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o TEMPO.- Pressão Atmosfêri��'Mé4i1l_: 1003.1-
núlibar�., Tempera�ra ,média do. dia: �� graus
com maxuno na maior Insolação de 34.2 graus e
mínimo à noite de 18.6 graus (No Planalto a média
mínima será 14.2 graus) Estado médio 'do Céu:

, Cumulus, Stratus, Cumulunimbus, de meio claro a
� encoberto. Nevoeiros noturnos no litoral, margens'� de rios e se,rras. Estado médio do tempo: Com�, ventos de rajadas e chuvas sobre as bacias de rios

no Planalto, passando a estável. No litoral instabili:
dades ao anoitecer durante o dia estável: Previsão:

,

A. Seixas Netto.

CONGURSO PúBLICO - O Instituto Técnico de
Administração e Gerência - ITAG -, .e s t ar á
recebendo até o próximo dia 27, inscrições ao

concurso público, destinado a selecionar funcioná
rios para a Câmara Municipal de Florianópolis, O
concurso selecionará funcionários para os cargos de
Oficial Legislativo e Escriturário, ambos com os

vencimentos mensais superiores a Cr $ 1.000,00 .. Os
in,teressados, serão atendidos no' ITAG, à rua

Visconde de Ouro Preto, no, 87, fone 22-4768,
diarjamente, no horário comercial.

Plorianópolis -=-Quinta-feiritl1 de março de 1976 - Ano, 61 - NQ, 18.314 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 2,00
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areu

assadaasa
o Governador Konder Reis declarou ontem estar 'persuadido de que a instauração de um poder moderador seria uma solução do pass�o cujas. projeções no presente não proporcionariam o modelo ideal (Pg. 3)

Bonifácio acha
TV divórcio
entre o

candidato e

-os eleitores
"

Página 5.

Bonifácio: vacinado contra a TV

Lauro Silva: liderança contestada

o MDB está se

dividindo
em grupos.
Mas Canto

,

não admite.
�ági,," 3.

FCF: campeonato ou quermesse?

Professores
.sem vagas
são 300 na

região da

GranFpolis
Pági,na 16..

Professores: sem aulas e garantias.

Clubes pedem
nova assembléia'

e Giulíari é
quem 'preside.

•

o CIrco
P�gi,," B�

o quas
, madrug�(ta.
não tem te

Há enfermos ao.relento e hipocondrfacos-em busca de consolo. A vigflia por uma requisição pode durar até 10 horas na fila. f: o rNPs.(Pg.16) Um velho depósito de redes 'te pesca daWildner SIA foi destruído pelo fogo, apesar do esfQlço do Corpo de Bombeiros. (Pg, U}
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A queixa de
Rabin: o Eg�to -

tem mais armas

Tel-Aviv - O primeiro
ministro Yitzhak Rabin
afirmou que as vendas. de
armas norte-anerícanas'ao
Egito acabaram com a he
gemonia bélica israelense
no Oriente Médio. Na sua

. oplmao, as annas dos
. EUA, somadas às soviéti
cas, darão ao Cairo um

arsenal de melhor qualida
d.e que o de seu país -

van tagem que Israel já des
frutou nas guerras anterio-.
res. Rabin acha que seus

aliados norte/americanos,
ao invés de preservaremo

equilíbrio armamentista na

região, estão acelerando a
corrida armamentista.

Libertado mais

um direitista

em Portugal

Lisboa -' o amigo fiel
do ex-general Antonio de
Spínola major. José San
ches Osório, ex-ministro
da Informação, foi liberta-

..

do da priSão de Caxias. Ele,
é acusado de ter organiza
do a rebelião 'militar direi
tista do dia 11 de. março
do ano passado, que pre
tendia reconduzir Spínola
ao poder. Osório ficará em

liberdade enquanto se in

vestigam as acusações.

Governo de

Honduras fala
.

em eleições

Tegucigalpa - O gover
no militar hondurenho,
chefiado-pelo coronel Juan
Alberto Melgar Castro,
criou um conselho assessor

para "preparar eleíções ge
rais antes de 1979". O
regime militar tem sofrido
pressões de setores indus
triais e dos partidos políti
cos para convocar eleições
já no próximo ano,
promovendo a volta à ins
titucionalização, suspensa
em 1972 pelo golpe de
Estado que depôs Ernesto
Cruz, o último presidente
eleito.

EUA - Itália:

ajuda e

advertência

Romã - O secretário
do Tesouro norte-ameri
cano William Simon, em

visita à Itália, prometeu
ajuda para superar a atual
crise econômic�financei-.
ra, mas com esta adverjên
cia: qualquer participação
do Partido- Comunista ( o

.

segundo maior do país) no
governo Implicará numa

imediata "revisão da posi
ção" das EUA. Aliás, este
foi o principal objetivo da
visita (lo secretário.

A nova vitória de Ford e Carter
Miami - A próxima etapa, outra. prova

decisiva, � agOFa em Illinois, na. próxima
semana. E para lá que os dois grandes
vi toriosos na Flórída, o presidenteGerald
-Ford e Jimmy Carter, voltam sua atenção.
Ford aumentou o número de vitórias em
relação a Ronald Reagan, enquanto Carter
superou o governador do Alabama George
Wiillace na primeira disputa travada no sul,
região a que ambos pertencem. Ford conse

guru 53 por cento da votação e Reagan
ficou com 47 por cento. Entre os democra
tas, Carter teve 34 por cento, Wallace 31
por cento e o senador Henry Jackson 24
por cento. \

. Jackson, que superou Carter, há. uma

semana, em Massachusetts, está safísfeito
com o terceiro lugar obtido na Flórida:
"Nunca afirmei que íamos ganhar aqui".
Mas agora' aumentou a disputa entre ele. e
Carter: "Acho g_ue os resultados nos colo
cam frente à frente". O senador Hubert
Humphrey, que não é candidato, apesar de .

estar disposto a aceitar um pedido de seu

partido na convenção'
.

de julho, a fim de'
tirá-lo de um even tual fracasso, disse que as

provas mais importantes, no entanto, ainda
virão: "Os Estados industriais ainda não
fizeram suas primárias, e são eles os que
!êm os principais delegados".

.

. Wallace, que já está em Illinois em busca
de votos, manifestou-se sobre sua derrota
dizendo que "não foi a maior do mundo.
Sigo na luta para chegar à presidência". Na'.

sua opiniêo, aFlórida,�"um Estado cosmo

polita" e não um "Estado sulista". Reagan,
do Partido Republicano, também se"encon
tra em Illinois, e satisfeito com os resulta
dos de anteontem: "Alguns achavam que
estas primárias me levantariam ou me

enterrariam". Disse que seu enterro ainda
'não chegou e que uma grande vantagem,
para seu adversário Gerald Ford, é ser

presiden te. '

,

O presidente, por sua vez, falou que está
"encantado" com os resultados obtidos na

Florida, que lhe deram. 43 delegados à
convenção nacional do Partido (Reagan
obteve só 23). Cárter teve 34 dos 81
delegados democratas do Estado, Wallace
ficou com 26 e Jackson com 21. A votação
final dos republicanos foide 318.844 para
Ford e 282.618 para Reagan. Carter obteve
439.870 votos, Wallace 392.105 e Jackson
306.120. A cédula continha uma dezena de
aspirantes democratas, mas o governador
da Pensilvânia Milton Shapp foi o único, a

exceção dos três principais candidatos, a

conseguir o afoio dos eleitores da Flórida.
Ele obteve 3 .024 votos, ou seja, dois por
cento do total.

.

Húngaros dizem
que Br�sil quer.
armas'nucleares
Budapeste - O jornal militar húngaro

Lobogo, afirma que o Brasil e a Alemanha
Ocidental estão unidos para produzir armas
nucleares e que ."os brasileiros querem a

bomba atômica para satisfazer suas ilusões
de ser grande potência na América do Sul".
Quanto aos alemães, diz que os monopolis
tas e os adversários do governo, encabeça
dos por Franz Josef Strauss, querem seu

próprio arsenal atômico para jogar.

O jornal afirma ainda que a Alemanha:
está empenhada desde 1975 em ingressar
no clube atômico, incentivada pelos círcu
los .milí tares. Estes círculos trataram de

jogar com os Estados Unidos, com a

França, com a OTAN, mas foram frustra-
'dos. A aproximação soviético-norte-ame

ricana, a distensão internacional, as realida-

o pedido dos

políticos
equatorianos

Quito - Sete partidos políticos pediram
à junta militar do Equador a formação
imediata de um tribunal eleitoral que pre
pare o estatuto, que regerá os comícios

populares, ensejando assim o surgimento de
uma legislação. As eleições poderiam reali
zar-se em setembro ou outubro e 45 dias
mais tarde a legislatura se instalaria com o

propósito exclusivo de põr em vigência,
com as reformas necessárias, uma das 18
cartas que foram promulgadas. Todo este

processo estaria concluído em princípios
de 1977.

A solicitação foi subscrita pelos Parti
dos Conservador, Socialista, Velasquista,
Nacionalista Revolucionário, Frente Radi
cal, Frente Nacional Poncista e pela Coali-
zão Institucional Democrática. O grupo

propõe a eleição indireta do presidente da

república, mas, embora nada tenha sido
afirmado oficialmente, há indícios - segun
do alguns observadores - de que os militares
são favoráveis a eleições populares e dire
tas. '

De qualquer forma, a política tomou
novo impulso com a declaração dos parti
dos e demonstra a impaciência de se acabar
com o regime militar.

A intenção. do governo é entregar o

poder, num prazo de dois anos, a um civil,
num processo político. .

As investigações
.

, ,

de três deputado·s
. dos EUA .ne Chile

Washingt�n - Os deputados democratas
norte-americanos Toby Moffett, George
"Míller e Tom Harkin viajaram para Santiago
para avaliar como o golpe militar de 73

afetou a vida do país. Entre os assuntos

que os três pretendem esclarecer, figuram:

1) . acusações de que existe violação dos

direitos humanos; 2) se alguns' programas
norte-americanos, como o de alimentos

para a paz, são usados com fins políticos
(em 75, 80 por cento do dinheiro gasto
com tal programa, na América Latina, se

destinou ao Chile); 3) se se incrementa o

programa no qual os chilenos que tenham
um protetor norte-americano são autoriza
dos a sair do país. Os legisladores querem
saber porque o número dybeneficiados por
esse programa baixou a quase zero. O.

deputado John Moss, presidente de um

subcomitê de investigação das empresas
multinacionais, pediu também que os três

investiguem se as transnacionais sediadas
nos Estados Unidos usam seu dinheiro com

. finalidades políticas. Moss disse que o

assunto da interferência da ITT e da CIA
no Chile, durante o governo de Salvador
Allende, lhe causa "grande preocupação".

, .�

A próxima prova decisiva
é no Estado industrial de'Illínois,
na próxima Semana, onde já se encontra
a maioria dos candidatos republicanos e democratas.
Ford obteve mai� 43 delegados à convenção
partidária e Jimmy Carter mais.34.

.

tra o vice-primeíro-ministro
Teng Hsíao-Ping, acusado

pelos universitários de ser
.'.pré-capitalista". Falando
sobre a 'declaração de Mao,
o Diário do Povo, órgão

. oficial do PC, disse 'que'
Teng e seus seguidores enca
beçaram o ataque contra
"nosso grande chefe, contra
sua linha - revolucionária e

contra as massas do povo
revolucionário". O editorial
pergunta: "Se não se fizer

esforços para refutar esta

tentativa desviacionista de

direita, isto não será a mes

ma coisa que tolerar a pro
pagação . dó revisionismo e

da ·restaura�ão do capitalis
mo"; O Diario pede ao povõ
que nãoorganize grupos de
luta. A advertência tem co

mo fmalidade impedir a re

petição de todos os transtôr
nos causados pela revolução
cultural de 66-69, na qual
Mao organizava grupos de

guardas vermelhos para ata
car os revísíonístas. Foi du
rante esta ocasião que Teng
caiu em desgraça, pois foi
considerado partidário dali
nha capitalista. O editorial
ataca claramente o vice-pré
mier, afumando que a mani

festação de Mao mostra per
feitamente a posição reacio
nária de reng.

. Ford: "encantado" com os resultados.

OEA: ·uma "organização
de atemorizados"

.

Washington � O Panamá declarou ontem que o desejo
de evitar confrontações hemisféricas pode tornar a organi
zação dos estados americanos uma "pequena organização de

atemorizados". O Embaixador Nander Pity Velazquez disse

ao Conselho Permanente do órgão que "se queremos uma

organização fundamentada na idéia. da livre ássociação�,'
quebrados os jugos da imposição, então devemos desprezar
os procediinentos viciosos que querem impor o silêncio à
livre expressão das angústias daqueles que ainda não

chegaram a conseguir justiça".
.

A fala de Pitty foi a mais dura apre?ia,_ção feita sobre a

proposição do secretário de estado norte-americano Henry
Kissinger, no sentido de que se, evite o debate litigioso na

OEA. O combativo diplomata panamenho, perguntou ao
Conselho: "Estamos fazendo confrontação quando nós,
latino-americanos, recordamos as sobre-taxas impostas às
nossas exportações durante a primeira administração do

presidente Nixon? É uma confrontação quando a América
Latina pede a eliminação das barreiras que dificultam o

acesso de seus produtos ao mercado norte-americano, ou

quando protesta contra ii posição cada vez mais desfavorá
vel de sua balança comercial com os Estades Unidos? ".

"Será, por acaso, confrontação quando pedimos que se

.

elimine o elemento de surpresa, ou todo fator de compul
são, na cooperação interamericana para o desenvolvimento
visto isto não ser uma dádiva mas sim uma obrigação
contraída ao firmar-se carta da.OEA?" "Será confrontação
a América Latina inteira protestar contra a aplicação de

sanções contra o Equador e a . Venezuela, por serem

membros da OPEP? "

"Constitui-se em uma confrontação o fato de um

panamenho levantar a foz neste recinto para recordar: que as

causas do conflito de seu país com os' Estados Unidos ainda
não foram resolvidas, apesar de ter sido firmado um acordo

sobre esse assunto, sob tutela deste conselho em 1964?

Em defesa da

Extrema-direita
sequestra mais

! oito ,na Argentina
�

,. Buenos Aires - A violência politica toma a crescer na

Argentina: oito pessoas foram sequestradas ontem em

I Córdoba, elevando a 70 o número de pessoas desaparecidas
nos últimos três meses, só nesta cidade. Em quase todos os

des da Europa do pós-guerra, colocaram "d" . casos, atribuem-se as ações a grupos direitistas.

O.bstácUIOS insolúveis para os queimpulsio- ·r:-" ,,'
De madrugada, 12 homens armados, exibindo creden-

naram a bomba atômica na Alemanha
.

. ciais dos órgãos de segurança, estiveram na casa de Hugo
Ocidental.

" ,I Miguel Vaca Narvaja, de 61 anos, conhecido advogado que
,fui' Uá desempenhou importantes funções no governo do presi-Segundo o Lobogo, a solução para o L- ...:.__-"-C2L... �'-·· [dente Arturo Frondizi (58/62), levando-o em um de seus

dilema deu-se com a ajuda do Brasil. Bonn Mao Tsé-Tung automóveis. Dois filhos de Narvaja são militantes da
administrará reatores em troca das fontes ' esquerda peronista As outras sete pessoas sequestradas são
de combustível nuclear brasileiras. Os Esta- Mao pede luta quase todas dirigentes ou ativistas sindicais de fábricas de

dos Unidos construíram uma central de autorríôéeis e metalúrgicas. Os operários da empresa Per-

ativoa do povo kíns, que fabrica componentes pará veículos, se declararamenergia elétrica para o Brasil, em troca de em greve em sinal de protesto pelo 'desaparecimento de dois
urânio brasileiro, que foi enriquecido nos contra Teng companheiros, Pedro Flores e Rieardo Lujan, ambos delega-
EUA e parte do qual ficou em poder dos dos da classe. .

Tóquio - O chefe deamericanos como pagamento. "Os norte-
Partido chinês, Mao Tséamericanos", observa o jornal, "sonhavam·

em podei monopolizar a indústria nuclear -Tung, disse ao povo que é

brasileira, mas os generais desse país vo-
necessário uma participação
mais ativa na atual luta con

taram contra isto e estabeleceram sua

própria indústria nuclear nacional, com

tecnologia àlemã".

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE

EDITAL DE PRÉ-QUALlFICAÇÃO_
. '.- 'i

visita de Geisel

à Inglaterra'
Londres - A ala esquer

da do Partido Trabslhísta
'

britânico, que se opõe à.
visita do presidente Ernes
to Geisel, foi criticada por

. Sir Reginald Marsh, presi-
. den te da rede ferroviária
inglesa Disse ele na Câma-
ra Brasileira de Comércio
que "os ingleses não se

podem dar ao luxo de in
sultar aos que querem ne

gociar conosco". Observou
que .a Grã-Bretanha com

pete no Brasil com a Fran
ça, Canadá e Japão: "Não
tenho crítica a fazer a rios
sos competidores, exceto
mencionar. que creio ser- I

mos melhores e insuperã
veis na tecnologia ferroviá
ria e que foram os incleses
que in troduzíram, há cem

.anos, os trens no Brasil".
A empresa ferroviária bri
tânica Transmark negocia
ativamente a venda de tec
nologia, material para es

tradas e vias férreas às em
presas ferroviárias estatais
brasileiras.

-Espanha

condena

oficiais

Madri - A Justiça Mili
tar espanhola condenou
ontem nove militares
acusados de tentar realizar l
uma revolução no estilo, de :

-

Portugal. Mas a corte I

marcial, formada por cinco'
generais, reduziu as penas,
num aparente esforço para
evitarmaior inquietude en

tre à oficialidade jovem. O
caso, inadmissível, durante
as quatro décadas da dita
dura franquista, _

atraiu a

atenção de todo o país, A
corte declarou cülpados
um major e nove capitães
por tentarem uma rebelião
e também por fazerem par-
te de uma organização se

creta chamada. "União De
mocrãtica Militar". Antes
do julgamento, um porta
voz da organização expli
cou, reservadamente, que
um dos seus objetivos era a

instauração da democracia
Durante o julgamento acei-

.
tou-se como parte dos au

tos a leitura de .documen-
.

tos supostamente encon

trados nas residências dos
nove oficiais. Os condena
dos, que negaram perten
cer à União, receberam pe
rias de três a oito anos de
prisão. Entretanto, as pe
nas não serão aplicadas até
qie sejam aprovadas pelo
Comandante da região de
Madri, o 9u� deverâ ocor

rer nos próximos atas.

As dívidas do

regime chileno

aos britânicos

Londres - O Chile do gene
ral Augusto Pinochet ainda de
ve à Inglaterra alguns pagá
men tos que devia ter efetuado
no ano passado, pelos submari
nos que estão sendo construí
dos para sua armada nos esta
leiros do Rio Clyde, na Escó
cia. Quem dis� isso foi Ed
ward Rowlands, da chancelaria
britânica. Segundo ele, o go
verno inglês só. não impede o

despacho dos submarinos por
os contratoserem obrígatôríos,
e isto prejudicaria a posição
comercial da. Grã-Bretanha.
Em grande parte, já foram.
suspensas as remessas de armas
ao Chile, e o objetivo é.eortar
totalmente o forneé"imento.
Rowlands: "O governo inglês .

sente profundo desagrado ante
a 'idéia de vender armas ao

.regime de Pinnchet",
..

20.
30.

o BANCO R�GIONAL DE DESENVO'LVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE, Agência
de Flbrianópõlis, torna públ ica a pré-qualificação de empresas nacionais de construção Civil,
para se habilitarem à construção do edif Icio=sede da Agência do BRDE em Flórianópolis, com
eproxirnademente 6.000m2 de área constru lda, obedecidas as sequintes condições:

.

1. Somente poderão participar da presente pré-qualificação empresas que comprovem ter reali

zado obras civis no .Estado de Santa Catarina, bem como a integralização de um capital social
no valor de Cr$ 5.000.000.00 (cinco milhões de cruzeiros).

2. Experiência comprovada da construtora e da Equipe Técnica em trabalhos similares.
3. Apresentação em 1 (uma) via, dos segui ntes documentos, os quais não serão ccnsiderados se

incompletos ou entreques apbs o prazo estabelecido neste Edital:
,

a) Atestados de capacidade técnica, fornecidos por entidades que contrataram obras civis
com a.cons trutora no Estado de Santa Catarina;

,

b) Certid·ão comprobatória da integralização do capital social;
c} Estatuto Social em vigor;
di Ata de eleição da atual Diretoria;
.� Balanço dos 3(três) últimos exercício�;
f�, Certidão Negativ�a de Protestos: {

g}� 'Cer tidão Negativa dos yart6rios de Distribuiçâo da Comarca da sede �a construtora;'
h�' Atestado de idoneidade financeira, fornecido poe duas instituições firianceiras,

4', No julgamento 'da pré-qualificação serão considerados, além das informações ora pedidas,
outros féltores tidos como relevantes, a ju{zo exclusivo da comissão julgadora.

5. O resultado será comunicado aos interessados, ficando a comissão julgadora desobrigada de

justificar as razões de sua décisão, da qual não caberá recurso de qualquer natureza.
6. A documentação será apresentada em envelope fechado, contendo na sua parte externa e

frontal a razão social da construtora e os dizeres:
"BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE
CONSTRUÇÃO DA SEDE PROPRIA - PRÉ-QUAL! FICAÇÃO".

.

7. A documentação e demais informações deverão ser entregues impreterivelmente até as 10
horas do dia 12 de abril de 1976, no seguinte endereço:
BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL - BRDE
Rua FelipeSchmidt, 37 - 80_'anda, (PROTOCOLO)
Flor.ian6polis - Santa Catarina

8. A sessão de abertura dar-se-a às 15 horas do día da entrega da documentação, no me,smo

endereçe, perante os representantes das construtoras que se fizerem presentes, devidamente
credenciados'. •

9. Devidà a incorra;:ão 'na public�ção e por conveniência de ordem administrativa, fica sem

efeito o Edital datado de 09 de feverei ro de 1976.
Florianópolis, 10 de março de 1976.
ARY CANGUÇU DE MESQUITA

l �----------------D-i_re_to_r_su_p_er_in_te_nd_e_nt_e �__� � �

MINISTt::RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO ·'DO PESSOAL
DIVISÃO DE SELEÇÃO E APERFEiÇOAMENTO

AVISO N,� 04/76
De· ordem do Senhor D·iretor do Departamento do Pessoal, faço públ ico, para conhe.ciment6'·

dos interessados, que estarão abertas as inscrições para o EXAME DE HABI LlTAÇÃO pàra
AUXILIAR DE ENSINO, das seguintes Unidades e Departamentos, desta Universidade:

.

I - CENTRO DE ESTUDOS BÁSICOS
1. Departamento de Química: Gurmica Geral

'

.

II - CENTRO BIO-MI:DICO
1. Departamento de Enfermagem: Enfermagem Cirúrgica, Enfermagem'P'êdiátrica e Prática

de Enfermagem. I
. O perrodo de insc�ição será de 11/03 a 22/03 do corrente ano, no horário das 1.0:00 às 11:30

e das 14:00 às 16:30 horas. Os programas e demaij condições fixadas ,elo Edital no. 04/76,
desta Divisão estarão à disposição dos interessados no Prédio da Reitorj". no "Campus" Univer
sitário - Trindadé.

Florianópolis, 09 de março de 1976.
Bel. Odaléia Monguilhott

Diretora

EMATlC CATARINENSE S/ A

CGC�MF- 82:901.000/0001-27

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA'

EDITAL DE· CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas da EMATIC

CATARINENSE S/A, a comparecerem em sua sede
social, à Rua Fel ipe Schmidt, no. 58 - 90. andar sala
903, nesta cidade de Florian6polis, se, no dia 22 de
março de 1976, às dez horas a lim de deliberarem
sobre a seguinte

ORDEM DODIA
10. - Autorização para aumento do capital social.

em mais Cr$ 3.500.000,00 (três milhões e

quinhentos mil cruzeiros) em novas ações Or
dinârias Nominativas, a serem subscritas, pas
sando o capital de Cr$ 5.000.000,00 para
Cr$ 8.500.()'00,00;
Reforma dos Estatutos Sociais;,
AssuntOs div.ersos de interesses social.

Florian6polis, SC, 26 de fevereiro de 1976.
A DIRETORIA
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Em entrevista concedi

da à imprensa, na manhã

de ontem, o governador
Antônio Carlos Konder
Reis disse que o poder

•

moderador não é o único
instrumento capaz de pro
porcionar a necessária se

gurança ao desenvolvimen
to político brasileiro, em

bora admitisse tratar-se de
um assunto "digno de exa

'me" dentro de uma refor
ma política. Informou que
durante o jantar de hoje,
com os governadores Paulo
Egídio Martins e Sinval
Guazellí serão tratados as

suntos de natureza políti
ca, mas não garantiu que o

tema principal gire em tor

no do poder moderador.
"Pode ser' que seja, mas

apenas fui convidado para
jantar com meus colegas e,

por isso, não posso preci
sar qual o objetivo do en

contro.

Na opinião de Konder

Reis, o sistema político
brasileiro, em face da atual

conjuntura internacional,
necessita de um instrumen
to capaz de assegurar o

pleno desenvolvimento po
lítico do País. "Mas não

vejo o poder moderador
como o único instrumento

capaz".

Disse o governador que.
esse poder, quando foi
exercido durante o Impé
rio, apresentou aspectos
positivos, "contribuindo

.para o desenvolvimento
econômico e político do '

Brasil,' levando-se em con

sideração que naquela épo
ca era difícil manter-se um

equilíbrio de, desenvolvi
mento, tendo em vista a

ausência de meios de co

municação entre os Esta

dos. Hoje, todavia, vive

mos numa República e pa
ra que o poder moderador
seja implantado são neces

sárias algumas alterações
em suas normas".

- É uma idéia já traba

lhada. Ela vem inspirada
em um dispositivo da

Constituição do Império
que atribuía ao imperador
o exercício desse poder.
Ele se manifestava e exer

cia o poder-moderador es
pecialmente na faculdade
de dissolver o Parlamento,
mesmo quando o gabinete,
sendo majoritário, não

tinha recebido nenhum vo

to de desconfiança. Muitos
publicistas brasileiros têm

defendido a volta do poder
modernadqr, porém sob
outra forma, já que vive

mos num regime republi
cano.

POLITICA DE

GOVERNADORES
O Sr. Konder Reis disse

'que discordava das notí

cias que dão conta da for

mação de uma "política de

governadores" no Brasil,
em decorrência da própria
'estrutura política do País.

- A política de gover
nadores - assinalou - fun

cionou no Brasil quando
tínhamos partido único,

Lenoir voltà de

O presidentyda Arena, senador Lenoir Vargas Ferreira,
regressará de Brasília amanhã e em companhia do presiden
te da Assembléia, deputado Epitácio Bittencourt, entre

outros líderes partidários, participará deuma concentração
de diretórios distritais em Imaruí. Além' do encontro
político no sul, Lenoir tem airida para este final de semana

um compromisso em Chapecó, sábado, quando representará
o governador Antônio Carlos Konder Reis na solenidade de

'inauguração da agência local da Caixa Econômica Estadual.

Segundo informou o gabinete do presidente da Arena

nesta Capital, ele dará sequência, na próxima semana, ao

trabalho que vem desenvolvendo no sentido de revitalização
do partido e do preparo da campanha para as eleições de

, novembro.

Lenoir viajou segunda-feira para Brasília, a chamado da
Mesa do Senado, como relator do projeto dr resolução que
fixa o percentual do aumento a ser concedido no subsídio
dos parlamentares.

Ribas foi buscar
.

recursos para

setor educacional
O secretário da Educação, Salomão Ribas Júnior, viajou

ontem para Brasília, onde hoje assinará convênio entre o

Ministério da Educação ê O governo de Santa Catarina,
. obt�ndo recursos da ordem de Cr$ 9.371.300,00, oriundos
do salário educação-quota federal/76, que serão aplicados
no ensino de 10. grau catarinense.

O convênio do, MEC possibilitará à Secretaria da

Educação beneficiar os seguintes projetos: a) Operação-es
cola, com a construção e equipamento de' unidades escola
res de 10. grau, onde serão investidos Cr$ 6.621.400,00; b)
desenvolvimento de novas metodologias aplicáveis ao pro
cesso ensino-aprendizagem, com a soma de Cr$
206.600,00; c) reformulação de currículos, com Cr$
956.500,00; d) capacitação de recursos humanos, cuja
aplicação prevista é de Cr$ 1.117.200,00, e assistência
técnica e financeira às unidades da Federação, envolvendo
Cr$ 479.600,00.

•

.

Ainda em Brasília, de onde retornará n; próxima
sexta-feira, Ribas Júnior será recebido em audiência pelo
Ministro da Educação Ney Braga, con; quem tratará de
diversos assuntos relacionados com os problemas educacio
-nais do Estado.

Na opinião do

governador,
a realidade atual do

Brasil não permite .

o exercício da

política de

governadores .:
Sobre o

poder moderador,
. tema a ser debatido

no encontro que
manterá com Paulo

Egídio e Guazelli,
em São Paulo,

Konder admitiu
ser um assunto

"digno
de exame".

ou de direito ou de fato.
Na primeira República,

.

ainda que às vésperas dos

pleitos presidenciais surgis
se o partido da oposição, o
que havia, de fato, era o

partido único, o Republi
cano. Em 1930 houve a

política dos interventores,
que se prolongou um pou
co. Estamos, no momento,
justamente numa situação
que nos afasta da política
dos governadores. Com o

advento da Revolução de

1964, os primeiros gover
nadores foram de um só

partido, à exceção do ex

-Estado da Guanabara.

Agora, em 1978, com elei

ções diretas, abre-se a pos
sibilidade de composição
de governos estaduais corri
elementos dos dois "parti- ..
dos. A política de governa
dores pressupõe uma uni

formidade na filiação par
tidária . e, em vista disso,

não tem condições de exis

tir hoje no Brasil.

LIDERANÇA
Durante' a entrevista o

governador manifestou-se
sobre os episódios que cul
minaram com a escolha do

'

deputado Nelson Pedrini

para a liderança da Arena
na Assembléia:

- O deputado Antônio
Pichetti, com toda a leal

dade; veio me comunicar

que era favorável ao desdo

bramento das lideranças .

Disse-lhe, então, que consi

derava um pónto de vista

legítimo. Disse-lhe, tam

bém com toda a lealdade,
'

que era favorável à lideran

ça una. Sua candidatura à

recondução surgiu nesse
\

período, quando houve
uma perspectiva de desdo
bramento das lideranças.

Quanto aos quatro vo-'
tos em branco apurados na

eleição do deputado Nel
son Pedrini, o sr. Antônio
Carlos Konder Reis disse

que eles podiam ser atri

buídos "aos deputados
que continuam acreditan
do na conveniência da divi
são de lideranças".

VIAGENS DE
SECRETÃRIOS
A respeito das viagens

dos secretários ao interior
do Estado, o governador
disse que o secretariado foi
dividido em sete grupos,
que percorrem o interior

para contatos políticos e

administrativos. Essas via

gens -' esclareceu - decor
rem de uma conclusão do
10. seminário de avaliação
/

do desempenho do gover-
no e têm dois objetivos.
"O primeiro é completar o
quadro de avaliação atra

vés de contatos com auto

ridades municipais, régio-

nais e líderes comunitá
rios. O segundo é trazer

subsídios no que toca à

ação política, pois o gover
no é da Arena e, nos limi
tes da lei, vamos apoiar
nosso partido nas eleições
deste ano. Finalmente, tais
viagens têm o objetivo
muito importante de pro
porcionar um contato dos

secretários com o povo,
para que sintam as suas

necessidades e colham da

população catarinense de

poimentos sobre o gover
no, em tese e na prática".

FUNCIONALISMO
O veto ao projeto do .

deputado Dejandir Dalpas
quale para contagem recí

proca do tempo de serviço
teve a sua justificativa, se

gundo explicou o governa
.dor, "Foi vetado por ví
cios de constitucionalidade
e impossibilidade de apli-

Canto desmente «grupo de

Os crescentes rumores

sobre a existência de um

grupd de dissidentes dentro

da. bancada do MDB na As

sembléia, em consequência
da escolha do deoutado
Lauro André daSilva para
ser o novo líder do partido,
foram desmentidos ontem

pelo ex-líder Murilo Sam

paio Canto, que patrocinou
a candidatura 'derrotada do

deputado Miraci Derettí. O

"grupo dos 5", também cha
mado de "grupo dos intelec
tuais", estaria disposto, se

gundo os rumores, a "cruzar
os braços" numa atitude de

indiferença à posição do no
vo líder partidário, tendo
inclusive sentado-se na últi-.
Iha fileira do plenário a par-

tir do instante em que o que "o que houve foi uma

deputado Lauro Silva to- decisão democrática, ga
mou o seu assento p..a pri- nhando quem ficou com a

meira fila. maioria". Ele ressaltou con-

Murilo, entretanto, ex-' tudo o comportamento do

plicou queele e seus compa- d e pu tao Miraci Derettí,
nheiros não pretendem ficar "que em nenhum momento

na retaquarda, e "apenas fo- aliciou votos em favor, de
mos sentar nas últimas ca- suá candidatura, apenas sub
deiras porque tínhamos que meteu-se ao voto da 'banca
ceder as cadeiras da frente da e aceitou o resultado".
para os novos líderes".

'

Explicou o ex-líder opo-
- Não vamos nos omitir sícionista que apenas se po

nem abdicar das nossas posi- de falar de uma certa dife-

ções - acrescentou - tanto

assim que eu fui o primeiro
orador da primeira sessão

ordinária da Assembléia.
O parlamentar salientou

que "não existe nenhum res

sentimento" pela escolha do

deputado Lauro Silva, já
,

rença na maneira de encarar

o fato político-ideológico
dentro do partido, caso em

que admite que um grupo
de deputados tenha posições
distintas da atual cúpula
partídáría.

- A verdade é que eu,

pessoalmente - e acho que
alguns que têm me acompa
nhado em. decisões - nos

definimos mais por uma po
sição social-democrata, ou

seja; por um socialismo i

dentificado com a realidade
brasileira, E essa nossa posi
ção nem sempre é compre
endida por algumas áreas do

partido.
"Mas o MDB, nós sem

pre defendemos essa tese, é
o movimento das oposi
ções", e não um partido
fechado com a doutrina de
finida, Dentro desse leque
sempre haverá lugar para to
dos que, bem intencionados,
querem fazer oposição e ser

vir ao seu país", concluiu
Murílo Canto.

Descontentes não aceitam integrar comissões
"Cada um deita na cama

que quer". Visivelmente
contrariado, Lauro André da

Silva saiu-se com essa, on

tem, quando um repórter
procurou conhecer a posi
ção da liderança diante' da
atitude do "grupo dos 5",
que não' aceitou participar
de presidências ou vice-pre
sidências de comissões técni
cas. Lauro, na condição de

líder, havia elaborado a lista
do MDB para compor as

comissões com os nomes

que serão indicados também

pela liderança da Arena, e

três representantes do grupo
constavam em posições de

destaques: Valmir Wagner
como presidente da comis
são de Educacão f' Saúde, e

Murilo Canto e Delfim Pei
xoto como vice-presidentes

das comissoes de Redação
de Leis e Constituição e

Justiça, cuja presidência ca

be à Areria. O próprio Muri
lo levou ao líder de bancada
a comunicação de que ele e

seus companheiros haviam
decidido não aceitar aquelas ,

indicações, aceitando apenas
participar como membros
das comissões técnicas, o

que é regimental.
À tarde, depois da sessão

plenária da Assembléia', o

líder do MDB reuniu a ban
cada pela primeira vez após '

sua eleição, e foi então feito
o remanejamento dos nomes

para as diversas comissões.
Apesar da ausência do�
representantes do "grupo
dos 5" em posições-chave
(os vice-líderes, Roland
Dornbusch I': Menezes Lima,

Lauro: Cada um deita
na cama que quer.

são da ala que saiu vencedo
ra na eleição do líder) o

deputado Lauro Silva afir
mava ter convicção de que
"no trabalho de bancada ha-

verá a unidade". Disse reco
nhecer como naturais os

.

descontentamentos de al
,

guns,' ao serem derrotados
por um esquema que mano-

brou politicamente de for
ma a conquistar a liderança
partidária, mas ressalvou
que "passada a fase da dis

puta, a bancada _deve estar

unida parse concentrar nos

seus verdadeiros adversá
rios" .

Ontem mesmo foram de
batidas as primeiras diretri
zes para a atuação política
no corrente ano, e Lauro

espera que todos os 18 de
putados do MDB formem'
uma frente de' luta para
manter a bancada atuante e

transmitir à opinião'pública
uma imagem de vigilância na
defesa das causas públicas.
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Buzato -diz que'
.

,

.

governo gasta mUito'
com divulgação

o deputado Waldir Buzatto, ao analisar ontem da
tribuna da Assembléia' o último balanço financeiro da

Companhia de Divulgação do Estado, afirmou que a

empresa "está a gastar o dinheiro público da forma mais

perdulária que já se viu", e, enumerando os gastos feitos

com administração e publicidade nos últimos seis

me,ses�·anunciouo propósito de ingressar com uma "Ação Popu
lar." para "coibir tamanhos esbanjamentos". J

Segundo afirmou, em 6 meses a Dicesc gastou em
,

publicidade a quantia de Cr$ 3.253.433.83, e ern.adminis

tração a somade Cr$ 1.509.000,00. Ele criticou ainda a

compra que obras artísticas, num montante de Cr$

580.046,62, "quase que 600% a mais que o capital
autorizado da empresa no ato de sua constituição, que era

de Cr$ 10p mil".
Buzatto exibiu ainda o Diário Oficial que publicou a ata

da última Assembléia Geral da Dicesc, na qual foram

fixados os vencimentos de seus diretores em Cr$

20.800,00. Dizendo que em 6 meses foram distribuídos em

gratificações aos diretores cerca de Cr $ 210 mil acrescentou

que cada diretor percebe a quantia mensal de aproximada
mente Cr$ 32.500,00 - "mais que os vencimentos do

Desembargador, do Governador do Estado e do próprio
Presidente da República".

O parlamentar apresentou um requerimento endereçado
ao governador, que assinou como "cidadão", pedindo o

fornecimento de certidões a respeito de contratos firmados

pela Dicesc e outros atos relacionados com a sua denúncia,
. esclarecendo que as peças serão utilizadas na instrução da

"Ação Popular".
A RESPOSTA DE PEDRINI,

O líder arenista Nelson Pedrini, que havia anunciado o

seu primeiro pronunciamento da tribuna para hoje - um

discurso de definiçã? de propósitos e da linha de atuação da

liderança - teve que estrear ontem'mesmo na defesa do

Governo, para repelir as insinuações de Buzatto de' que
esteja havendo "esbanjamento do dinheiro público com

publicidade ociosa", e ainda, o "amordaçamento da impren
sa" ou o "silêncio das penas" pela força do dinheiro público
manipulado pela Dicesc.

Essa última insinuação, Pedrini classificou de "anti-ética
e· anti-política", acresce'ntando conhecer a "retidão de
caráter" dos jornalistas catarinenses e o "espírito indomá-
vel" da nossa imprensa.

'

Quanto aos dados do balanço analisado por Buzatto, o
líder da Arena e do Governo lembrou que eles revelaram

flagrante, contradição com ...uma denúncia feita por outro

deputado do MDB, momentos antes de Buzatto, Francisco
Küster, segundo a qual o.Governo teria gasto Cr$ 200

milhões com publicidades neste período.

-

cação. Aprovar a lei. sem
estudos maiores seria pres
tar um desserviço aos fun
cionár ias".

Com referência ao au

mento do funcionalismo,
disse que em termos per
centuais ainda não está de

fInldo. Adiantou, entretan
to, que .ião será adotada
uma escala móvel, poden
do ocorrer, isto sim, per
centagens diferentes.

As percentagens pode
rão diferir caso se verifi
que, por exemplo, que °

aumento
.

uniforrne deixe
muito desnível a certos

� funcionários. A diferença
de vencimentos entre os

engenheiros do DER ,e

DAE para os da Erusc é

grande e deverá haver' uma

equiparação.

Acrescentou que para
melhorar a remuneração
dos servidores públicos já
existe um diploma legal
aprovado que é ° Estatuto

. do Magistério, através do

qual haverá elevação sala
rial por enquadramento.

-, "Ao mesmo tempo,
na Junta Coordenadora da
Reforma Administrativa
está ..,sendo estudado o Es:
tatuto da Polícia Civil, on
de também haverá um en

quadramento. Finalmente,
no último despacho com o

Secretário de Segurança e

Informações, autorizei o

estudo do novo Código de
Vencimentos e Vantagens
da Polícia Militar de Santa
Catarina. Do resultado des-

ses estl;ldos dependerá a

decisão do governo: se em
,

julho concederá aumento

geral, ou se vai conceder
esse aumento, ainda que
generalizado mas levando
em consideração a execu

ção dessas três leis, caso as

duas últimas já estiverem

aprovadas" .

o podermod�rador na
� I

J

,

opiniãodeKonder Reis

15 DE MARÇO
O sr. Antônio Carlos

Konder Reis informou
também que 110 próximo
dia 15 - primeiro aniversá
rio do governo - o expe
diente será normal. P úni
co ato para assinalar a data
se constituirá numa mensa

gem que apresentará pela
televisão, além da assinatu
ra.de um contrato, no va

lor de Cr$ 106 milhões, a

ser celebrado pela Celesc,
.para a construção de 10

estações sub-abaixadoras.

MINISTRO
O governador conflr

mou a visita que o minis
tro dos Transportes fará
nos próximos dias 18 e 19
a Santa Catarina, para
cumprir programação em

Joinville, São Francisco,
Itajaí, Florianópolis e Im
bituba. Nas cidades por
tuárias inspecionará os res

pectivos portos; em Join
ville assinará ato relaciona
do com obras na BR-280 e

em Florianópolis, além de

proferir palestra no auditó
rio da Celesc, Dirceu No

gueira concederá audiência
ao prefeito de São Joa

quim.
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Cartas

CINOFILlA
Senhor Diretor: Quero para

benizá-lo pelas excelentes repor
tagens que têm saído neste con

ceituado jornal, todos os domin

gos na seção "Cinefilia". O au

tor não assina seus artigos de
.

ôtíma qualidade e de profundo
conhecimento sobre tudo que
diz respeito aos nossos pequenos
amigos:

.

os animais domésticos.
Presumo que se trata de um

médico veterinário.
Sobre o que ele escreveu

neste último domingo dia 7 de

março, foi simplemente sensa

cional., defendéndo os "nossos

amigos" abertamente contra o

que o pretendeu fazer no Rio de

Janeiro.: Tudo o que ele diz
merece nosso aplauso e nosso

apoio, já que ele mostra' sem
rodeios, que não será por causa
dos cães e gatos que a nossa já
tão poluída cidade deixará de
ser. se os eliminarmos. Nem a

nossa cidade e nem outra qual
quer do nosso país ou do mun

do.
As doenças contagiosas que

o próprio homem se encarrega
de transmitir ao seu semelhante,
são muito mais perigosas do que
as que um cão pode causar a um

ser humano. Isto fisicamente. E
moralmente um cão jamais pre
judicaria uma criança ensinando

-lhe gestos obcenos, palavras su

jas ou outras coisas mais que a

criança às vezes nem sabe o seu.

significado. Ou então dar maco
nha para a criança, "experimen
tar" e depois deixá-la viciada.
Quem faz estas coisas não são os

cães, nem gatos ou outro animal

doméstico, e' sim o próprio ho
mem. Este sim deixa tudo poluí
do permitindo que os esgotos da

cidade sejam todos dirigidos pa
ra as praias deixando-as' imundas
e infectas. E isto acontece aqui,
no Rio, em Santos ou outras

cidades. Isto sim é poluição.
Um cão é o melhor amigo do

homem e' felizmente há muita

gente querendo bem aos nossos

pequenos e grandes amigos do

que esta meia dúzia que quer
aparecer nos jornais, e não sabe
como tratá-los, inclusive este re

pórter do Jornal "O Globo",
cuja reportagem não li e não

, pretendo lê-la.

{

�"I:���::��;izu:�:�i::��-o tratas os animais e eu te

�i quem és". Minhas sauda

es a todos aqueles que admi-
.am e gostam de animais domés
ticos, inclusive ao Kennel Clube
de .Píoríanôpotís. Atenciosa

mente, Aracy Lopes Vieira, Es
treito - Florianópolis.

OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome com

pleto do remetente, assinatura e

endereço legtvel. Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes daâos.
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Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
No ticlãrio Nacional:
AJ B - Internacional:
AP, Ra:diofotos AP e

Telefotos AJB.

Episódio significativo
rando para Uma campanha eleito
ral que se afigura das mais renhi
das, diante de um adversário mo

tivado e disposto a tudo fazer

para manter o crescimento alcan

çado nas eleições parlamentares
de 1974.

o episódio da escolha do de
putado

.

Nelson Pedrini para a

lidera nça da bancada da Arena na

Assembléia Legislativa do 'Estado
reveste-se, de peculiaridades que
ultrapassam. as características
normais de um ato dessa nature
za. Isto porque pode ser conside
rado como um, forte sintoma de
maturidade e acuidade política
dos parlamentares arenistas, que,
compreendendo a importância da
união num momento como o

atual, formaram um bloco homo

gêneo e, deixando de lado possí
veis divergências, conduziram o

processo a Um desfecho satisfató
rio.

Vale registrar que para a con

secução de tal objetivo, a atitude
do deputado Antônio Pichetti
-contribuiu decisivamente. Perce
bendo o impasse que a disputa
.entre o seu nome e o do escolhi

.

do provocaria junto à bancada,
com reflexos negativos a todo o

partido, o ex-líder num gesto tfe

grandeza retirou sua candidatura
numa posição que pode significar
novos rumos para a agremiação
majoritária no Legislativo.

.

Partido que se tem caracteri
zado por uma série de erros que
comete, a maioria deles fruto da

sensação de gigantismo a que se

tinham acostumado seus inte

grantes, a Arena começa final
mente a compreender a necessi
dade de união, única forma de
firmar-se .definitivamente perante
o eleitorado e, consequenternen
te, alcançar êxito nos embates
eleitorais que se aproximam.

A julgar pelo encaminhamen
to e solução do processo de
escolha de seu novo líder, pode
-se constatar que episódios passa
dos _ entre os quais ganha desta

que a eleição da Mesa Diretora da
Assembléia _' não mais se repeti
.rão nas hostes arenistas catari-

. '"

nenses. Abrem-se, assim, novas

perspectivas para a agremiação
neste Estado, que está se prepa-

Num ano de grande importân
cia para o aprimoramento das
instituições democráticas do

País, a ação dos políticos e dos.
partidos é fundamentai para o

atingimento da meta a que todos
os brasileiros desejam, qual seja,
o restabelecimento de um regime
democrático pleno. As eleições
de 15 de novembro poderão
constituir-se num passo significa
tivo para. esse fim e a Arena,
mantendo-se unida como conse

guiu anteontem, poderá em mui
to contribuir para que o processo
de aperfeiçoamento pol ítico per
seguido pelo presidente Geisel

,'transforme-se em realidade no

menor espaço de tempo possfvel.

"

Conselho de Política FinaDceira
.

A criação do Conselho de
Política Financeira, ato re

cente do Governo do Esta
do, representa mais uma.ini
ciativa com fundamento ob
jetivo no acelerado desen
volvimento econômico de
Santa Catarina Constituin
do-se sob a presidência do
Secretário da Fazenda e pai
ticipação do presidente da

Companhia de Desenvolvi
mento do Estado e do Vice
Governador do Estado, o

novo órgão virá, realmente,
ocupar situação de indiscu
tível influência na implan ta
ção e coordenação das dire
trizes básicas para a política
financeira de Santa Catari
na.

É, pois, mais um fator de
ordem e objetividade no de
senvolvimento da vida finan
ceira estadual, visando a or

denar o fluxo expansionista
das finanças catarinenses.

O titular da Pasta da Fa
zenda, Sr. Ivan' Bonato, diz .

que tal órgão é de vital
importância para Santa Ca
-tarina, "tratando-se de um

Estado, que, pela sua situa
ção entre os estados do Ex
tremo Sul, exige que não se

pulverize recurso algum, de
maneira ·que possam ser

atendidos os objetivos pro
gramados no plano do go-

vemo Antônio Carlos Kon
der Reis".

Como se vê, ao Conselho
de Política' Financeira se

assinala função de relevo pa
ra disciplina da distribuição
dos recursos do Tesouro.

,
A coordenação dos en

tendimen tos normais entre
setores de empresa e os da
administração estadual fi
gura necessariamente nas di
versas atribuições do novo

Conselho, visando ao har
mônico funcionamento dos
setores.

O Estado já dispõe, como
se sabe, do Conselho Esta
dual de Desenvolvimen to
Econômico cuja incumbên
cia exclue evidentemente a

que agora ficará, a: 'cargo do
Conselho de Política Finan
ceira. O primeiro, aliás; asse
ssora especificamente a polí-:
tica econômica do Governa
dor.. compreendendo a coor

denação das Secretarias de
Estados' .ínteressados nos se

tores da expansão econômi
ca. São ou tras, porém, as

atribuições do Conselho de
Política Financeira, que fís-

.

caliza e supervisiona a exe

cução orçamen tária.
.

E assinalável a razão de
existir desse órgão agora
criado, no sen tido de racio
nalizar cada vez mais as apli
cações financeiras, dentro

de diretrizes codificadas pa-'
ra o objetivo de impedir
indiscriminada evasão de re

cu rsos orçamentários, já
agora condicionados à su

pervisão do Conselho, Tudo
quan to se pretende com

essas providências diz respei
to ao critério de perfeita
execução financeira, com

proveitos maiores para o

erário e rendimento crescen

te dos meios de provimento
financeiro.

-

Tem o governo catarinen
se, assim, muito bem orien

tada, uma política financei
ra ao abrigo das sinuosida
des em que se transviariam,
as melhores intenções, admi
nistrativas, por ausência de
diretrizes solidamente fun
dadas e empregadas.

O Conselho de Política
Financeira, assessorando o

Governador na observância
de normas para as relações
de ordem financeira entre as

diferen tes áreas de ativida
des públicas e de vinculação
empresarial na administra
ção do Estado, constituirá
elemento que completará o

sistema oficial de domínio
da política financeira, reve

lando o propósito do Gover
no de melhor desempenho
das finanças catarínenses, .... '

como "resposta ao grande
desafio que - diz o Sr.
Jorge Bornhausen, presiden-
te do Conselho de Desenvol
vimento do Estado - se

coloca frente às economias
em desenvolvimento: a capa
cidade de gerar e, sobretu-
do, de mobilizar poupanças
internas e externas, materia
lizando-as em investimen
tos".

Informação geral
Espírito partidar!o .

O Sr, Nelson Pedrini assume a lide
ranfa da bancada da Arena na Assem
bléia num rnomento importante da vida
do Partido no Estado, quando este se

prepara para enfrentar um dificil ano
eleitoral e justamente na oportunidade
em que a ação polftica vem recebendo
expressivos estimulas do Governo Fede
ral e do Governo do Estado, através do
empenho demonstrado pelo Presidente
Ernesto Geisel e pelo Governador Antõ
nio Carlos Konder Reis em vencer as

eleições de 15 de novembro.
O novo lfder da Arena volta ao posto

que já ocupou em oportunidade ante
rior, familiarizado com a manobra parla
mentar e desenvolto no maneia do
debate.. Pelas atividades exercidas na

sessio legislativa de 1975, o Deputado
Nelson Pedrini foi, sem dúvida, o parla
mentar arenista que mais se destacou
nos trabalhos de plenário e das comis
sões técnicas, sendo o responsável, inclu
sive, pelos relatórios dos mais importan
tes projetos do Governo que tramitaram
pelo Legislativo naquele periodo. Pode
rá, sem dúvida, exercer o carzy com a

mesma propriedade com que nele se

houve seu antecessor, o Deputado Ant�
nio Pichetti, cuja presença na liderança
situacionista na Assembléia deve ser

considerada fator decisivo para a aprova
ção de todos os projetos que o Execu ti
vo encaminhou ao Legislativo na sessão
passada.

* * *

Ao contrário do que sucedeu com a

esc.olha do l(d.�. dO: Oposição, surgida no
bula do divisionismo da bancada. do
MDB, numa disputa em que se empe
nharam na medição de forças o presi
dente regional do Partido, Deputado
Dejandir Dalpasquale, e o ex-liderMuri
lo Canto, a eleição do novo lfder da
Arena acon teceu corno o coroamen to de
um processo de maturidade polftica,
através do qual a bancada deu mostras

eloquentes de bom senso, espirita parti
dário e unidade.

A tarefa do Sr. Nelson Pedrini na
liderança do Governo começa, assim,
bastante facilitada, embora no curso

deste ano eminentemente politico lhe
esteja reservado muito trabalho. De
qualquer forma, o ambiente reinante na

bancada é sinal de que a Arena está
preparada para enfrentar as dificuldades
que porven tura lhe apareçam:

* :1: * f

Depois da admirável demonstração
dada na última terça-feira, não resta
dúvida de que a bancada teve seu

presttgio sensivelmente aumentado, o

que, de resto, faz aumentar em idêntica
proporção a sua responnsabiliâade: O
Presidente Ernesto Geisel espera da Are
na, este ano, uma resposta adequada ao

esforço que ele vem comandando, como
Chefe da Nação e como chefe natural do
Partido, visando a um bom resultado
eleitoral para a agremiação nas eleições
municipais. Para tanto, énecessârio que
os políticos do Partido façam uso da
imaginação criadora a que aludiu no

inicio do seu Governo. Os deputados
estaduais da Arena catarinense soube
ram aproveitar a opottunidade da esco
lha do novo líder para darem uma

afirmação eloquen te de que estão dis
postos à união e, com ela, à. luta que
deverão travar por todo este ano..

tiva própria, foi travar o bom diálogo e

semear a boa int!Jga, a fim de que o

processo de 'escoãia desaguasse numa

solução elevada, sem que ao seu final
ficassem na bancada ressaibos de ressen-

timentos.
._

A reun,ao
O encontro entre os Governadores

Antônio Carlos Konder Reis e Paulo
Egídio Martins, em São Paulo, servirá
para. o debate dos mais importantes
temas políticos e institucionais da atua-.
lidade e vem sendo cercado da maior
expectativa na área nolífíca nacional.

, * '!lo *

A realização desse encontro estava
prevista há vários meses, tendo sido os

temas que figuram em sua I?auta longa
mente amadurecidos, inclusive pela ne

. cessidade de se acompanhar a evolução
dos acontecimentos políticos do País no
curso dos últimos tempos e a formação
dó clima que hoje antecede a campanha
para as eleições munjcinaís.

, * * :to

O Governador Konder Reis, durante
seu mandato de Senador da República,
foi o relator dos projetos constitucionais
apreciados pelo Congresso no período
revolucionário. Estudioso do assunto,
ele possui bagagem suficien te para se

alinliar entre as maiores autoridades
nacionais em Direito Constitucional, o
que o instrumenta para comparecer à
reunião de São Paulo e lá fazer ouvir as
teses que sua larga experiência política
sedimentou através dos tempos. Ele
possui uma vasta contribui�ão a dar ao
a_perfeiçoamento político e institucional
do País. Solicitado agora, coma o fora
em várias outras oportunidades, sua

palavra sobre a matéria vem Com o

iímbre do respeito e da mais alta credi-
bilidade.

.

Plan" de ação .

Uma comissão- da Arena começou a

examinar on tem o I?rojeto do novo

Plano de A@o partidâiia, elaborado
pelo Senador José Lindoso e pelo Depu
tado Henrioue Córdova.

•
* * *

. É a contribuição do parlamentar ca-

tarinense para a "viabilização do Parti
do", até há pouco considerado por ele
como inviável.

.

O Ch,dão
Estranho personagem o Sr. José Elias

Giuliari.
Ele comparece às 'assembléim; gerais

da Federaçao Catarinense de Futebol
apresentando teses que s6 ele defende,
encontrando invariavelmente uma pode-
rosa unanimidade contra .

Termina a assembléia, a mesma una
nimidade aprova suas teses, embora to
dos continuem con tra ela.

* * *

O Sr. José Elias Giuliari deve ter uma
extraordinária dialética, .

TV Cultura
A TV Cultura está de parabéns.
Foi escolhida como a estação que vai

gerar as imagens de todos os jogos do
Internacional- pela Taça Libertadores
disputados no Beira-Rio.

.

* * *

Imagem que será retransmitida para o'
Brasil e_ para o exterior.

A Cidade espera
Florianópolis, por sinal, tem sido nos

úl timos meses bombardeada com uma
série de informações sobre a realização
de obras gigantescas de urbanismo.

As gavetas dos planejadores devem
andar cheias de projetos, já que até
agora, de concreto, mesmo, não apare
ceu nada

.Va espr�ita
O Depu tado Jayson Barreto está em

silêncio há várias semanas.
'. Permanece na espreita, para ver como
se comportam seus correligionários do
MDB, S1'S. Evelásio Vieira, Pedro 'Ivo
Campos e Laerte Vieira, na condução da
escolha de candidatos para a campânha
às eleições municipais.

� * *

O Sr. Jayson Barreto não tem respon
sabilidade direta na eleição à Prefeitura
de nenhum município considerado entre'
os grandes do Estado e assistirá de'
camarote as dispu tas em Bluménau,
Joinville e Lages.

No seu, que é Brusque, ele diz que
garante.
Bandeira & Brasão
A bandeira e o brasão, símbolos

municipais que a cidade está prestes a

ganhar nas vêseeras dos seus 250 anos,
foram confeccionados pelo professor
Carlos Humberto Correa, um insus_peito
desenhista, e não pelo heraldista Edson
Muller, de Blumenau. Além das mãos.
hábeis do professor Correa, os símbolos
foram compostos grafas também as es

clarecedoras orien taçoes do historiador
Osvaldo Cabral e Vitor Peluzzo Jr.

Arena feminina
Ainda este mês o presidente do Dire

tório Regional da Arena, Senador Le
noir Vargas, pretende intensificar os

preparativos do Partido paramobilizar em
todo o Estado o Movimento Arensta
Feminino, suporte que a própria direção
nacional da agremiação considera de alta
importância para o fortalecimento do
Partido para as eleições de novembro.

. * * *

O Movimento Arenista Feminino este
ve, há cerca de uns dois ou três anos,
bastante intenso. Depois, ninguém sabe
por que, parece ter esmorecido.

Pois o Senador Lenoir Vargas preten
de torná-lo tão aguerrido como antes.

(,

Tenha-se, sobretudo pre
sen te o empenho do Gover
no em aprimorar a suá polí
tica financeira, a fim de

. fazê-la fator de êxito na

execução do plano de ação
governamental. E, sem dúvi
da, essa nova promoção,

, Criando o órgão supervisor
do movimento orçamentário
do Estado, será recebido pe
la opinião pública como

uma evidência a mais do

rigor que' se deseja manter

nos setores' das finanças' es
taduais, buscando o' total
aproveitamento nas aplica
ções de recursos rácional e

no rmalmente relacionadas
com o programa governa
mental �m execução.

Gustavo Neves

.

60vernista
Quando se comentava, antes da esco

lha, a _possibilidade de o Deputado
Nelson Pedrini vir a ser o novo líder da
Arena, um �lamen tar fez a observação
de que "o Pedrini, realmente, possui
boas ceadições para a liderança, só que
de é muito governista".

* * *

Esse parlamentar, por certo, desejaria
um líder do Governo que fosse anti-go
vemista. O Deputado Murilo Canto, por
exemplo.
'Trânsito
A necessidade da constru�ão urgente

do prolongamento da Avemda Rubens
de Arruda Ramos é um fato que salta
aos olhos.

Os incríveis congestionamentos da
Rua Frei Caneca são o melhor exemplo
disso, pois aquela estreita via pública é a

única que dá acesso à zona 'Norte da
cidade.

* * *

O problema do trânsito também está
cruciante no Estreito. A última vez q_ue
se abriu uma nova rua naquele bairro foi
em 1964, com a entrega ao tráfego da
GasparOutra

.

.

. De lá para cá não se fez mais nada,
embora o número de automóveis em

circulação tenha quintuplicado dum; ve-
zes.

'

Codesc
Está mesmo confirmada para o próxi,

mo dia 16,'às 16 horas, a assembléia
geral de constituição da Companhía de
Desenvolvimento do Estado de- Santa
Catarina - SODESC.

fi. missão
. Especulou-se muito no dia de ontem
sobre a missão que o Chefe da Casa
Civil, Sr. Paulo da Costa Ramos, desem
pénhou na última terça-feira na Assem
bléia Legislativa, quando foi visto reuni
do demoradamen te com o Presidente da
Casa, Deputado Epitácio Bittencourt, e

os Deputados Antonio Pichetti e Nelson
Pedriru.

* * oi<

Na realidade" o Sr. Paulo da Costa
Ramos não foi à Assembléia pata levar à
bancada qualquer orientação oficial do
Governo sobre a escolha do novo líder.

O que ele procurou fazer, por inicia.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Bonifácioachadifícil call1panha
eleitoral através do rádio e TV

Para o lider do governo na Câmara só mesmo com inágica será passivei' fazer quase 80 mil candidatos falarem pelo rádio e TV. Bonifácio mostrou-se preocupado com s temas que todos os candidatos deixarão de abordar durante a campanha.
-

- -

'
.

- -. -.
.

Brasília - Depois de confirmado ontem pelo Presidente
Geisel como líder do �ovemo na Câmara dos Deputados, o
deputado José Bonifacio afirmou que eleição se ganha é
com agitação, com radicalismo, (e não sentado comodamen
te na frente de uma câmara de TV, falando para um eleitor
imaginário).

Afirmando que o aspecto mais grave que vê na campanha
eleitoral é exatamente o divorciamento do candidato. aue
está se afastando do eleitor, o deputado José Bonifácio
disse que o que ele considera mais importante, na campanha
pelo rádio e TV, não é o que vão falar, mas todos os que
vão deixar de falar .

- Só mesmo comrriâgica será possível fazer quase 80 mil
candidatos. falarem pela rádio e TV - disse o líder do
governo confessando-se preocupado com todos os que
deixarão de falar. Sua preocupação, porém, não o levou a

discutir a restrição do horário da campanha
- Quem me pergunta se não-seria o caso de, em vez de

restringir, aumentar o horário de rádio e TV, quer me fazer
cair numa esparrela. Nessa eu não caio, e nem quero me

adiantar ao Armando Falcão, mesmo porque o aumento do
tempo seria muito bom mas é impossível. Já estou até
vendo o problema de muitos municípios onde a TV não
entra Não, a solução tem que ser outra. .

Confessando-se um municipalista convicto, político
. acostumado aos problemas políticos do interior, o

depu tado J osé Bornfácio disse que os temas locais devem
predominar sobre os nacionais na campanha eleitoral.

Essa onda de falar em temas nacionais só serve ao MDB,
mas nela eu não caio".
A diferença fundamental, entre o eleitor da cidade e do

interior, segundo o deputado José Bonifácio, é a de que nos

grandes centros urbanos, não há líderes, come no interior,
que vencem ou perdem as eleições de acordo com seu

prestígio pessoal. .

- Esse raciocínio é válido, porém, para a periferia das
grandes cidades. Em Belo Horizonte, no Rio, nas favelas
que circundam as cidades, os problemas locàis são
importantes durante a campanha eleitoral: a água que falta,
o esgoto que nunca existiu, o asfalto na rua - disse o Sr.
José Bonifácio, que transformou uma parte da entrevista
numa aula de municipalismo. .

.

Confirmado líder do governo, José Bonifácio, disse que
vai por em prática algumas modificações no comando
partidário: "em primeiro lugar, quero evitar donos do
partido e distorções da representação, e suem foi presidente
e vice-presidente em 1975, não presidírã nada em 1976.
Vou evítar a permuta de cargos, que dificulta a participação
de muitos candidatos".

Câmara

examina
o caso

dos.selos
Brasília. - A Câmara dos

Deputados pediu à Empresa de
Correios e Telégrafos a cessão de
todos os .recibos de entrega. de
selos postais a deputados no ano

passado e neste, a fim de confe
rir as suas assinaturas, já que já
suspeitas de que pessoas estra
nhas teriam recebido grandes
quantias em selos, utilizando-se
dõ expediente da falsificação da

, assinatura dos parlamentares.
O chamado "caso dos selos",

está sendo investigado desde o

ano passado, pelamesa da Câma-
ra, através da la. Secretaria.
quando foi denunciado abuso na

postagem de cartas e telegramas,
com a utilização por parte de

alguns membros da Casa, de

quotas de até cerca de Cr$ 24
mil por ano, quando o limite de
cada um era dez vezes menos.

Através de um ato da Mesa
da Câmara, cada deputado tem
.direito a postar mensalmente
400 cartas simples e 100 telegra
mas. Como não se especificou o

valor de cada porte, os próprios
funcionários da ECT entendiam
que eles variavam. Assim, o por
te simples da carta iria desde
Cr$ 0,70 até Cr$ 7,00, não
havendo praticamente limite pa
ra o número de palavras dos

telegramas.
Como muitos deputados pre

feriam colocar as cartas no seu

estado de origem, já que os
cabos eleitorais é que as endere

çavam, criou-se o hábito de en

tregar-lhes os selos, mediante ,

requisição assinada. Muitos deles
passaram simplesmente a reque
rer selos para 400 cartas de

porte elevado: (Cr$ 7,00) por
mês, mas há uma boa parcela
que nunca fez uso do sistema e

chegou mesmo a devolver as

estampilhas que lhes foram en- ,

tregues.

Azeredo pode.
falar no

Senado sobre

Kissinger

Geisel e Stroessner

amanhã· em São Paulo
Brasília - O presidente Geisel chegará amanhã a

Presidente Prudente, em São Paub, parl!_ assistir junta
mente com o Presidente Stroessner, do Paraguai, a V Feira

.

\

Internacional de Gado Nelore, numa viagem em que haverá

apenas uma conferência reservada entre os dois chefes de

Governo.
.

O presidenteGeisel vai esperar o presidente Stroessner

no aeroporto de Presidente Prudente, onde haverá a_ troca

decumprímentos, seguindo depois para o local da feira. Ali

ouvirão discursos do Ministro da Agricultura, Alysson
Paulinelli, do governador de São Paulo, Paulo Egídio e do

presidente daSociedade Rural do Sudoeste Paulista.
Ao desembarcar em Presidente Prudente, o chefe do'

governo será recebido pelo governador do Estado de São
Paulo e pelos três comandantes militares da área, e a seguir,
cumprimentará autoridades estaduais e municipais. O presi
dente Stroessner desembarcará em PresidentePrudente com.
uma diferença de 10 minutos do presidente Geisel, que o

. aguardará em sala especial no aeroporto.
'

Após os cumprimentos, serão executados os hinos do

Paraguai e do Brasil e haverá o cerimonial de chegada, com
a apresentação do visitante às autoridades federais, esta

duais e municipais. As comitivas se deslocarão para o local
da exposição. Durante a cerimônia, haverá discursos do

presidente da Sociedade Rural do Sudoeste Paulista, do

ministro da agricultura, do governador de São Paulo,
seguidos do desfile dos animais premiados.

Ambos os presidentes se dirigirão para ·0 local da

exposição, onde terão oportunidade de conversar com os

criadores. Da exposição seguirão pari! a praça 9 de Julho,
onde falará o prefeito municipal e será descerrada a placa
comemorativa do encontro presidencial. O almoço será
servido na sede da Associação Prudentina de Esportes
Atléticos.

Na Associação, os dois presidentes manterão encontro

reservado, enquanto as demais autoridades aguardarão o

momento de ser servido o almoço.

Laerte Vieira é reeleito

líder do MDB naCâmara
Bras/lia - Como se esperava,

as bancadas partidárias reinicia
ram' suas atuações na Câmara e

no Senado sem mudanças nas

respectivas lideranças: foram
mantidos pelo presidente Geisel
os líderes Petrõnio Portela e

José Bonifácio e os representan
tes do MDB reconduziram os

líderes Franco Montoro e Laerte
Vieira.

As naturais divergências entre
os líderes e parte das bancadas
não foram suficien tes para força
qualquer mudança, embora na.
Câmara Laerte Vieira tenha sido
surpreendido, ontem, com 15
votos em branco; além de 22
outros dados ao vice-líder Israel
Dias Novais, que não chegou a

formalizar sua candidatura.

Mais que Petrônio Portela no
Senado o líder José Bonifácio
costuma afirmar que tudo o que
tem dito sobre a oposição do
Palácio do Planalto, a respeito
de ,\uestões polÍtico-institucio
nais 'tem dado certo". O depu
tado mineiro, que há 30 anos

consecutivos exerce o mandato
na Câmara, demonstra hoje o

mesmo en tusiasmo do passado,
o mesmo gosto pelos cochiços,
pela crítica irônica, pela lingua
gem solta,

Os seus métodos de ação,
porém, também não mudarão .

Para ele a Câmara continua
quase a mesma, ainda que com

tanta gente diferente. Os basti
dores não têm segredo para Bo
nifácio e os raros parlamentares
que com ele convivem há mais
de 10 anos não são os mais
chegados. Principalmente os que
pertencem à comissão de Justi
ça, que ele presidiu várias vezes.
Sua escolha para líder do gover
no, no ano passado, surpreendeu
muita gente e não há como

dissociar o ato do governo com

a sua desistência de concorrer a

uma cadeira no senado.
Há o núcleo de resistência a

José Bonifácio, o chamado
"Grupo Renovador", com mais
de 70 deputados. O líder, po
rém, insiste

Há o núcleo de resistência a

José Bonifácio, o chamado "es
tão comi�o". o. seu grande tri
unfo na hderança, em 1975, foi·
a posição favorável às leis de
exceção, à frente o AI·5. Sem
pre que Bonifácio faziaa defesa
do Ato Institucional, a bancada
demonstrava informalmente seu
descontentamento. Os fatos pos
tenores deram razão ao líder.
Com a distensão adiada, seu

lugar no posto contínua garanti
do. Resta saber se em 1976 ele
repetirá ó comportamento do
ano passado, de pouco frequen
tar o plenário e raramente oeu

par a tribuna.

Laerte Vieira teve sua recon-:

dução assegurada desde janeiro,
quando se esvaziaram duas poso
síveis candidaturas - do paulista
Israel Dias Novais e do gaúcho
Alceu Collares, Os chamado

AVISO· À PRAÇA
Comunicamos à praça e ao público em geral,

que foram roubados sessenta cheques de diver
sas pessoas, p�r.tel)c�!1te.s ::ao Posto Presidente
Ltda, os quais cem o carimbo do referido Posto.

TOMAl
Armários Embutidos, cozinhas amer�canas é
com TOMAZ. Rua São João Batista no. 60 -

fone 22-5888.

CECRISA - CERÂMICA CRICIOMA S/A
CGC/MG 83.647.289/0001-62

ASSEMBLt:IA GERAL ORDINÃRIA
EDITALDE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas a se reuni
rem em Assembléia Geral Ordinãria, no dia 28 de
abril de 1976, na sede social, na Rodovia SC 77 Km
1, Bairro Próspera, Criciúrt:la. SC. às 10 horas, a fim
de deliberarem sobre a seguinte

ORDEMDO DIA
10. - Discussão e deliberação sobre o relatório da

Diretoria, o balanço geral e a demonstração
da conta de Lucros e Perdas e o Parecer do
Conselho Fiscal, relativos ao exercício encer-

rado em 31 de dezembro de 1975;
Eleição do Conselho Fiscal e fixação de seus

honorários;
.

Fixação dos honorários da Diretoria;
Outros assuntos de interesse da sociedade.

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas des

ta sociedade na Rodovia SC 77 Km 1, Bairro Próspe
ra, Criciúma, SC, os documentos a que se refere o

artigo 99, do Decreto-Lei no. 2.627 de 26.09.40, refe-
, rentes ao exercícío encerrado em 31 de dezembro de
1975.

Criciúma, 25 $Ie fevereiro de 1976.
.

, DIOMICIO FREITAS
Diretor Presidente

20.

30 .

40.

Brasília Argumentando que. a

comissão de relações exteriores
.

: do Senado não pode deixar .de
acompanhar em detalhes a polí
tica externa brasileira. o senador
Mauro Benevides conseguiu on

tem que fosse convidado o Mi- .!����--------------------------�----.----�
ois tro das Relações Exteriores,
Azeredo da Silveira, para uma

exposição sobre os entendimen
tos mantidos com o secretário
de Estado Norte-Americano,
Henry Kissinger.

Q. Senador Benevides acen

tuou que o secretário Henry
Kissinger já esteve no Congresso
Norte-Americano, explicando os

resultados de sua visita e das

conversações mantidas na Amé
rica Latina, enquanto no Brasil
os parlamentares ainda não rece

beram informações oficiais so

bre os entendimentos havidos.
Para o representante cearen

se, é necessário que a comissão

esteja perfeitamente informada
da política externa, a exemplo

.

do que ocorre em outros países.'
O convite do chanceler Silveira é
essencial para que aumente este

conhecimento.

O que o Senador Benevides

pretende é que o chanceler bra
sileiro faça uma exposição sobre

as conversações, especifique em

detalhes os itens do memorando
assinado e analise, em conse

quência, o relacionamento Bra
sil-Estados Unidos.

Osmédicos ficaram muito contentes com as
contas quevocê pagou em 75.Na hora de juntar
os recibos quem vai ficar contente évocê. .

. •

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÓVEIS E LOTEAMENTOS.
NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS

..

IMOBILIÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
. CONSULTAR

.

•. �Avenida Ivo Silveira, 4.501· - Fones: 44-1902 ...: 44-0302.; i
,

IMÓVEIS Á VENDA
' ""_

fr.iolO JI·IJICI(ICII
..cr�i No; 17

Belíssima residência situada em Coqueiros com vista pa

norâmica pàra a Ponte Colombo Salles e Ilha. 4 quartos,

living, sala de estar, 3 banheiros, garagem, ampla copa'

cozinha, escadas internas em mármore branco. Preço
excepcional. Cr$ 450.000,00.

'

_

2 - Um' terreno medindo 12x34 de frerite para a Rua João

Meirelles - Coqueiros - Bom Abrigo. Preço
Cr$ 120.000,00.
Apartamento alto padrão no Ed. Victor Meirelles - Hua

Oto Gama D�Eça. Com 147m2. Inclusive com telefone e

garagem privativa: 3 quartos e dependências de empre

gada, living, 2 banheiros. Preço Cr$ 445.000,00.

1 -

33

3 -

INCOCESA-INDOSTRIA E COMÉRCIO
DE CERÂMICA S.A.

CGC-MF 86.445.434/0001-10
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÃRIA
Ficam convidados os senhores acionistas a se reu

nirem em Assembléia Geral Ordinária, no dia 29 de
Abril de 1975, na sede social no Bairro São João,
Tubarão, SC, às 10 horas, a fim de deliberarem sobre
a seguinte

.

ORDEM DO D/A:
10. - Discussão e deliberação sobre o balanço gt;l

ral, demonstração da conta de Lucros e Perdas; relató
rio da Diretoria, parecer do Conselho Fiscal e demais
documentos referentes ao exercício encerrado em 31
de dezembro de 1975; .

20. - Eleição do Conselho Fiscal e fixação de seus

honorários;
..

.

30. - Fixação dos honorários da Diretoria;
40. - Outros assuntos, de interesse da sociedade.
AV/SO
Acham-se a disposição dos senhores acionistas des

ta sociedade no Bairro São João, Tubarão, SC, os
documentos a que se refere o artigo 99, do Decreto
-Lei no. 2.627 de 26.09.40, referentes ao exercício
encerrado em 31 de dezembro de 1975.

Tubarão,SC, 25 de fevereiro de 1976.
DIOMICIO FREITAS
Diretor Presidente

o parlamentar
catarinense foi
reeleito com 107
votos a favor, 22
contra eJS em

branco. Dess. maneira
t1caram lnalteradas •

6deranças no Congreao.

"neo autênticos" e alguns cha

guistas descontentes, porém,
não se SEn tiam animados a

apoiar a reeleição. o.nte� por
exemplo, para evitar a c1assica
reeleição por aclamação, foi
apresentada proposta de eleição
secreta· tese defendida, desde o.

início, pelo próprio Laerte Viei
ra.

Houve alguma surpresa; 22
votos foram dados ao Sr. Israel
Dias Novais- que não chegou ser

lançado > e outros 15 em bran
co. O líder foi mantido com 107
votos, registrando-se um ou dois
votos a nomes que mo esta
vam cogitados, inclusive três pa
ra o presidente Ulisses Guima
rães,

Mas, apesar de tudo, não se

podia duvidar da recondução
contando, com o apoio de- Ulis
ses Guimarães, Tales Ramalho e

Tancredo Neves - todos forma
dos na velha escolha pessedista.
NiKJ é sem razão que Dona
Terezinha Vieira, mulher do

líder, comentou ou tro dia: "El,U
não gostava nada de UDN e hoje
gosto menos da Arena".

Na escolha de um candidato, o líder do governo vai
tentar primeiro obter o consenso dos seus comandados,
sugerindo um nome que considerar mais apto para a

presidência de uma comissão. Se ninguém concordar, o

problema será resolvido através de voto.
Desconhece a existência de qualquer WUpo dentro da

Arena, e não sabe quem são os renovadores .

/

VENDEDOR
LtNCK S/A - Equipamentos Rodoviários e Industriais, Filtal FI�rianópolis, am

pliando seu quadro de vendas, deseja admitir elemento altamente capacitado; mes
mo sem experiência em vendas, para cobertura ao mercado de índüstrias;'
OFERECEMOS EXIGIMOS
Salário fixo e comissões
Treinamento especializado
Ajuda de custo veículo
�xcelent� oportunidade de futuro
Otimo ambiente de trabalho
Idade máxima 32 anos.

Ós interessados aeverão comparecer à rua 7 de Setembro, 11, em Florianópolis,
munidos de 'uma fotografia 3x4. unicamente das 08,00 às 10,00 horas ou das 18,00
às 19,00 horas, Poderão também enviar curriculum vitae para a caixa postal 550.
Manteremos sigilo absoluto.

Bom relacionamento
Disposição para viajar
Veículo próprio
Dedicação exclusiva

.·�onhecimentos Inglês

��
_. CONSTRUTORA ��� LTDA. P_R_EC_I_S_A_:__

---MESTRE DEOBRAS
(Sálario em aberto)

INDISPENSÁVEL: Experiência de 5 (Cinco) anos em prédios
de apar1amentos

OFERECEMOS: Pagamentosemanal em dia, ótimos salários,
horas extras, obras no centro,
assistência médica e seguro em grupo.

TRATAR: Rua Mateus Leme, 957 - Curitiba
ou pelo fone: 0412-52-2841.

o

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o. governo federal estuda no

momen to a solicitação de uma

fábrica de automóveis nacional

para instalar-se no 'Egito, com

financiamento do Kwait. O no-,

me da fábrica está sendo manti
do em sigilo, até que haja a

decisão final sobre o assunto.
Essa instalação no Oriente Mé
dio permitirá uma distribuição
maís rápida e eficiente dos seus

veículos em países daquela re

gião.
Os estudos para a implanta

ção da montadora nacional no
Egito foram iniciados em 1975 e

definidos no início deste ano,
apôs visitas sucessivas de missões
no .Kwait ao Brasil e entendi
meu tos realizados por ernpresá
rios nacionais no Egito. A Fede
ração e Entidades Arabes-Brasi
leiras, en tretanto, não quis iden-

tífícar a fábrica nacional.
O Presidente da Federação de

En tidades Árabes-Brasileiras,
FEARAU, Rezkallah Tuma, adi
antou que até o final deste mês
cltegará ao Brasil uma missão
comercial e industrial da Argé
lia, que deverá propor inicial
men te a tro ca de fo statos produ
zidos nesse país, por máquinas
agrícolas.

A vinda 'dessa missão foi con
firmada ontem _Pelo governo' da
Argélia. Além disso, a FEARAB
recebeu hoje uma carta do go
verno da Síria, solicitando uma
lista-de todos os tipos de madei
ra que o Brasil poderia exportar.
Segundo Rezk:allah Tuma, "a
Síria deverá inioiar brevemente'
urna concorrência internacional
para adquirir madeira no exte-
rior",

I

Zân.bia quer comprar
carne industrializada

Entendimentos para a com

pra imediata de carne industria
lizada .serão mantidos junto aos

. produtores de São Paulo pelo·
Ministro da Indústria e das Mi
nas de Zambia, R. Chisupa, nu
ma primeira iniciativa para redu
zir o "deficit" no comércio do
Brasil com aquele país africano;
entre 50 e 60 milhões de dóla
res.

. Ao ser recebido ontem pelo
Ministro da Indústria e do Co
mércio, Severo Gomes, disse R.
Chisupa que as importações
zambianas do Brasil deverão ori
entar-se principalmente para a

aquisição de maquinas agrícolas,
para o que ele aproveitará sua

visita a São Paulo a fim de
conhecer de perto as possibilida
des atuais e futuras de nosso

país no setor, bem como os

tipos de maquinas aqui produzi
das atualmen te que mais se ajus
tam às necessidades da agricultu
ra de Zambia.

Outro campo em que Zambia
está interessada em estreitar seus
laços com o Brasil é o da tecno
logia de alimentos. Nesse senti
do, segundo o Ministro visitante,
será buscada não 'só a importa-

I

ção de "Know-How" brasileiro,
mas também se pro.curará o esta
belecimento de um acordo de
cooperação técnica que permita
a vinda de estudantes e técnicos
zambianos para períodos de es

tágio em instituições especializa
das do Brasil, Com esse objetivo,
já agora o Sr. Chisupa manterá
contatos no Instituto de Tecno
logia Alirnen tar da Universidade
de Campinas, em São Paulo.

.

I,

ELETRIFICAÇÃO RURAL DE

SANTA1 CATARINA S.A.

AVIS,O.

Pescador artesanal·,

agora pode contar com

maior assistência
O secretário Victor Fontana, da Agricultura e'Abasteci

mento, informou ontem que os pescadores artesanais de
todos os estados e territórios brasileiros, exceto os de
Fernando' de N.oronha, terão assistência técnica, econômica
e social, conforme estabelece o programa nacional de
extensão pesqueira artesanal, assinado em Brasília, entre ai

Superintendência do Desenvolvimento da Pesca ea Empresa
Brasileira de Assistência Técnica e Extensão Rural.

O convênio que institui o, programa, com vigência até

1979, prevê a transferência de Cr$ 58 milhões da Sudepe à

Embrater, devendo este ano. o desembolso ser de Cr$ lOS
milhões.

A fi.m de operacionalizar o programa, a Embrater vai
constituir equipes de forma. individual ou através de
unidades cooperativas.

Destacando a importância do pescador artesanal na.

economia brasileira, responsável pela captura de 70% do

pescado nacional, o sr. Josias Guimarães, Superintendente
da Sudepe, disse que são evidentes as preocupações governa
mentais em estimular a classe. Citou, como exemplos, as

novas linhas de crédí tos adotadas - com juros iguais aos dos

empreendimentos agrícolas - e o incremento da' assistência

técnica, caracterizada pelo convênio,
A propósito da assinatura desse documento, Victor

Fontana dirigiu ontem ao Presidente da Embrater, Renato
Simplício Lopes, o seguinte telex: "havendo tomado
conhecimento da assinatura doconvênio entre a Embrater e
a Sudepe, desejo cumprimentar o ilustre Presidente pelo
alto alcance dessa decisão que acaba de ser tomada,
Consoante ao seu conhecimento, Santa Catatina conta com

a estrutura da Acarpesc para assistência dos pescadores
artesanais, constituída de onie escritórios locais e três
regionais, cuja instituição está programada ao acoplamento

. EmaterlSC. Este Estado conta com um dos maiores

contingentes de pescadores artesanais do Brasil, os quais
realizam 60% total da captura de pescados do Estado.

Sugiro designar um técnico a fim de auxiliar absorção da

Acarpesc pela EmaterlSC, e' ao mesmo tempo tomar

conhecimento das estruturas existentes".'

/CURSO DE

PROGRAMACÃO DE COMPUTADORES
Entre para uma das profissões mais rendosas do

momento: O curso de programação da

;'SERVODATA�' lhe oferece esta oportunidade, com a

tranquilidade de quem trabalha na área de
PRÓCESSAMENTO DE DADOS a vários anos e é

hoje o representante da,S.A. PHILIPS DO BRASIL,
INÍCIO: 11/3/76 Inscrições - Informações em nOS1\o

escritório Felipe Schmídt, 27 - Ed. Dias Velho,
h So.andar - Sala·510 -

�5 SERVODATA----------
PROCESSAMENTO DE DADOS LIMITADA

PHILIPS
Data
Systems'

-,

"

'�ElETRIFICAÇÃO,
-

RURAL DE

SANTA CATARINA S/A

E"RUSC"
CGC/MF - 83.899/0001-90.

AVISO
Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, na

sede social, à Av. Hubens de Arruda Ramos, no. 4.64,
nesta cidade, os documentos a que se refere o art. 99,
do Decreto-Lei no.. 2.627, de 26.09.1940, referente
ao exerclcio social encerrado em 31.12. 75. I

Florianópolis, fude março de 1976.
A DIRETORIA

ELETRIFICA.CÃO RURAL DE
SANTA CATAR1NA S.A.

AVISO
A Eletrificação' �ural de Santa C�tarina

S/A':'_ ERUSC"'""':, com sede à Avenida Rubens
.

de Arruda Ramos; 464; em Florianópolis;Se,
avisa aos interessados qüe fará realizar no dia
06 de abril de 1976, no endereço acima

I
a

Concorrência no. 02/76, para aquisição de

Ferragén� para' Implantação de Sistemas Elé-
tricos. ..

O Edital correspondente poderá ser obtido
no Departamento de lYfaterial da ERUSC, no'
horário de expediente da Empresa, onde os

esclarecimentos que -se tornarem nece,ssários
poderão ser prestados.

Florianópolis, 04 de março de 1976
A Diretoria

Servidor' civil da União ficará
, '

isento da prestação de fiança
O Presíden te Geisel en-.

víou ontem ao Congresso o

projeto de lei que dispensa a

prestação de fiança por ser
vidores civis da União, apro
vando uma exposição de

motivos do diretor-geral do
Dasp, coronel Darcy Siquei
ra, que define a medida co

mo necessária para a moder

nização do serviço. público..
A fiança, incluída no cô-

digo de .contabilidade públi
ca, existe como tal desde
1922-e foi criada como umà

exigência a funcionários en

carregados ou responsáveis
por bens da União, obrigan-

A, 80lsa ontem (São Paulo)
j

Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

J.

Foran:' ef e tu ac oc 2.330 nevócd o s com 25.592.395 títulos � voLume de -

l:r� 56.326:352,05, irrfr;;rior ao .:.�:o prezão hnt(�r.ior • .2lt:re as açoes mais nego
ciadas do.rtc.cou-ec e ::3jJ;�;(.' .o 3�A�IL .PP GOU1'U:'l O?, com os -10.0140580 00, re

pr-e s en uando 10,82,r-;:, .d o j!WYi:::i,.'ntQ de oP...!l."a>;·õ,;:s 8. vista.

!la 'j."L;:;S DO IlUlCE

Ant�rior
II c je
:Svcl.. Perc.
ase .Pontos

2,·135
2.;'32
-0,1
- 3

.29 subiram
27 estáveis
17 baaxar-am
02 s/f�cha;:nento anterior
05 s/negócio hoje

+/OSG.
18,3
8,5
5,2
6,0
5,6

. A\,:uES EI\: BAIXA

tIANGELS 1NllL. OP
PA?..AI1APAl'IE!.lA OP
ED GUIAS LTB OP
Clí';E�;�O IT"AU pp
PArJl.NAPANEMA l?P

-fose.
ri/la 9,0
C/07 9,0
C/41 5,0
C/27 4,3
C/07 4,3

'VAEIG
IND VILI,j:_RES
C.LC.A.
HINDI
��R�\1:2L.b.N

�)p c/io
PI'" C/lO
PP 0/39
UE C/OI
pp C/la

lw:,m DA ,::;C :',:eA}l"""!IIA TIJ?O Am:R r,ITN 1,:AX" FECH QUAlIT OSC

ACES:r;rA OP 1,22 1,20 1,22 1,20 600.000 -

A�:OS VILLl·...rU::3 OF C/07 1,85 1,85 1,85 1,85 1.000 +

AÇOS VILLARES PPB C/C7 3,05 3,05 3,10 3,10 156.000 +

·A:YPARGATAS 01' .C/27 3,38 3,36 3,42 3,42 18D.000 +

ALfA;,GATAS pp, C/27 3,33 3,33 3,35 3,35 .216.00.0 +

A�.2AnGA�AS ?N 3,12 3,12 3,12 3,12 1.000 /
A:.'IAZO�ltA ox 0,80 O,tiO 0,80 0,80 3.0ÓO
Al'lD CLAYTON 01' C/07 1,08 1,02 1,08 1,05 152.000
ARno ?P C/58 2,15 2,15 2,15 2,15 2.000 +

AHTEX P2B 0,75 0,75 0,75 0,75 :).1.000
BELGa HINElRA 01' 4,36 4,30 4,38 4,30 5'17 .000 -

BIC r,'IQNARK OP C/03 0,54 0,54 0,54 0,54 35.000
11l1AD INV:SST 01� 1,00' , 1,00 1,00 1,00 6.000

- BRb_D DlVJST :f.l"� 1,05 1,05 1,05 1,05 52.GOO +

BRAlJ.J..SCO úN 1,39 , 1,39 1,39 1,39 19.000 +

BJL.lJESOO F�! 1,27 1,27 1,27 1,27 97.000 +

BHAI-iLi:A PP DIV 1,28 1,25 1,28 1,28 140.000
BF.ASIL pp c/08 4,05 4,08 4,15 4,10 2.444.000 -

BhA5I� O�I 3,35 3,33 3',35 3,35 525.000
CACIC:UE 1"1:" 1,16 1,15 1,17 1,15 170.000
CASA ;��rGLO Ol' C/15 1,72, 1,72 1,75 1,75 248.000 +

CASA ANGLC' l"I:!.'" C/15 1,65 1,62 1,65 1,65 156.000
C.1::.S.P. }Ti' C/13 0,73 0,73 0,73 0,73 125.000 +

CO:7SUL PpD C/3D 1,93 1,93 1,98 1,98 78.000 +

DOCAS D:� SArnes 01' c/O? 1,33 1, )-0 1,33 1,30 147.000 -

SUCSSU, OI' C/12 0,81 o,GO 0,83 0,83 283.000 +

EST s :'i\:_TLC PP �/CG 1,l.fj 1,14 1,16 J.,15 157.000 +

::;ST :3 PAULO Oi'T 1,08 1,08 1,08 1,08 3Q3.000
EST S' :AULO PIl 1,06 1,06 1,06 1,06 1.000 .+

3STREL\. pp C/70 1,43 1,43 1,47 1,47 75.000 \ +

FU;r;) TJ?Y 01' C/57 1,:20 1,20 1,20 1,20 20.000
:'T;�7D T(T}'Y F; 8/57 1,65 1,65 1,65 1,05 88.000 -

DlD HiEIr';G :":11='), DIV 1,13 1,13 1,10 1,13 30.000 +

rhD VILLi,;lES 01' C/la 1,90 1,90 2,00 2,00 22.000 +

I?!D VILLAi\i::S }"'P ::/10 2,35 2,35, 2,55 2,55 348.000 +

rrAU1;ANCO cc 1,05 1,05 1,05 1,05 26.000I='AU]JjU�CC PN 1,00 :).,00 1,00 1,00 10 .000
LOJAS A:.'iE�.ICluÇ.:.lS GP 3,85 3,85 3,86 3,85 52.000
�';:.ii �,.s ?I3ATD'lIi\GA 01' 0,55 0,55 0,55 0,55 1.000 +

.,:AQS .PIHATIi�INliA :2.t' lJ,éiO 0,50 0,&5 0,C5 1&.000 +

;::::.JE.I.A OP liIV 1,JO 1,JO 1,20 1,30 1.000 �:"l_:rpr,'· ?�O ��I'}, 1,43 1,45 1,//<6 1,45 61.000
.'::.r:·;:ro 3":�!� � Id'.!.:;:" C:�? 0/43 1,20 1,19 1,22 1,19 100.000 -r

;-10[;; ��·.j .... ':;I:L FI' ':.;í07 2,50 2,50 2,50 2,50 ll.OOO
I\iCl1Tj :E(�'��SIL otr 1,:'0 1,20 1,20, 1,20 14.000
P:E� Lo- Ilu'���'}J\ Q1? (.:,92 0,90 0,93 0,93 46.000 +
�"'�T I_;_)I::.;��·;U.;" .F::'J 1,25 1,25 1,30 1,30 34.000 +

p:/rLOE!i.j�S .o.".L :( 1) 4,63- 4,59 4,67 4,63 1.585.000
T�':r�O:PEt.. S ('!'� 3,55 �,�5 3,60 3,55' 751.000
��2'.rl::( .3::.��5 4,45 <, ,·,5 4,47 4,47 37.000
I-E'iL11 0:2 2,60 .2,60 2,60 2,60 121.000
PIR3LLI PJ 2,5'0 2,50 2,50 2,50 54.000
I�:::AL ali' ° 80 0,50 0,o0 0,50 71.000,

�

RBAL PU 0,t:0 0,80 0,80 0,80 37.000
R:::AL elA DIVi.:;ST (IN 0,&0 O,cO 0,80 0,60 25.000
F�XL _;jE I1N'::ST G: 0,61 0,61 0,65 0,65 52.000 +

SID KAGIC:'�AL PPB i)JYi 0,91 0,90 0,91 0,90 ·177.000 -

3ID EIC(}R.A.n.D?J:�SE OP 0/20 1,30 1,30 1,30 1,30 16.000 =

SID RIOG �tiJii1;EX.SE PP C/20 1,75 1,7.3 1,75 1,73 65.000 -

SGUZA Oim::; 01' 3,35 3,35 3,40 3,40 77 .000 +

T.tCJn�Os ll:SICGI{ S OP C/Of} 0,37/ 0,37 0,37 0,37 10.000 +

um ·T TI�lAUX: pp C/08 0,38 0,38 0,38 0,38 1.000 /
UKIEhi;80 PP 0/13 0,73 0,73 0,73 0,73 26;000 -

UNrLGCO ON 0180 0,80 0,30 0,80 1.000
UXIT3:''u,CO PlT 0,68 0,67 0,68 0,67 103.000 -

VAL;;; RIO :JOCE PP 3,32 3,23 3,32 3,27, 523.000
VARIG PP 0,7] 0,71 0,84 0,84 901.000 +

LIGHT OP 0/19 1,16 1,15 1,17 1,17 2.3ll.000 +

�IGrIT \ ON 1,14 1,14 1,15 1,15 l:';.I1CO +

.) [_J :.�'J'. CI 4,60 4,60 4,60 4,60 10.000

_N_
1,6
13,4
1,6
1,1
1,5

0,9
.

2,2

0,9'
1,4
1,6

0,2

1,7

1,3
3,1
2,2
3,7
0,8

0,9
1,3

2,9
4,4'
0,2
8,5

10,0 i;'�

4,9

0,8

3,3
3,1

2,1

8,3
'2,1

1,l:
0,8
5,7

2,6

1,4
. 1,8
18,3
1,7

) (", g

Indús'ría nacional de
corro» vai para Egito

tR5Ct- 57 ,�I
I MOVEIS PARA ALUGAR

L-30 - Apto. mobiliado no Ed. Solimar com urna suite, dois
qu artes, garagem e demais dependências, c-s 5.000,00,

L-46' _..: Casa de alvenaria situada no Village, Lagoa da Concei
ção, com uma suite, dois quartos.içaraqern e dependências'.

IMÓVEL À VENDA
CASA EM BARREIROS .

C-124 - CASA DE ALVENARIA SiTUAD.A À RUA JOS�
ARAÚJO, EM BARREIROS, CONTENDO L1VING, 3
QUARTOS, COPA, COZINHA, BANHEiRO, QUARTO DE
EMPREGADA E TELEFONE.

PARTE,"",EXTERN.� CONTENDO 'GARAGEM, SALÃO
DE RECREAÇÃO COM 100,00m2, BANHEIRO, LAVAN
DERIA, DESPENSA, CHURAASQUEIRA COM 60,QOm2,
TODA ÁREA COM PISO ROMANO, INCLUSIVE GARA
GEM.

DESTAQUES: LUSTRES, PAPE L DE PAREDE NO LI
VING, SINTEKO EM TODA A CASA, MASSA CORRIDA,
COZINHA COM ,�RMÁRIOS FORMfPLAs. ÁREA DA CA
SA: 304,00m2, DO TE R RENO: 780,OOm2.
A-60":_ APARTAMENTO NO ED, DONA ULA, CHAcARA
DE ESPANHA, COM 177,OOm2, CONTENDO UMASUITE,
oors QUARTOS, L1VING, BWC, COPA--COZINHA, ÁREA
DE SERViÇO INTERNA E OUTRA EXTERNA, DEPEN
DÊNCIA DE EMPREGADA, GARÀG,EM INDIVIDUAL,
TERRAÇO COM CHURRASQUEIRA, AQUECIMENTO
CENTRAL, CARPET, PORTEIRO ELETRÓNICO, ACABA
MENTO DE UXO.

GO?.f..)ÀO ::).::: G.:!:: ..;rro
O Bane o do Ert: iI ope r-ou c doiar ontem nas seG�iptes taxas e

co,;,_)rZl.:,·'_:.r$S,55. venda: Cr$9,60
.

ELETRIFICAÇÃO RURAL DE

SANTA C,ATARINA S.A,.

AVISO
A Eletrificação Rural de Santa Catarina

SIA - ERUSC =; com sede à Avenida Rubens
de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, S'C,
avisa aos interessados que fará realizar no dia
07 de abril de 1976, AO endereço acima, a

Concorrência no. 03/76, para aquisição de
Isoladores para I mplantação de Sistemas Elé-
tricos.

,

O Edital correspondente poderá ser obtido
no Departamento de Material da ERUSC, no
horário de ex.pediente da Empresa, onde os

esclarecimentos que se tornarem necessários

poderão ser prestados,
Florianópolis, 04 de março de 1976

A Diretoria

A Eletrificacão Rural de Santa Catarina
S/A - ERUSC�, cor,1 sede à Avenida Rubens

.

de Arruda Ramos, 4"4, em Florianópolis, SC,
avisa aos interessiKI,ós que fará realizar no dia
05 de abril de 1976, no endereço acima, a

Conconência no 01/76, para' aquisição de
Madeiramerito para Implantação de Sistemas
Elétricos:
/'0 Edita! correspondente poderá se'r obtido

no Departamento de Material da ERUSC, no
horário de expediente da Empresa, onde os
esclarecimentos que se tornarem nec�ssários
poderão ser pre�tados.

Florianópolis, 04 de março tle 1976

IA Diretoria
..___.._ - ''---'---_----'

---�.'-----------------------------------------------------------

..@J) PRODdSC
,Companhia de Processamento de Dedos do Estado de Sento 'Cota;ina

CGC/MF-83.043.745/0001-65

- COMUNICAÇAO -

Em cumprimento às disposiçõeS legais vigentes;· a Di�
retoria da Companhia de Processamento'de Dados do'
Estado de Santa Catarina -: PRODASC -, comunica
aos senhores acionistas que se encontra à disposição
na sede da empresa, à Rua Saldanha Marinho, no. 6,
nesta Capital, os documentos de que trata o artigo 99
do decreto-Iei no. 2.627 de 26 de setembro de 1940.

Coloca-se, outrossim, ao inteiro dispor dos senho
res acionistas para prestar quaisquer esclarecimentos
neces.sãrios.

Florianópolis, 05 de março de 1976.
FRANCISCO A. GRI LLO

Diretor Presidente
ARLINDO ANTONIO HULSE

Diretor Administrativo
GUALBERTO GOMES
Direter de Operações

ElETRIFICACAO RURAL DE
SANTA CATARINA S.A.

AVISO
A Eletrificação Rural de San1:á Catarina

SIA - ERUSC":", com sede à Avenida Rubens
. de Arr,uda Ramos, 464,'em Florianópolis, se,
avisa aos interessados que fará realizar no dia
08 de abril de 1976, no endereço acima a

Concorrência no. 04/76, para aquisição de'
Condutores e AcessóriOS para implantação de
Sistemas Elétr"icos..

O Edital correspondente,�poclerá ser obtido
no Departamento de Material da ERUSC, no
horário de expediente da Empresa, onde os

esclarecimentos que se tornarem necessários'
poderão ser prestados.

FlorianÓpolis, 04 de março de 1976
A Diretoria

FABRICA DE RENDAS E

BORDADOS HOEPCKE S/A,'

CGC No. 83.872.549/0001
Assembléia Geral Extraordinãria
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas desta sociedade a se

reunirem em assembléia geral extraordinária, a realizar-se às
10 horas, do dia 19 de março de 1976, em sua sede social, à
rua Felipe Schmidt no. 123, nesta cidade, para deliberarem

.

sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

Aumento do capital social de Cr$ 3.200.000,00 (três
milhões e duzentos' mil cruzeiros) para
Cr$ 4.500.000,00 ( quatro milhões e quinhentos mil
cruzeiros), todo ele com aproveitamento de parte das
reservas da soeíedade, '('

2• ., Alteração do art. 50. dos Estatutos Sociais.
3 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 05 de março de 1976.
José Matusalém Comelli

DI RETO R-PRESI DENTE

ELETRI,FICACAO RURAL ·DE
SANTA CATARI.NA. S'.A.

AVISO
A Eletrificação Rural de Santa Catarina

SIA - E RUSC -, com sede à Avenida Rubens
de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis, SC,
avisa aos interessados ,que fará realizar n9 dia
09 de abril de 1976, no endereço acima, a

Concorrência no. 05/76, para aquisição de
Materiais Elétricos e Equipamentos para Im:
'plantação de Sistemas Elétricos.

O Edital correspondente poclérá ser obt,i
do no Departamento de Material da ERUSC,
no horário de expediente da Empresa, onde os

esclarecimentos que se tornarem necessários

poderão Ser prestados.
Florianópolis, 04 de l11arço de 1976.

A Di retoria.

1.

do esses funcionários a pa
gar um seguro a fim de
en trarem em exercício nos

seus respectivos cargos.
Na exposição de motivos

apresen tada pelo coronel

Darcy Siqueira ao chefe do

Governo, afirma-se que com

a implan tação da reforma

administrativa,' a Receita Fe

deral passou a ser arrecada
da pela rede bancária e á

despesa também feita por
in termédio do Banco do

Brasil, depois de ordenada

pela autoridade dirígen te da
unidade pública, com a res

ponsabilidade de emitir em

penhos, autorização de pa
gamentos, de suprimentos
ou de dispêndios de recursos

da União.
,

.

A exigência da fiança res

taria aos responsáveis pela
guarda de bens ou de-valores
da União, mas segundo o

diretor-geral do Dasp, a fian
ça não pode ressarcir inte

gralmente os prejuízos da

administração, enquanto pe
Ja implan tação da reforma
administrativa deixou de ser

meio idôneo para a finalida
de a que visava.

, O, projeto enviado pelo
governo ao Congresso prevê,
assim, dentro do novo con

ceito de controle interno

para resguardar os interesses

de bens e valores públicos, a
criação. de um sistema de
con trole e fiscalização pró-.
prios para alcançar-se o ob

jetivo a que "se propunha o

Instituto da fiança-,

É a seguinte a íntegra do
projeto:
Art. 10. - É dispensada a

prestação de fiança para o

provimento e. exercício de

qualquer cargo, função ou

emprego na administração
federal.

Parágrafo único - Inde

penderá de tomada de con
tas o-leyantamento da fiança
que tenha sido prestada pelo
servidor em razão do cargo,

.

emprego ou função.
Àrt. 20. - Esta lei entra-

Fá em vigor na data de sua -,

publicação, revogados os ar

jigos ·83 e 86 do decreto

legislativo no. 4.536, de 28
de janeii:o de 1922, o artigo
28 e, seus parágrafos da lei
no. 1.711, de 28 de outubro
de 1952, e demais disposi
ções em contrário.

I'
I,

.,
.

, \
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COPA
Copão

tem mais
35 jogos

neste
final de
semana DE FUTEBOL AMADOR

A Copa Arizona terá prosseguimento no próximo sába
do, com a realização de sete jogos que complementarão a

primeira rodada e, no domingo, com a realização dos 28,
jogos que integram a segunda rodada, cuja tabela damos
abaixo, em vista de ter sido publicada, na edição de ontem,
com,incorreções. •

,

JOGOS DO SABADO
Os jogos a serem disputados no sábado, serão realizados

nos estãdíos da Escola de Aprendizes Marinheiro e do.,
.Educandário. -25 de Novembro. (Abrigo de Menores), com a

seguinte programação: ,

Estádio da Escola de A. Marinheiro
13 horas - Navegantes x Metropol (Luiz D'Acampora)

14h20m - Avante x Caerense '

15h40m - Paula Ramos x A.F. CEF
17 horas - Soberana x Holanda

, Atuarão. nestes jogos, os juízes: Rui Conceição, Osmari
no Nascimento e Claiidionor Pereira.

Estádio do Educandário 25 de Novembro
13h30m - Casa das Frutas x Náutico

14h50m - Florisa x Triunfo
16hl0m - Gaívota x Badesc

Estes jogos serão dirigidos pelos juízes: Gerson Demaria,
Dirsey Estacio e João Manoel Florêncio.

. JOGOS DE DOMINGO
.

Os 28 jogos da segunda rodada da Copa Arizona, foram
, distribuídos pelos estádios da Base Aérea, 630. Batalhão de
Infantaria, Escola de Aprendizes 'Marinheiro, Biguaçu Atlé
ti-co Clube e Guarany F�C, com a seguinte programação e

,arbitragens:

INTERIOR
_

Volmir agora é técnico
,

,

iogador da Chap'ecoensee

Chapecô (Sucursal) - Valmir Francisco
de Souza. é o novo treinador da Associação'
Chapecoense de Futebol, Sua escolha _ocor
reu em reuníãod a diretona, depois de
confirmada a desistência de Santarém.

Valmir, que já �rtenceu .ao Grêmio,
Internacional, Ainénca-RJ, Figueirense e

ultimamente está vinculado à Chapecoense
como jogador, exerce uma natural líderan
ça entre os demais companheiros de equipe
e é o mais velho deles, alémde conhecer
muito' de futebol, fatos que pesaram na

balança no momento da diretoria decidir
pela escolha de seu nO?1e para trelI!ador.,

Com 32 anos de Idade, Volmir realíza
um dos seus sonhos de atleta em fim de
carreira:

- Sempre sonhei ser treinador de, fute
bol - disse ele - mas não esperava que isso

pudesse 'acontecer assim tão repentinamen
te. O convite da diretoria para que eu me

torne o responsável técnico do time, me

deixa muito satisfeito. E uma prova de
.

confiança na minha pessoa Tenho de
colocar toda minha capacidade nesse traba
lho,. para não decepcionar a diretoria e a

torcida. '

Sobre alterações a fazer ou contratações
em vista, Volmir anunciou apenas que "o
time tem de ser mais valente, uma caracte
rística básica para poder alcançar o sucesso

desejado no fu tebol catarinense".
Falou de Santarém, dizendo "respeitar

muito aquele companheiro, cuja intenção
era fazer da Chapecoense um time com

muita cadência e isso não serve para o

campeonato catarinense. Agora, sob meu

comando, a Chapecoense vãi. aproveitar o

vigor de seus atletas e jogar uni futebol
objetivo e vigoroso, capaz de decidir um
jogo em apenas alguns rnínutos",
.Volmír ainda não sabe se' continuará

jogando, apesar de ser treinador. "Isso vai
depender de duas coisas: as minhas condi
ções atléticas e o interesse do clube. Prefi
ro, sinceramente, contratar um centro
avante rompedor para assumir meu lugar
na equipe, enquanto eu permanecerei sen
do o substituto eventual no caso de uma
con tusão ou, estratégia técnica".

Enquanto não sair a tabela do campeo
nato estadual, Valmir vai realizar quatro

, treinos por semana" dois de física e dois
com bela, num perfeito entrosamento com
o professor Jacó'Belincanta..

Sobre o campeonato, o novo treinador
da Chapecoense se manifestou "interessado
em conhecer as condições de todos os

adversários e penso que todos eles devem
merecer o nosso mais profundo respeito".

"Jogaremos com todos _- concluiu ..

como se estivessemos jogando com o me

lhor time de Santa Catarina. Se pudermos
vencer, na maioria das vezes, ótimo; Se isso
não for possível, buscaremos fórmulas ca

pazes de não decepcionar a torcida que
sempre nos prestigiou. Conto com a cola- '

boração de todos os meus companheiros de
equipe. Se eles não me ajudarem, nada
poderei fazer".

Domingo próximo, a Chapecoense vai
treinar frente ao Atlético de São Miguel
d'Oeste, no Estádio Indio Condá ..

.
.

Marcílio quer mais um para

,

Jogos de ontem

Em Porto Alegre
Grêmio 3 x O Independente
Em Campinas .

Ponte Preta 3 x O Palmeiras
Em ,Vitória '

'
'

Desportiva O x 3 Flamengo
Em Salvador
Bahia 1 x 1 Fluminense
Em Volta Redonda
Volta Redonda 2 x 2 América RJ
Em Montevideu pela Taça do Atlântico
Uruguai 2 x 2 Paraguai

cial do futebol Paulista. Este jogo servirá
para o Saad observar a conduta de Alcir e

Astrogildo, jogadores que interessam ao

clube paulista.
Hoje os profissionais' retornam aos trei

namentos, pela manhã com o técnico Jorge
Ferreira e a tarde com o preparador Eládio
Cardoso.

Amanhá haverácoletivo quando o trei-'
nadar escalará a equipe que sairá jogando
contra o Saad. Encerrando os preparativos
para o Campeonato Estadual,

A partir da próxima semana, é pensa
mente da diretoria do Marcilio realizar
apenas treinamentos especiais aos jogado
res, encerrando" sua série de amistosos.

Uma reunião será feita pela diretoria
com os jogadores, antes de começar o

estadual. Segundo o presidente, o Marcílio
precisa se conscientizar da importância que
é este campeonato, dos problemas de arbi
tragem que serão muitos, e o interesse de
+todos os outros clubes. O título.

jogadores implicará em cor

tes dos -atuais. Sobre o rela
tório entregue, Brandão pe
diu desculpas por não poder
adiantar nada pois Heleno
Nunes, presidente da CBD,
não participou da reunião e

deve ser o primeiro a lê-lo.
Antes de se retirar, o

técnico da Seleção Brasileira
fez um breve comentário a

despeito dos. últimos jogos
que assistiu e' elogiou a for
ma de atuar de Cruzeiro,
Internacional, Flamengo e

Fluminense dizendo que o

futebol brasileiro mais uma
vez se volta para o sentIdo
.do gol com maii liberdade
para OI jopdorel que assim
podemCria�t...._nam o fut ..�
voo

'

FUTEBOL DE AREIA

Time
da Caixa

goleou
BRDE

No jogo de abertura da
rodada de ontem do toro'

neio de Futebol de Areia o

Econorniários Federais, ti
me dos Funcionários da,
Caixa Econômica Federal,
venceu de goleada o qua
dro da ABANC, time dos
funcionários do BRDE. A
maior figura do jogo foi
sem qualquer dúvida, o.,
centro avante do time da

Caixa, Joel Carvalho, autor
de três dos quatro gols de
seu time.

A superioridade técnica
do quadro do Económiá
rios foi flagrante desde os

primeiros instantes de jo·
go. Enquanto a torcida

presente ao Areião assistia
o time defendido por lu-

lia, Nilton, Ism�el (Fraga),
Vilmar, Eduardo, Vilson"
Carlos, Luis, Samuel, Joel,
César e Roberto apresentar
um bom entendimento co-

.
letivo entre suas linhas" o

quadro de ABANC mos�
"

trava muitas falhas no seu

setor defensivo. Um gol de

NACIONAL .;_{ -.,..._

Brandão tem contrato com

a CBD até abril de 1977

Luis Pereira está no Brasil,
falando da seleção brasileira

LlBERTADORES _

Grupo IV tem dois jogos
hoje no EI Campin, em Bogotá

Rio Oswaldo Brandão as

sinou contrato com a CBD
até dia 31 de abril de 1977
"conforme seu desejo", se

gundo declarações do super
visor de futebol da entidade
professor Almir de Almeida.
'o contrato foi assinado

urante reunião do técnico
com o próprio Almir de
Almeida e mas André Ri
cher e a data de abril coinci
de com a final das elimina
tórias para a Copa do Mun
.do, ficando a CBD com a

opção de manter ou não o

técnico ..para ii. disputa da
Copa do Mundo.

Outro assunto tratado na

reunião foi a convocação
dos jogadores para a Seleção'
que jogará com o Paraguai
pela Taça do Atlântico no

São Paula - "As vitórias
da seleção brasileira sobre
Uruguai e a Argentina, na
Copa do Atlântico, não tive
ram muita repercussão na

Europa, mas alguns jogado
res novos estão sendo elogia
dos. Zico é o mais falado,
muita gente acha que ele
será o grande destaque do
Brasil no mundial de 1978,
se continuar jogando como

tem feito até aqui".
A declarayão é do zaguei

ro Luis Pereira, que chegou
ontem a esta capital, licen
ciado pelo Atlético de Ma
drid por cinco semanas. O
jogado! sofreu ruptura dos
ligamentos externos do joe
lho esquerdo, no jogo con

tra o Granada, pelo campeo-

Bogo1á - Dois jogos se
rão disputados hoje, no está
dio "EI Campin' ; nesta ci
dade, pelo grupo quatro da
Copa Libertadores das Amé
ricas.

Alfonso Ugarte, do Peru
e Milionários, da Colômbia,
farão a preliminar, a partir
das 19h15m locais (21h15m
de Brasília) e a seguir os

campeõest-,Alianza de Lima
e Santa Fé, da Colômbia,
completarão a jornada du
pla. No domin�o os adversá
rios se inverterad.
A Confederação Sul

Americana de Futebol esca
lou os seguintes trios de
árbitros com o juiz principal
sendo escolhido por sorteio,
momentos antes de serem
iniciados os jogos. Herman
Silva, do Equador, Vicente

Ponha estes ·dois DIMEP
para trabalharde graça.

UM DE DIA
'

OUTRO À NOITE

,/'/(::�::�.:..�
==="========--

, Relógio Relógio de Vigia Dimep - no controle
de Ponto Eletron-point e na segurança noturna .de seu

.absoluta autonomia, independente patrimônio. Ambos - um' de dia, aju-
de variações de ciclagem. Único dand? na or�anização e outro à
em todo mundo' que funciona noite, na viqilância de sua empresa

. , '. ,

- trabalham sem despesas de
.

com célula de reserva elétrica e te
-

t' d
.

único no Brasil-- manu enç�o, com, a garan Ia e

,_
,e,," r.o.c, r 'PESCUIS' qualidade Dlmep e a

de Impr��sao .!ron�al_ e f!I999III!I!II mais p.erf.eit� e �er�anenteau!omabca ·UQj,cartao.� asslslencla lecnlca.

,. u, ........ u....... ,.,ro, , .. " ....

,

de Jaci serviram para tirar
. qualquer esperança do ti

me BRDE. O juiz foi Rui
da Conceição, com bom
trabalho.

Os out_ros jogos da ro

dada foram( Amsterdã 3 �
O Andrade e Banespa 1 x_O
Netuno.

Joel foi a justa recompensa
ao quadro da Caixa que
assim chegou ao intervalo
já em vantagem no marca-

dor.}
.

O segundo tempo co�

meçou no mesmo ritmo e

mais dois gols de Joel e um

DIM'AS DE MELO PI:MENTA 5;A
INDÚST.RI.A. DC "..LOGIO.

RUA 15 DE N'oV��BRO, 678 - 2.0 - conj. 6
.

910 ,- BLUMENAu se:- F.ONE: 22·0664
.

Estádio daBase Aérea
8 horas - learo x Cefa

9h20m - Vasquinho x Xangai
1Oh40m - São Pedro x BeiraMar

13h30m - Unidos x Cometa
14h50m - Bandeirante x Vencedor deNavegantes x Metropol

.

16hlO - �jax x Est�ela do Mar .. Itajaí (Sucursal) - O presidente do
.

A a,r�ltr�em des�es jo�s,e�tara a cargo do trio formado Marcílio Dias considerou normal a derrota
por FlavIo i;f1di� ���7o B��:o�:1������' sofríd terça-feira em Florianópolis, quan-

8 horas - Padr� Roma x Tiro Alemão do, o time de Itajaí foi derrotado pelo
9h20m - Fluminense x Santos Figueirense por 3 a 0, mas criticando o

lOh40m - Polícia Militar x Atlântico comportamento da defensiva.
13h30m - Águias. do,Figl!eirense_x Palmeiras FC 'Nezy Paulo de Souza, admite a possibili-
14h50m - �lonanopolis x Cerâmica Silveira dade de contratar mais um zagueiro de área

16h.l0m - Nautílus x Ve,n�edor de Gaivota � Bades� _ para impor respeito, embora tivesse elogia-o t.no de arbitragem sera integrado por RUI Conceição, do o trabalho dos atuais que ocupam a
Osmanno Nascimento e Claudionór Pereira. . _

.

,

Estádio da Escola de A. Marinheiros posIçao.
_ '

10h30m - Veneno x Metropol (Capoeiras) Em relaçao ao plantel para o ca�peona-
13h30m - América x Vencedor de Paula Ramos x AB CEF to estadual, Nery Paulo de Souza disse que
14h50m - Bela Vista x Vencedor de Avante x Caerense "com a contratação de um zagueiro e a

16hl0m -r- Portuguesa x Vencedor de Florisa x Triunfo volta de Vadinho, creio que teremos condi-
Para atuarem na arbitragem, foram escalados os juízes: ções de disputar em igualdade com os

Adernar Koerích, João Manoel Florêncio e Luiz Carlos outros participantes. Não é a derrota para o
Portela. Figueirense que vai tirar nosso estímulo".

Estádio do Bigua�u A. Clube AMISTOSO
8 horas - BAC - "B '

x Tijuquinhas O Marcílio Dias acertou mais um amis-
9h20m - Palmeiras x São Paulo
lQh40m - Barcelona x Abecelesc toso para este domingo quando receberá

13h30m - Saldanha da Gama x Vencedor de em seu r tádio a visita do Saad de São

, SoberanaxHolanda, Caetano, Sul, integrante da divisão espe-
14h50m - Etefesc x H(í�flll Celso Ramos --------..;'-".;__------------.....;...---------"""t

16hl0m - BAC - "A" x Vencedor de
Casa das Frutas x NáUtico-,'

Na arbitragem runcíonãrão os juízes: José Ferreira, Oscar
Jorge e Eurico Martins. .

Estádio do Guarany (Palhoça)
8 horas - Ipiranga (São José) x Colônia Santana

9h20m T Praça XV x Assembléia '

10h40m - Agronômica x Catarinense
13h30m - Mangueira x Usati

14h50m - Juventude x Ponte Nova
16hl0m - Guarany x Cruzeiro

O trio de. arbitragem será formado por: Iolando- Rodri
gues, Gerson Demaria e Pedro Paulo Souza.

BYE /

Em vista das Chaves 3 e 4 estarem sendo disputadas por
um número ímpar de times, ficarão "bye" - isto é, não
jogarão - o Itaguaçu e o Cejam, que jogarão na próxima
rodada.

Foi dada a saída para
,

o pra·er,··,:<...,.e·····.-f<.•IMII·"I UI "�,o "'V
� ,.' .'

., ,

PEDAUNHOS LANCHA
MÚSICA AO VIVO

- COZINHA INTERNACIONAL -

APARTAMENTOS - VISTA PANORÂMICA
'DE TODA 'LAGOA - PREÇOS MODICOS.

... - \

É o que oferece o

Restaurante CORUJÃO na Lagoa
em frente ao Posto.

COMPEL ENGENHARIA S.A.

C.G.C. M.F. No. 60.829.447/0001-08

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA
São convocedos os senhores acionistas para se reunirem

em Assembléia Geral Ordinária, na sede desta empresa, sita à
Rua Felipe Schmidt no. 27 - Ediflcio Dias Velho - 80.
andar, Sala 801, nesta cidade, no dia 12 (doze) de abril próxi
mo, às 10 (dez) horas, com a seguinte

, ORDEM DO DIA
- Leitura, discussão e votação do Relatbrio da Direto

ria, do Baianço Geral, da Demonstração da Conta
Lucros e Perdas e. do Parecer do Conselho Fiscal,
referentes ao exercicio de 1975.

2 - Eleição dos membros efetivos e suplentes do Conse
lho Fiscal e fixação de sua remuneração.

3 - Fixação dos nonorârlos da Diretoria.
4 - Outros assuntos do interesse da sociedade.

Florianópolis, 04'de março de 1976.

AVISO
Acham-se à disposição dos senhores acionistas, na sede da

sociedade os documentos a que se refere o artigo 99 do De
creto-Lei no. 2627 de 26 de setembro de 1940,

.

Florianópolis, 04 de março de 1976_
COMPEL - Engenharia SIA
Engo. Jaime C. Teixeira
DI RETOR T!:CNICO

Arizona
-o grande

•

cigarro
\+, QU�L1DADE SOUZA CRUZ

próximo dia 29 deste mês.
Oswaldo. Brandão entregou
ainda o relatório técnico so

bre os jogos contra a Argen
tina e o Uruguai, analisando
a situação de cada jogador e
sua possibilidade

.

em sele
ção.

Oswaldo Brandão, pri
meiro técnico a assinar con
trato de exclusividade com a

CBD, afirmou após a reu

nião que nenhum dos 18
jogadores que foram convo
cados para os dois primeiros
jogos da Taça do Atlântico,
contra Uruguai e Argentina,
serácortado. Todos terão
sua chance de jogar e Jairo,
Beto Fuscão Givanildo e ou
tros ainda vestirão a camisa
da CBD. Disse mais Brandão
que a convocação denovos

nato espanhol, -é fará trata
mento. com o médico Jeão
Vicenzo, especialista em me
dicina esportiva. Ele apro
veita a permanência no país
para visitar o pai, que está
doente, no interior de São
Paulo.

Segundo Luis Pereira, o
trabalho de renovação na

seleção brasileira iniciado
pelo técnico Osvaldo Bran
dão, começa a apresentar
resultados positivos. "Nin
guém pode negar - diz o

zagueiro - as qualidades de
Brandão e tenho certeza
que, a continuar assim, a

seleção fará uma boa figura
na Copa do Mundo. A reno

vacãe era necessária e está

Llobregat, da Venezuela e

Oscar Scolfaro, do Brasil, no
primeiro jogo, e Oscar Vei
ro, da Argentina, Arnaldo
Cesar Coelho, do Brasil, e
José Varrone, da Venezuela,
no segundo.

sendo feita com equilíbrio,
ao meu ver".. .

.

Luis Pereira veio com a

mulher e a filha e ficará em
sua casa, no bairro de Perdi
zes, devendo procurar o me
dico João de Vicenzo ama
nhã ou depois. Em seguida,
irá ao interior, visitar o pai.
Sobre sua presença na sele
ção brasileira na Copa do
Mundo, o ex-jogador do Pal
meiras alegou que se Bran
dão o convocar, não haverá
qualquer obstáculo. em de
fender a equipe. Quando te
ve seu passe vendido ao

Atlético, Luis Pereira condi
cionou sua ida para o fute
bol espanhol a sua Iíderação
para a. seleção caso fosse
convocado.

,-'-""'>

Rene Hemmer, presiden
te da Federação Venezuela
na de Futebol, foi designado
como o delegado desta pro
gramação. Para domingo.Toiescalado o equatonano rer

dinand Hidalgo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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escolher o 150. clube do estadual,
viaja hoje. Às 9 horas vistoria o campo do

Juventus, em Jaraguá; 1 ih30m o

Ipiranga, de Rio Negrinho. Os gramados,
do Tabajara, de Xanxerê, e do
Palmitos, serão vistoriados na sexta
feira. A Comissão vai observar

arquibancadas, segurança dos árbitros,
vestiários e acomodação da imprensaOs torcedores que ter

cá-feira à noite foram ao

Orlando Scarpelli na espe
rança de ver futebol, (le
vem ter saido frustrados. A
não ser pela vitória do
Figueirense, sua- torcida
pouC? teve com que satis
fazer-se. A comecar pelo

. próprio time, atrelado de
mais à idéia de revanchis
mo que envolvia o jogo. Só
por ISSO não se pôde ver o

goleiro Romeu, nem à que
ponto chega o talento de
Renato, goleador do Ajax
na Copa A-rizona, mas até
aqui sem chances. vivas de
mostrar seu futebol entre
os profissionais. De bom
mesmo ficaram os raros

momentos de Zé Carlos e

de Luiz Antônio, responsâ
veis pelos 3 a O aplicados
no Marcílio Dias.

* *

Desorganização
al'rapalha
a campeonato
Com a decisão, já anunciada, da direto

ria do Sadia em não viajar às quartas-fel
ras para saldar seus compromissos pelo
campeonato estadual devido seus jogado
res serem funcionários do frigorífico, a

situação na sede da Federação Catarinen
se de Futebol irá se complicar ainda mais,

No entanto, o 'superintendente da FCF,
ainda não recebeu oficialmente o comuni

cado do Sadía.cnas afirmou já t�r tomado
conhecimen to do problema, .

.

.

- Até agora (17 horas de ontem), a
Federação não recebeu nenhum ofício do.
Sadia. Sei que o time tem dificuldade em

jogar as quartas-feiras faia de sua cidade,
mas desde já posso garan tir que não existe

nenhuma maneira de solucionar este pro
blema, nem com milagre. Sei que a

diretoria, conforme palavras do seu repre
sentante, irá se reunir para' estudar a

situação. Enquanto ela estuda, nós fica
mos aguardando C'Om certa expectativa, já
que' o seu representante ficou de dar uma

resposta por telegrama. Sirceramente es

tou estranhando a morosidade do Sadia,
que inclusive levou 20 contratos para
registros, para um assunto de tanta impor
tância. Se, eles não jogarem no meio da

semana, é impossível sua participação.
Impossível mesmo.

Mas apesar da gravidade do problema e

de suas consequências que Carlito Nunes

conhece bem, ele procurava sempre ratifi
car que "este é um assunto que o "seu"
Giuliari é quem pode dizer alguma coisa".
Como o presidente da Federação Catarí

pense de Futebol continua em Joínville,
iniciando somente hoje .a série de viagens

, pelo interior para definir o décimo quinto
clube do estadual, o superintendente,
com muito cuidado e procurando transfe
rir o problema para o presidente "acho

que o Giuliari vem sexta-feira para a

capital. Pelo menos ele deve vir, mas não

garan to". 'EsperaUm pouquinho e conver

sa com ele, disse, analisando a situação,
até mesmo com as possíveis soluções.

CBD
'

Quem en trará em seu lugar ou que
critério será adotado para o preenchimen
to desta v�a, Carlito Nunes não sabe. Ele
sabe apenas que'com o Sadia ou sem ele,
a fórmula impossível aprovada na úl tima
assembléia geral, contraria frontalmente o

calendário estabelecide pela Confedera

ção Brasileira de Desportos para o corren
te ano. Diz -O. item 3 .do calendário da
CBD que os campeonatos regionais deve
rão ser coricluídos até o dia 29 de agosto
em virtude do campeonato brasileiro.'

.

Como o estadual tem seu término

previsto para dia 8 de setembro, após
concluídas 50 datas de jogos simultâneos,
Santa Catarina será, talvez, o único Esta
do que não terá apontado o seu campeão'
e obviamente, seu representante para o

. campeonato brasileiro.
'

A constatação desta realidade, somen
te agora foi encarada pelos clube.s, princi-

palmente os do interior, que se basearam
no capítulo XVII do regulamento da

Copa Brasil, artigo96, que diz "fica desde

logo assegurada a participação no cam-

peonato brasileiro de fu tebol profissional,
a partir de 1976, às associações vencedo
ras dos campeonatos da primeira divisão

de profissionais promovidos pelas federa

ções filiadas, desde,qúe já tenham sido

proclamada. oficialmente campeãs do,
ano".'

Os titulares não foram exigidos pelos reservas, que acabaram reforçados com 111Ilis um jogador

Em Biguacú,
um coletivode

,

pouco proveito

Jogo com

Colo Colo

f'icou para

domingo

Jorge Ferreira deve ex

plicações à torcida da capi
tal. Ninguém foi ao estádio
para assistir violência, uma
constante em todo o jogo.
Todos esperavam muito do
Marcilio; um time, se sabe,
bem orien tado. Mas a im
pressão que ficou não é
essa. Juiz e bandeirinhas
tiveram, é cla�o" sua parce
la de culpa. mas; quando
Um não quer, dois não

\ brigam A violência pode
ser evitada'e as vezes de
pende muito mais da pala
vra nosvestiários do que do
próprio árbitro, impotente,
para controlai' os jogadores
quando estes não se mos

tram dispostos a colaborar.
E já houve acontecimento
identico, quando do jogo
Marcüio e Flamengo. A
imprensa carioca saiu hor
rorizada de Itajaí e hoje a

pergunta entre os torcedo
res é esta: "se oMarcflio
está ba-tendo assim nos

amistosos, o que vai acon
tecer em Itajaí IV campeo
nato estadual? " Jorge Fer
reira; a resposta é sua, den
tro do campo, com um

time que não confunda va

Zen tia com violência.
* * *

Como o Avai foi o campeão de 75 e o

Figueirense o representante de Santa Ca

. tarina no brasileiro, os clubes do interior

,
já começaram a se pronunciar contrários a

decisão da Assembléia Geral.. pois não

terão as -minimas chances de exigências e

aspirações para o nacional deste ano.

MuDANÇAS
Ontem mesmo Carlíto Nunes. recebia

telefonemas de alguns clubes do interior,
solicitando alteração da fórmula aprovada
na última semana. Mas o pedido que mais

surpreendeu, e o ofício, deverá dar entra
da hoje na sede da FCF, é da equipe do

Internadonal, justamente a que sugeriu a

fórmula aprovada.
Carlito Nunes mostrava-se surpreso

com os telefonemas de descontentamento
e respondia apenas que somente o Conse
lho, Arbitral, por unanimidade, tem pode
res para alterar a decisão da Assembléia.
As referidas 'solicitações serão encaminha
ias ao. presidente que determinará ou

não, a convocação de uma assembléia

geral extraordinária e do Conselho Arbi

tral.

.

O jogo entre Avai e Colo
Colo que deveria ser realiza
do hqje ou amanhã foi adia
do para domingo próximo,
às 20"horas e 'trinta minutos,
no estádio Orlando Scarpel-

.

li. O motivo do adiamento
foi a impossibilidade do ti
me chileno de viajar para
Florianópolis antes de sába
do, .por falta de passagens
nas companhias aéreas.

.

Ontem à tarde o presi-
dente do Avai anunciou a

transferência do amistoso
baseado nas informações
prestadas pelo empresário
Horacio Gutierrez, que ha
via telefonado para Santiago
do .Chile para saber a data
da viagem Além do jogo de
domingo, o empresário ain
da está negociando mais três
amistosos para' o time chile
no. As datas disponíveis são
dia 16, 18 e 21 e os prová
'veis adversários serão Marci
lio Dias, Joinville e Chape
coense,' clubes que o empre-
.sário está mantendo conta
tos.
Quanto ao acerto finan

ceiro, entre Avai e Gutierrez,
o presidente do clube insiste
em dizer que não tem pressa
- o que é inexplicável, con
siderando que OS salários do
plantel devem ser pagos. Sa
lum alegou que a apresenta
ção de algumas notas pelo
técnico Aureo dará condi
ções a,que o acerto entre o

Avai e o empresário ocorra
qualquer dia.

..

. O primeiro coletivo realizado .'

ontem em Biguaçu pelo plantel
do Avai depois da volta da
excursão foi bastante desequili
brado. A nítida diferença quali
tativa entre o time titular e o '

reserva refletiu- se no placar do
treino, 4 a 1 para o quadro
principal" gols de Lourival - o

primeiro e o terceiro -, Carlos e

João Carlos, descontando Moura

para os reservas; -:

O treino, que teve seu início
por 'volta das 16 horas foi assis
tido por uma boa platéia que
queria ver o time que voltara do
ex terior. Só que os titulares não

precisaram de muito esforço pa
ra dobrar os reservas, pois o

time de baixo estava bastante
desentrosado com as presenças
de qu atro jogadores em testes
no Avaí,

.

Dos novos, o que mais agra
dou foi o meia cancha Artur,
ex-Figueirense, que teve uma

boa presença, no meio campo
formado com Nei e Celso. Mais
tarde entrou Nereu e os reservas

ficaram com doze para forçar os
titulares. Ele mostrou-se muito

seguro nas obstruções às pene
trações do ataque titular, prínci
pabnente as entradas de Luis
Ever ton pelo miolo do campo.
Os ou tros novatos, Jairo, Janor
e Ney foram de atuações apáti
cas epouco fizeram de produti
vo.
.. Assim, devido à falta de obje
tividade do time reserva, que
primou pela falta de agressivida-
de em "eu ataque, foi que Ro

berto, Souza, Maneca, Veneza e .

Orivaldo; Balduino, Luis Ever
torr e Carlos; Ademir, Lourival e
João Carlos não tiveram que
fazer muito esforço, e nem preo-·

O goleiro Roberto treinou ontem mas não esteve bem

cuparam-se com o treino. Quem trinta dias, Orivaldo passa-a re-

estava preocupado em estar fora ceber do clube três mil pormês.
do treino era Rubens, que só na João Salum, o presidente do

segunda etapa foi chamado pelo Avai, falava ontem que caso o

técnico Áureo para o lugar de zagueiro Veneza e o ponteiro
Roberto, um pouco inseguro nas João Carlos não se contentem
saídas de gol enquanto treinou.. com as propostas oferecidas pe-
No time suplente estiveram Da- lo clube para a renovação, terão
nilo, Moura, Ari Prudente, Jaico em breve seus passes fixados
e Emilson; Artur, Ney, Celso e pelo clube. Acontece que ás .

Nereu; Volnei, Janor e Jairo. propostas salariais oferecidas pe-
Nele.i além de Artur, estiveram \ lo Avai aos dois foram conside-

muito' bem o lateral Moura e o radas baixas; Para João Carlos o

goleiro Danilo, que embora so- clube ofereceu salários de
frendo quatro gols mostrou mui- Cr$ 3.50.0. mensais e mais luvas,
tá segurança nas saídas do 'arco. não divulgadas. Ojogador consi

derou que' o aumento salarial foi
muito pequeno em relação aos

vencimentos do ano passado. Já
Veneza pretendia obter como

luvas a entrada para uma casa

pr6pria, mas o clube acha que a

pedida fica fora' das suas possibi
lidades.

,

Flávio Zippel teve sua

chance terça-feira e não foi
bem Mas precisa de outra
porque sua inexperiência
não permitiu que levasse
aquele Jogo sem se ver

envolvido pelo clima emo-
. 'dos JOgadores, tanto

teílio Dias como do
:ense. E Moraci Go
'pino diretor do de

• .

'fi to de ârbi tros de
, :' '� ,

., .. "ar ciente disso, e
'.

'.1Ainféni·:do papel impor
tante desempenhado pelos

. bandeirinhas, O campeo
nato' estadual está aí e esse

aspecto deve ser olhado
com bastante cuidado por
Moraci. Auxiliares ruins já
têm queimado boas arbi
tragens e bons árbitros.

* * *

TABELA

Na mesa da Federação, enquanto aten

día-vãrios telefonemas de clubes do inte

rior, mais de uma dezena de papéis
riscados. Entre eles, um guardado com

muito cuidado. É o que contém a tabela
.

do campeonato estadual deste ano, já
elaborada e' com 15 clubes. A novidade, é

que a referida tabela não foi confecciona-
,

da por Carlito Nunes, que a faz exatamen
te há 15'anos.

- Desta vez quem fez a tabela foi o

meu filho, o César, de 15 anos. Tive o

trabalho apenas de fazer algumas inver

sões e, dependendo de Giuliari, deverá ser
a oficial. Falta somente substituir os'

números pelos nomes dos clubes.

Como o prazo para a comissão forma
da pelos presidentes das ligas de Blume

nau, Serrana; e Rio do Sul, além de José

Elias Giuliari e do jornalista Pedro Lopes,
representando a: classe, se. expira nosába

do, a tabela só deverá ser divulgada na

próxima segunda-feira, corrr ou sem o

Sadia. O critério que determinar:á a inclu
são do décimo quinto clube, serã aperus o
relatório completo das dependências e

segurança de cada estádio pertencente a

equipe postulante, no caso Juventus de

Jaraguá do Sul, Palmitos, Tabajara de
Xanxerê e Ipiranga de Rio Negrinho.

RENOVAÇÕES
Souza e Orivaldo renovaram

on tem seus contratos com o

Avai por mais um ano. Enquan
to o lateral direi to receberá
3.50.0 cruzeiros por mês e mais
luvas de seis mil, pagas daqui a

Mário Wildner
teme violência

do Marcílio Dias

Dúmiense confirma
saída do técnico,
Cabra.1 desmente

Antônio Clemente, ago
ra supervisor do Vasco,
aprontou em Joinville, no
jantar oferecido à delega
ção. Na frente de todos,
em voz alta, reclamou da
comida servida aos jogado
res. ."Galinha, .outra
vez? ", perguntou ele. Na
verdade, o prato era pato,
comida ttpica servida com

pleno conhecimento do
próprio Clemente, para,
quem o cardápio tinha si
do mostrado com antece
dência. Depois do' alvoro
ço,' grosseiramente os joga
dores se retiraram para jan
tar em outro lugar, inclusi
ve com o atacante Roberto
fazendo escândalo e dizen
do para que todos pudes- '

sem ouvir, após, empurrar
seu prato para o lado:
"rão quero I1l11is essa por
caria":

Com muitas baixas hü plantel, algumas' de lesões
anteriores e outras devido a violência empregada pelo
Marcílio no jogo de terça- feira, '0 Figueirense trabalhou
ontem à tarde com vistas aos' próximos compromissos.

Os atletas que atuaram, passaram por revisão mdica e
,

.os. que não jogaram treinaram sob o comando de Iberê

Rosa.
- Vários jogadores demonstravam ontem a irritação pela

violência que empregou o elenco. do Marcilio, mas o mais

revoltado era o diretor de futebol, Mario Wildner, que
afirmou: "Se num amistoso os homens usaram de tanta

deslealdade, o. que vai acontecer quando valer os dois

pontos?
"

Para os jogos que o Figueirense pretende realizar, o

técnico terá muitos problemas para conseguir escalar o

time. Mário José, com torção no tornozelo; Nelso, com
'distensão na virilha, Casagrande, com

.

o joelho direito'
bastante inchado, Marcos, com atrofia na coxa esquerda,
Sergio Lopes voltando de um período inativo de 30 dias e

Alemão que fraturou o fêmur contra o Marcilio, são os

problemas para o departamento médico e também para que
o técnico consiga armar uma equipe.

Os próximos jogos 'do� Figueirense já confirmados:

domingo, em Brusque contra o Carlos Renaux; terça-feira
contra o Juventus no Orlando Scarpelli, jogo este d,Om a

renda toda do Figueirense como pagamento do empréstimo
de Jorge Luis. E a confirmar, em Joinville, sexta-feira

próxima. Em Brusque domingo o Figueirense receberá a

cota de c-s 20 mil livres.

As informações sobre a

situação ao técnieo do Fi

gu�irense são as mais desen

contradas possíveis, mesmo
após Dumiense de Paula 'Ri

beiro, vice-presidente de fu

tebol, ter declarado ao Joro
.

nal de Santa Catarina e Fo-

lha da Manhã que ele estava

, liberado para conversar com

.

a direção do Joinville, por
quem tinha sido procurado.

Em Joinville o assunto já
está sendo comentado até
em rodas de 'cafezinho, com
'a crônica esportiva. local
dando toda a divulgação ao

fato. Nem mesmo a direção
do Joinville Esporte Clube
esconde o.desejo de contra

tar o treinador do Figueiren
se.

. No entanto, Tomaz Cha
ves Cabral, presidente do

clube,. procurado ontem por

repórteres, afirmou não sa

ber de nada: "se existisse'

alguma coisa eu seria o pri
meiro a saber".

Mario Wildner, diretor
de futebol, ontem procurou
não se envolver' com o as-.

sunto, dizendo também que
não sabe de nada, O mesmo

procedimento aconteceu

corp o supervisor Claudio

Wagner.
O técnico diz que tem

u� contrato assinado com o

clube e, mesmo que esse

fosse verbal, iria cumpri-lo
até o fim. Mas ao mesmo

_ tempo admite que Dumien

se o autorizou a entrar em

contato com a diretoria do

Joinville.

Dumiense de-Paula Ri

beiro foi mais longe em suas

declarações, afi rmando in

clusive que Iberê Rosa' assu

miria provisoriamente a di
reção técnica dei figueiren
se, enquanto o clube procu
rasse outro treinador, "o

que não será muito difícil".
, A julgar pelas informa
ções desencontradas, con

clui-se que não está havendo
muito entendimento entre

os dirigentes do Figueirense.
Enquanto UI,U responsável
,pelo departamento .de fute

, boI não faz o mínimo segre
do sobre seu interesse na

contratação de outro técni
co, corn a consequente dis

pensa do atual, o presidente'
do clube garante que nada
sabe a respeito ..

'Sadia ainda.não decidiu se

fica ou .sai, d,o campeonato,* * *

sível, para que os clubes possam solucio

nar seus problemas com o tempo devido.
. .

O problema ocorreu; segundo Juraci,
'

porque o Sadia havia sido informado por
um cronista -de que a fórmula aprovada
seria a da Liga Riosulense, com o ca�peO;o
nato dividido por regiões:

- Nesse caso teríamos plenas condi

ções de. participação no estadual, porque
não seríamos obrigados ii viajar em meio

4� semana. Jogaríamos somente aos do

mingos e na região.

O Sadia, um dos novos integrantes da
divisão especial, ao lado de Ferrovíãriç e

Paysandu, ainda não confirmou sua desis

tência do campeonato estadual de 1976.
A razão é a própria fórmula de disputa;.
aprovada pelos clubes e homologada pela
Federação em Assembléia Geral, realizada.
sábado último.

Todos os jogadores do clube são fun
cionários do grupo Sadia e. por isso não

podem viajar 110 meio da semana ,para os

jogos fora de Concórdia, porque nesse

caso terão que se ausentar muito te�po
da empresa.

.

Juraci Lopes da Silva, diretor de fute
bol do Sadia, ficou de conflfinar à desis

tência do clube ontem 'à Federação C,\t;t
rinense de Futebol, o que não aconteceu.

Juraci justifica que primeiro quei"c6nver
sar com Giuliari, ou ter dele a confirma
ção de uma nova-fórmula para o campeu
nato estadual desse ano. Ao mesmo tem-

'

po,infonnou que redigiu correspondência
a ser endereçada à FCF, sugerindo que a

entidade decida tudo sobre o campeonato
estadual" com a máxima ant�cedêÍlcia pos-

No Joinville Esporte
Clube a preocupaçao é
uma só. Contratar um téc
nico para que João Lima
possa trabalhar com .mais
tranquilidade como super-:
visor. E, principalmente, é
claro, para que a equipe
comece o estadual mars ou

menos estruturada. O pre
tendido, sem que ninguém
faça segredo na cidade, é (i)

treinador atual do Fi�ei
rense. Dumíense ate já
confirmou a liberação do
técnico, mas o presidente
Tomaz Chaves Cabral des
mentiu tudo ontem à tar
de.

Com relação a contratações, o Figueirense continua

pensando no estaduaL Ciro, centro avante que pertence ao

Grêmio de Porlo Alegre, já eneontra·se na cidade para um
período de testes. Marcioho ainda não apareceu mas,

segundo Mario Wildner, deverá chegar hoje.

Jurací Lopes da Silva' prometeu para
hoje 'um contato com a Federação, quan
do i,rá apresen tar a posição final do Sadia

quanto ao problema. Mas é provável que
essa indefiniÇão ,se arraste por mais algum
tempo, porque Giuliari �ai acompanhar as

.viagens da coiuissãO encarFegada de esco

lher d décimo quinto participa,nte do

campeonato estadual. Assim, impossibili
'tado de contatos com' José Elias Giuliari,
tão cedo o Sadia não terá como confirmar
sua desistência ou participa�ão no esta

dual de 1976.

* * *

A diretoria do Figuei
rense mudou o local para
ingresso dos cronistas no

gramado. Em vez do por
t.io situado em freme às
sociais; a imprensa agora
del/c procurar a entrada
entre o final das· arquiban
cadas de concreto e as de
metal. Em dia de grandes
'jogos ·e casa cheia não vai

I.
serfádl chegar até lá.

,---_.------------�----,--------------------------------------------------------------------------�------------------------------------------------------------------------------�---------,-----
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--: Diante da ameaça iminente da paralisação e fechamento
do Hospital Santo Antônio em 1973, em função do seu

grande deficit perante os credores que já não forneciam
ínais alimentos, produtos cirúrgicos e medicamentos, pelo
grande débito previdenciário daquela entidade, desde' que
passou a integrar o patrimônio da Furb com o hospital
universitário, a partir da lei no. 1557 de 24/12/68, optamos
pelá transferência maciça de recursos para a recuperação
financeira daquele nosocômio que, só tio período de 1973 a

,

1975, atingiram nada menos que Cr$ 2.185.722,73, tam
bém em prejuízo da regularizàção de nossos compromissos
previdenciários e outros; 5) - Entre não conceder incenti
vos econômicos e estímulos fiscais a mais de 25 empresas,
fomentando e gerando novos empregos, entre não investir
na ampliação da rede de abastecimento d'ãgua em áreas
tremendamente necessitadas e onde o atendimento era feito
precariamente por carros pipas da Prefeitura, entre tantas

outras decisões em áreas estratégicas e que poderia ser

relatadas em outra' ocasião, tivemos que estabelecer as

prioridades e, diante da escassez de recursos apenas pude
mos manter rigorosamente! em dia os compromissos previ- '

denciários parcelados através de confissões de dívidas,
prejudicando o pagamento nos prazos hábeis de outras,
contribuições".

GRANDE ABACAXI
Ao final dos debates, o líder da Arena, Rodolfo Sestren,

considerou que o prefeito "usou de muita astúcia" para
justificar os atrasos e a dívida. Contestou os esclarecimentos
do executivo, dizendo que administraçõés anteriores igual
mente enfrentaram sérios problemas com enchentes e

lembrou que a Prefeitura ao aplicar 20 por cento do

orçamento no setor de educação está apenas cumprindo
com o seu dever, percentual obrigatório parlei. Sestren, de
voz empastada e de dedo em riste, concluiu: "Pegará um

grande abacaxi o prefeito que assumir em 1977".

Dívidada
poderá c

efeituradeBlumenau
gar aCr$ lOmilhões

Blumenau (Sucursal) - A Prefeitura de Blumenau deve chuvas provocam no município. "Devemos estar preparados'
6 milhões e 607 mil cruzeiros, di stribuídos entre o Inps, para is emergências e, independente disso, devemos montar
o Fgts e o Ipesc, de acordo com a denúncia formulada pelo um' esquema para cumprir com nossas obrigações. Pagar
vereador Carlos Braga Muller, da Arena, e com base em fornecedores, construir novas pontes e recolher Inps, o Fgts
dados fornecidos pelo próprio executivo, em resposta a um e o Ipesc em dia. A isto se chama uma boa administração
pedido de informações. O débito cqm o Inps é da ordem de municipal, coisa que infelizmente, não vem acontecendo em

Cr$ 5.458.005,60, dos quais Cr$ 1.610'.078,36' representa- Blumenau. E as alegações do prefeito não podem encontrar

dos por três confissões de dívida e mais Cr$ 3.847.927,24 justificação se considerarmos que os atrasos vêm se arrastan

relativos a recolhimentos atrasados desde .agosto de 1974. do há vários anos".

Com o Fundo de Garantia e com o Ipesc� a Prefeitura está DíVIDA
comprometida, respectivamente, em Cr$ 986.001,60 e, O vereador Horácio Rebello (um dos eventuais candida-

Ct$ 163.814,85. tos da Arena à Prefeitura de Blumenau), confessou-se
Se forem aplicados a correção monetária e os juros a estarrecido' ante a informação prestada pelo próprio prefei

esta quantia, a dívida total da PrefeituraMunicipal, segundo to de que "o nosso município de Blumenau, do qual nos
os cálculos do vereador Carlos Braga Muller, deve chegar a orgulhamos muito e que tem sido citado como exemplo em

aproximadamente 10 milhões de cruzeiros. O, vereador Santa Catarina e no Brasil, deve -ªproximadamente 6

arenista acusou também o Prefeito de retenção indevida de milhões e 500 mil cruzeiros ao Inps, Ipesc e Fgts".
dinheiro, já que grande parte do valor deixado de recolher Observou ainda que a parcela mais significativa do débito

ao Inps e ao Ipesc foi descontado em folha dos servidores -vem de agosto de 1974 a dezembro de 1975", restando
-da Prefeitura. Segundo Muller, "o Ipesc já está deixando de acrescentar as dívidas de janeiro e fevereiro deste imo e

'prestar vários benefícios aos seus associados, p<;>r culpa outras-que irão se acumulando".

'exclusiva da Prefeitura que não cumpre com, os seus Argumentou, por outro lado, que tais fatos prejudicam
,

compromissos". o município e, para exemplificar, afirmou que 'a assinatura

,

FAL�NCIA para a execução das obras previstas pelo Projeto Cura para

Ironicamente, Braga Muller comentou que "uma Prefei-
'

os,bairros d� Velha, Escola 'Agrícola e Vila Nova não pode
tura ganha, "status" quando chega à beira da falência", e ser consumada, em razão do não fornecimento de certidões

aproveitou para traçar um paralelo entre a situação de negativas pelo Inps, Rebello indagou sobre o destino dado.â

Blumenau e Nova Iorque: "Nova Iorque ficou famosa no receita <lo município "uma vez que obras projetadas, como
final do ano passado pelo grande destaque que foi dada a a nova rodoviária, a nova Prefeitura e a rua Hermann

sua quase falência, provocadas por inúmeras dívidas e pela Husc�er ainda não foram executadas. Depois, de exigir uma
péssima administração. Guardadas as proporções, Blumenau definição da, Prefeitura quanto às unidades residenciais que
está numa situação que, se não chega a ser a de Nova seriam construídas em convênio com a Cohab/Sf', o

Iorque, já demonstra uma péssima administração". vereador arenista concluiu dizendo que "o executivo ao

Para o vereador arenista, são inaceitáveis as alegações do invés- de utilizar a máquina adminis'trativa para executar as

.prefeito Félix Theiss sobre os prejuízos que a� constantes grandes obras, utiliza-a para fazer política".

Hoje no Rio

a nova arte

de Elke

Hermg sen

� -,
Blumenan-(Sueursal) - Des-
'deC a. inf"an'eja Elke Hering
Bell pTeOCUi9U'��'" som os

elementos do Vd1�,�:as pri
meiras composiçõ:�Ii;t:"plas ti
cas, pequenas colagens onde
usava flores secas, folhas e

gravetos de plan tas regio
nais. Iniçiou/ií;�ar!e��a pro-
fissional, ,c:o,Itl:,' o' tessor
Lorenz Hyiiméir ;_ndo,
segundo à critiClj:;,

.

,ra
dos vitrais da' Igj ;�ão
Paulo dos 1-P'f:!!�old�fU�
monumento a, eeleza'·le a

criatividade. Na escúlturá es
tudou, na Europa; ê'qm 'Má
rio Cravo e Antori' Hiller,
sendo premiada, depois, em
diversos salões brasileiros
(Salão do Paraná, Salão
Essa, Bienal Nacional e Sa
lão de Campinas) e tendo
sido, recen temen te, selecio
nada, por uma' comissão que
tinha, entre outros, Roberto
Pontual, do Jornal do Brasil,
Olívio Tavares de Araújo, da

o Geranium

tem -coletiva

dos artistas

de Blumenau

Blumenau (Sucursal)
Inaugurada no último fim de
semana, vem recebendo nu

merosa visita a mini-exposi
ção o,rganizada por Lindolf
BelI, da Galeria Açu-Açu, no
também recém inaugurado
Hotel Geranium, deBlume
nau. A mini-exposição de
Bell é uma coletiva (ia arte
blumenauense e inclui Suely
Beduschi, Alberto Luz, Elle
Hering Bell, George Dilts,
Guida Hauer, Rubens Oes
troem, Max Hartmann, Ma
ria Edi th Poerner, Edla
Pfau, Reynaldo Pfau, Lygia
Roussenq Neves, Rosí Maria
Wink:ler Darius, Suely Fer-

, reira e Lucimar Bello Pereira
Frange.

A madeira pintada de EI-
-

ke Bell e Max Hartrnann;: a
cerâmica de Maria Edith, o

, desenho de Lucimar Frange,
a gravura metálica de Guido
Hauer e a pintura de Suely
Beduschi e Alberto Luz es

tão conquistando as maiores
atenções do público visitan
te.

"

A DEFESA DO ,PREFEITO
No documento éncarninhado à Câmara de Vereadores,

lido na .sessão de terça-feira à noite, pelo vereador Nelson
João de Souza (MDB), o prefeito Félix Theiss, ao longo de
cinco tópicos, justifica, de maneira veemente, a dívida
existente sob a alegação de que a recuperação do municí

pio, atingido periodicamente por enchentes e enchurradas, e
a realização de obras, eram de maior importância que os

compromissos' previdenciários.
A justificativa apresentada pelo prefeito é a seguinte:
J) - "Em face das enchentes registradas em Blumenau

desde 1973, particularmente as de 2 de agosto de 1973 e 2

de outubro' de 1975, cujos psejúízós, em obras públicas
'atingiram a expressiva cifra de 6 milhões 859 mil e 210

cruzeiros, conforme comprovamos de memoriais dirigidos,
em ambas as ocasiões, às esferas dos governos estadual e

federal, houve um desequilíbrio financeiro que comprome
teu a programação de pagamentos desta Prefeitura; 2) -

Entre não construir pontes e pontilhões arrancados por
enchentes e fortes enxurradas, entre não desobstruir canali

zações e galerias afetadas pelo processo de urbanização
acelerado do município; onde em função da topografia, são
feitas grandes terraplanagens e que, pelo processo de erosão,
vão se acumular no' sistema de drenagem, entre não

recuperar as vias públicas atingidas pelo fenômeno já
descrito e evitar que a circulação fosse prejudicada, opta
mos pelos serviços prioritários, em detrimento dos compro
missos previdenciários; 3) - Entre não construir novas

escolas ou ampliar a rede escolar existente para atender a

forte dernand a das matrículas e pagar religiosamente em dia
os encargos previdenciários, optamos pela atuação numa

área que consideramos básica para o desenvolvimento do

município e que tem assumido um caráter grave em termos

de investimento, pois mais de 20 por cento do orçamento
global do município tem sido carreado para a educação; 4)

Leoberto Leal terá

água ,do Planasa
O município de Leoberto

Leal passou a integrar, o
Plano Nacional de Sanea
rnento - Planasa, através de
um convênio assinado na

última terça-feira no gabine
te do Presidente da Casan,
Nabor Sch1ichting. O muni
cípio foi representado pelo
vice-Prefeito Antônio 'Ma
chado Libardo- e pelo Presi
dente da Arena Municipal,

Gervásio Maciel.
Leoberto Leal conta com

cinco mil habitantes, cuja
principal atividade é a agri-
cul tura, dando-se destaque
para o milho", o feijão e a

cebola. Marcando o início
das suas atividades no muni-

cípio, a Casan já perfurou
um poço com água pura e

abundante. I

Elke e a "Floração", em madeira pintada Sementes, outrq escultura que foi ao Rio

,

Caixa Econômica em

. mais quatro cidades
Chapecó (Sucursal) - A

Caixa Econômica do Estado
de San ta Catarina inaugura
rá mais quatro agências no

íntefíor do Estado, nos mu-:

nicípios de Caçador, dia 11
de março; Mafra, dia 12;
Joaçaba e Chapecó, no dia

13 de março.
'

Alérri da unidade da Ca
pital, a Caixa Econômica
Estadual, já possui agências
instaladas nas cidades de Ita

jaí, Crícíüma,: Tubarão, Jo
invílíe, Blumenau, Lages e

Rio do Sul.

revista Veja, é Marcia' Sam
paio, do Diário de Minas
Gerais, para o salão "Arte

-, Agora 1- Brasil 70/75".
E� trabalhou em fêrro

soldado para as suas primei
ras descobertas no terreno
da escultura, passando, após
.. para uma fase de plavmil
(como a escultura dos "Três
Poderes" no Palácio do Le
gislativo, em Florianópolis).
Há dois anos' houve um re

torno à infância e veio a

mesma temática dos primei
ros trabalhos, agora numa

concepção nova e através da
escultura. Para isto alia à,

inaugurada hoje a mostra
nacional "Arte Agora I".

Essas esculturas atuais,
em madeira pintada, são oa

blocos inteiros entalhados
ou elementos li�ados por
conexões de alumínio fundi
do. Nos blocos ' inteiros a

preocupação é criar um es

paço através da, pintura, de
cortes e' de aprofundamen
tos na própria madeira. Nas
esculturas com conexões de
alumínio, a busca é de um

espaço menos fechado; uma
invasão, uma projeção que
crie uovimento novo e em

várias direções.

Assumiram os novos

Secretário e Diretor

, Blumenau (Sucursal) -

Assumiram as funções de
Secretário de Administração
e de Diretor de Pessoal da
Prefeitura de Blumenau, res
pectivamen te os senhores
Dalto ,dos Reis e' Dalírio
Beber, nomeados pelo pre
feito Félix Theiss.

I

O novo secretário da ad
ministração anteriormente

�cupava o. cargo de se�retá
no executivo da Assóciação
dos Municipios do Médio
Vale do Itajaí - AMMVI -

e o diretor de pessoal era

-an tes técnico dessa mesma

associação.

preocupação estética um

conduta filosófica e a busca
constante de ufila,«;eoerência
e de uma idenH�iltae nacio-

, nal, sem abandonar contudo
a visão universal da forma.
Voltou-se à madeira, acredi
tando ser ainda o Brasil um
Pais riquíssimo nessa maté
ria-prima, e nela tenta re-'
criar as memórias passadas
usando uma linguagem
atual: as raízes, as florações,
as sementes. De onde o no

me dado às seis esculturas
que preparou) para o Museu
de Arte 'Modema do Rio de
Janeiro, onde está sendo

r:J
'

� FIGUERAS ,S.A.

- PABX- 22-4378

22-4588
- 22-32'36,

... 22�5036

Comunicamos os nossos
.: noves tel efones

Filial Blumenau

Direto Gerência Peças
Filial Florianópolis,

!

.'

Escultura em madeira, deMax Hartmann
·,W

E um desenho de Lucimar Bello 'Frange.

I!

I,

Acaresc pro�ove
reuniões no interior

... Cricíúma (Sucursal) - Foram realizadas na última
terça-feira e ontem, respectivamente em Siderópolis e em
São Bento Baixo, município de Nova Veneza, duas reuniões
dos engenheiros agrônomos 'da Acaresc, com a finalidade de
conhecer os resultados alcançádos na pecuária e agricultura
relativas ao período de 75/76 da região compreendida pelos
municípios da Arnsesc - Associação dos Municípios do Sul
do Estado de Santa Catarina. Estiveram presentes às
reuniões os presidentes dos Sindicatos Rurais e outros
líderes, comunitários.

, Hoje o encontro dos en$enheiros da Acaresc será
realizado, às 8 horas, nomunicípio de Urussanga. No dia 15
a reunião ocorrerá' às 19 horas, nas dependências da Câmara

- Municipal de Morro da Fumaça,
'

' .

O .município de Içara reunir� o� engenheiros agrônomos
no dia 16J as 19 horas, no Sindicato dos Trabalhadores
"Rurais e nnalmente dia 17, às 14 horas; a reunião será
realizada em Criciúma, na sede do Conselho Municipal de
Desenvolvimen to. r

Municípios da Amarp
com o Governador

Os prefeitos dos municípios que compõem a Amarp - Associa
ção dos Municípios do Alto Vale do Rio do Peixe .: estiveram
ontem reunidos com o Governador, quando foi solicitada a

eletrificação rural daquela região, a instalação de rede de abasteci-
mento d'água, o auxílio aos municípios atingidos pelas 'enchentes e

um melhor aproveitamento no setor da educação, sendo também
assinado o convênio' para a macadamização das estradas.
A comitiva, que estava acompanhada pelo deputado Celso Ivam

da Costa, foi composta dos prefeitos Wily Frei, de Fraiburgo; Iria
Zardo, de Videira; Sadi Carvalho, de Arroio Trinta; Antônio
Ferronato, de Salto Veloso; Wilmar Sachet, de Rio das Antas;
Moysés Cornazzeto, de Caçador; ,e Adolfo Corres, de Santa Cecília;
do presidente da Arena, de Fraiburgo, João Osires Gugelmin, do
presidente do Sindicato Rural de Fraiburgo, Célio Pasini, do

I ,

secretário da Prefeitura, Rodolfo Kreutzel e do secretário da Amarp,

I
Nelson Bueno. '

,I
:1

MOVEIS EM BOM ESTADO
Por motivo de v'iagem vendo urgente:

1 jogo de quarto em estilo colonial, 1

conjunto estofado, 1 jogo de sala de fór

mica, 1 geladeira Consúl, 1 fogão, 1

quarto de criança. Tratar à rua João Mei

relles, 1802 - Itaguaçu.,

FLORIANOPOLlS -.se

STATUS -

·OECORAÇÕES
E SERViÇOS tT,DA.

CONSTRUÇÃO CIVIL

REFORMAS,
Rua JERÔNIMO COELHO, 343 - FONE:
22-1903

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Usina gaúcha instala
dís tríbuição de .leite

8.000 litros diários são beneficiados no Rio Grande

Araranguá ( Sucursal) - Devido a falta' de usinas de beneficia
mento do leite no sul de Santa Catarina, nove municípios do Vale
do Araranguá estão vendendo o produto "in natura" para a indústria
beneficiadora Corlac, de Osório, 'no Rio Grande do Sul, num total
de 8 rriil litros diários. A Corlac adquire o produto na própria,
residência do produtor, o qual, após o seu beneficiamento, retorna à
região para a venda e o consumo, '

Segundo os produtores, aquela usina gaúcha está instalando um

posto de distribuição, em Araranguá, para o fornecimento direto à
população do leite pasteurizado, cuja respo,\sabilidade de represen
tação caberá aum dos próprios fornecedores do produto na região.

- Este posto, exigirá .das autoridades a proibição da venda do,
leite à população através dos "leiteiros", que se utilizam de carroças
e outros tipos de condução para a distribuição do produto e cujos
veículos não oferecem as mínimas condições de higiene", informa-
ram esses produtores do Vale do Araranguá.

'

Prefeitura inaugura
dia 25 sua nova sede

Araranguá (Correspondente) - O próximo dia 25 marca
a inauguração das novas depeendências da Prefeitura Muni
cipal de Araranguá, que em três pavimentos, abrigará além
de seus departamentos, secretarias municipais e Câmara dos
Vereadores, representações de todas as repartições públicas
com as quais mantém convênio, ou seja, Acaresc, Junta
Militar, Merenda Escolar, IBGE, Bibliotecas, ReceitaFede
ral, Sindicatos Rurais e Funrural.

O prédio foi construído com recursos da própria
administração, totalizando Cr$ 2 milhões e implantado
numa área de 1.967 metros quadrados.

O novo edifício da municipalidade fica situado na rua

Virgolino de de Queiróz, esquina da Mário, Andreazza,
transformando, assim, aquela zona :residencial em nova área
administrativa e cpmercial.

8JO comerciantes na JOa.
convenção dos lo;istas

Criciúma ( Sucursal) ..: Criciúma sedia
rá, no período de 22 a 25 de julho, a LOa,
Convenção do Comércio Lojista de Santa,
Catarina. Este encontro reunirá 810 partici
pantes dós 26 órgãos de classe de todo o

Estado;

Durante a convenção, serão debatidos
os problemas enfrentados pela classe dos
comerciantes e serão ministradas ainda
várias palestras com o objetivo de oferecer
aos convencíonaís a oportunidade de am

pliar seus conhecimentos, a fim de melho-

rar o desenvolvimento das atividades.
Conforme foi anunciado pelos presiden

te do Clube dos Diretores Lojistas de
Criciúma e presidente da Comissão respon
sável pela organização do encontro, respec
tivamente, José Paulo Tirlone e José Antô
nio Bongiolo, "todos os esforços estão
sendo concentradospara que a IDa. Con
venção do Comércio Lojista de Santa Cata"

,

rina alcance os objetivos esperados, já que
neste ano, também é comemorado o 100.
aniversário de fundação do Clube dos
Diretores Lojistas de Criciúma"

Comtur distribui prêmios
aos vencedores. do Carnaval

-

Criciúma ( Sucursal) - Com 346 votos,
a Escola de Samba Rosa de Maio, do Bairro
Pinheirinho, sagrou-se campeã do camaval
de, rua de C riciúma. Esse resultado foi
divulgado pela Comtur - Comissão Munici
pal de Turismo e terminou com a hegemo
nia da Escola de SambaVila Isabel, do
Bairro Operário, que deteve o título de
campeã dos carnavais da cidade por cinco
anos consecutivos. Entre os blocos, que
também desfilaram pelas ruas da cidade, o
Arrastão obteve o primeiro lugar com 46

pontos.
A Escola deSamba Filiios dos Xavantes

teve o segundo lugar, com 346 votos,
enquanto que a Vila Isabel classificou-se
em terceiro, com 273 pontos. O Bloco
Unidos, do União Mineira, obteve o segun
do lugar com 46 pontos e o bloco Filhos da
Vila ficou emúltimo lugar com 33 'votos. O
Arrastão e o Unidos, do União Mineira,
serão transformados no próximo ano em

Escolas de Samba.
As solenidades de entrega dos prêmios

aos vencedores das escolas e blocos foram
realizadas no salão nobre da Prefeitura
Municipal, sendo presididas pelo prefeito
Algemiro Manique Barreto.

Um curso interpretativo do
imposto sobre mineração

Blumenau (Sucursal) - Será realizado
nos dias 16 e 17 de março, na sede da
Associação Comercial e Industrial de Blu
menau, um curso interpretativo do Impos
to Único sobre Minerais, o qual terá como

mhüstrante o professor Rornildo Koenig.
Este curso é promovido pelo Centro de

Assistência Gerencial de Santa Catarina e

tem comó objetivo a divulgação dos aspec
tos básicos e de ordens acessórias inerentes
ao Imposto, já que, a partir do exercício de
1974, o fisco atarinense passou a fiscalizá
-lo em seu próprio território e envolvendo a

extração, a circulação, a exportação, o

tratamento e o consumo de todas as '

substâncias minerais ou fósseis.
O programa a ser desenvolvido é orien

tado, especialmente, para elementos de
empresas cuja atividade econõmíçamantém
correlação com este tributo. A taxa de
inscrição é de Cr$ 250;00 e o número de
participantes está limitado em 30 pessoas.

A carga horária do curso e de 12 horas e

será conferido um certificado de frequên
cia, devidamente registrado no Ceag, ao

participante que assistir a 75 por cento das
horas-aula.

Não fazemos anúncios
para ganhar·prêmios•

•J

Mas fitamos felizes quando isso acenteee,
,Em propaganda, o que,

vale é aquele trabalho
metõdico, feito para
satisfazer com talento e

bom gosto, as necessidades
de comunicação do cliente.

Se uma ag�ncia ,

consegue fazer isso bem,
estará muito próxima do
reconhecimento e dos
prêmios. Por que pr�mio
de propaganda é assim,

PRÊMIO 1VCOUGADASIJORNAL
DESANTA CATARINA"

Medalhas de Ouro
Melhor Campanha de Varejo

Cliente: CasasPeiter
Melhor Comercialde Cinema

Cliente:Dicesc/Governo do Estado
Melhor Campanha de Anúncios de

Menos de 60 cm
Cliente:Produtores de Leite de SC

Melhor Out-Door
Cliente: Ceisa

MelhorPeçaPromocional
Cliente: Celesc

Medalbas dePrata
Melhor Comercial de TV

Cliente: Ceisa
Melhor CampanhaPromocional

Cliente:DicesclSecretaria da Fazenda

, /

a agência doano
Rua Germano Wendhausen, 49

Fones:22-6588 e 22-6378 (fABX)

quem pede não ganha,
vale o talento.

Agora, imagine nossa

alegria, ao receber cinco
'

medalhas de ouro e duas
de prata. E ainda, por ter
conséguido tantas, ganhar
mais outra de ouro como

Ag�ncia do Ano.
Já é um bom motivo

para ficar feliz, não é?

Em fase final a construção
e a melhoria ,de escolas

'Na "Dr. CarlosMoritz"foram construídas novas dependências e pátio coberto.

Brusque (Corresponden- do: diário, ou seja, de aulas no

te) - Encontram-se em fase N a Escol a Reunida período entre as 1 e às 14
final de acabamento a cons- Dr.Carlos Moritz localizado horas, uma vez que foi in
trução e o melhoramento de no Zantão, estão sendo con- troduzida este ano a 7a.
dois estabelecimentos de en- cluídos mais uma sala de série.
sino em Brusque, a Escola aula e introduzidos gabinete
Reunida Dr.Carlos Moritz e para a direção, cozinha, se

a Escola Básica João Has- cretaria e pátio coberto.
smann, onde foram cons- Na Escola Básica João
truídas mais algumas depen- Hassmann, situada no bairro
dências, face ao grande nú- do Guarani, a nova sala de'
mero de mattícu�as registra; aula evitará o turno interme- ,

Serviços de pin tura tam
bém estão sendo realizados,
visando a melhoria dos am

bientes de trabalho, tanto
para alunos como professo-
res. \-

Documentário sobre Brusque
" ,

será apresentado na 'cidade

Brusque (Correspondente) -

Um filme documentário, intitu
lado "Turismo Nacional", abor-"
dando a cidade de Brusque e

produzido pela Agência de Pu
blicidades J.B.Murad, de' São
Paulo, fará sua estréia nesta ci

dade, no próximo sábado dia'

13, no Cine Real.
.

O filme tem a duração de

oito minutos e ap!esenta o po-'

tencial turístico da cidade, o seu

desenvolvimento, a influência
das colonizações alemãs e ita-.

lians, o crescimen to do comér
cio e indústria, o aspecto paisa
gístico, a agricultura, o esporte <f
a vida cotidiana.

-Sua realização tem o patrocí
nio ' da Companhia Industrial'
Schloesser e o mesmo já vem

sen�o apresentado em todos os

cinemas do País, com o tradicio
nal jornal nacional que acompa
nha os filmes.

Para a estréia em Brusque,
deverão estarpresentes os jorna
listas Luis' Carlos Ribeiro, do
"Estado de São Paulo, Naor
Texeira, do \'Jornal da Indústria
e Comércio" e José Fernandes,
crítico' de televisão, além de
outras autoridades regionais.

AUXILIAR' DE" ESCRITORIO
Necessitamos de um auxiliar de Escri
tório de ambos os sexos com conheci
mentos 'de Setor Pessoal. t: inútil apre-'
sentar-se sem os requisitos acima meneio
,nados. Os' candidatos deverão compare-
cer no horário comercial' no-próximo
dia 15 (segunda-feira), à Rua Santos Sa
raiva; 730 - Estreito.

CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA
CELESC

CONCORRENCIA PÚBLICA "N 047/76-
.--

,

A CENTRAIS EL!:TRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CELESC =, torna público aos

interessados, que realizará em sua sede, à rua José da Costa Moellmann, 129, em Ptorlanõpolls, '

SC, a Concorrência Pública no. 047./76, com vencimento marcado para 'as 11 :30 (onze e trinta)"
horas do dia 12 de Abril de 1976.

'

OBJETO:
Construção da L.T. em 138 kV HERVALU'OESTE - VIDEIRA - CAÇADOR, mediante a

contratação de firma especializada, para a execução dos serviços de montagem.
INFORMAÇOES GERAIS: '

"10. - O Edital e seus anexos, iconetltcfdos de um só-volume; poderão �er retirados pelos
interessados ou seus representantes, pessoalmente, até 10 (dez) Dias antes do venci
mento desta licitação, no Departamento de Materlals - Divisão de Compras da CE
LESC, no endereço "acima, no horário das 08:00 (oito) às 11 :00 (onze) e das 14:00
(quatorze) às 17;00 (dezessete) horas, de segunda à sexta-feira, mediante a apresenta
ção do comprovante do pagamento "da quantia de Cr$ 1.000,00 (hum mil cruzeiros),
'efetuado no posto de serviço do Banco do Estado de Santa Catarina S/A - BESC-,
instalado no mesmo endereço, andar térreo.

'

20. .; SomentP. ,firmas devidar.nente inscritas no Cadastro Geral de Executores da CE LESC,,

para o presente exercfcio.poderâo tomar parte desta licitação .

. 30, - As . firmas não inscritas, terão até o dia 02 de abril de 1976, para encaminharem toda
a documentação necessária ao seu registro e habilitação.

".

DAf'ROPOSTA:
'

Os envelopes"A" e "B", contendo o primeiro a documentação, e o segundo a proposta,
deverão ser apresentado até a hora e data aprazadas paro vencimento desta Concorrência Públi-
c� ,,' ,\

A sessão pública de abertura do envelope da docurrentação, será realizada às 14:00 (quator
ze) horas do dia do vencimento, nas dependências do edlf tcio sede da CE LESC, com ou sem a

presença dos participantes. -,
No mesmo local e hora, no dia 16 de abril de 1976, serão abertos os enevelopes contendo as

propostas dos participantes julgados aptos pela Comissão Técnica' Especial, designada para'
exame da documentação técnica apresentada no envelope respectivo, e requerída no edital.

.Florlanôpolis, 04 de março de 1976.
ALDO BELLARMINO DASILVA

.Diretor Administrativo

"T'O'DOS OS DOMINGOS!
ALMOCE COM: MÚSICA NO RESTAURANTE CORUJÃO LAGOA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Fogo acabou com depó$;to
de redes da Wildener SIA

Polícia não sabe ainda
como o bondinho caiu

Pegou fogo ontem o ar..tigo
dep6sito da fimia Hoepcke SIA,
proximo à fábrica de gelo, no

antigo Cais da Rita Maria, quase
sob a ponte Hercílio Luz, da
ilha. O fogo começou a ser
notado por volta de 14h30m, e

acabou destruindo partes do te
to do depósito, ocupado por
redes de pesca da Wildener S7A.
Um soldado do Corpo de Bom
beiros saiu ferido no joelho di
reito, quando estava sobre um
monte de redes, esforçando-se
para apagar as chamas, altas e

fortes.

CALOR AJUDOU
Vinte homens do Corpo de

Bombeiros, que foram para o

local, tentaram a todo custo

apllgar o fog�, qU,e acabo_u não
sendo tão facilmente dominado,
Queimou quase toda a velha
madeira que .sustentava a parte
superior do depósito. Um dos
soldados, José Antônio Verzola,
caiu de. cima de um monte de
redes, onde tentava apagar o

fogo, com uma grossa mangueira.
Verzola machucou o joelho di
reito, e saiu carregado pelos
companheiros, contorcendo-se
em dores. Foi imediatamente'
conduzido para o h&spit::.:,· por
um Volks da Rádio Patrulha.

Duas guarnições com vinte
homens do Corpo deBombeiros
comandados pelo Tenente San-

.

tiago, ficaram quase duas horas
tentando apaga", o fogo. Este,
porém, alastrava-se, queimando
violen tamente os "nylons" e as

Cordas das redes, provocando
forte cheiro no local. Nem o

mau-cheiro, contudo, conseguiu
afastai" os curiosos, princi\)al
mente crianças, que não aceita
vam as ordens dos soldados;
para que se afastassem dali, devi
do à violência do fogo e \ a

movimentação dos oito carros

tanques que iam e voltavam
trazendo mais água.

O forte calor verificado on

tem a tarde provavelmen te te
nha ajudado as chamas a propa

�arem-se mais facilinen te, pois a

agua dos 'bombeiros pouco adi
antava. Quase duas horas depois

,.;. Trento (Itália) - As autori
dades italianas continuam inves

tigando a causa do acidente com

um bondinho que matou 42

pessoas. Houve apenas um so

brevivente: a menina Alessandra
Piovesano, de Milão, que sofreu
sérias fraturas na perna e no

pelvis. Mas, segundo os médicos
que a assitern, há chances de que
ela sobreviva.

A maioria das vítimas era

turista estrrangeiro, incluindo
membros de um grupo de Ham

burgo em viagem de fim de
semana. Giorgio Fontana, dire
tor da agência de turismo local,
informou que 22 alemães e seis
italianos já foram identificados.
O bondinho tem capacidade pa
ra -42 pessoas, mas, aparente
mente, carregava 43, porque
duas eram crianças.

.

UMA EXPLOSÃO
- Subitamente vi os passa

geiros correrem para ijanela.
Olhei para cima. Vi que o bondi
nho estava caindo. A cabine se

inclinou e se despedaçou. A
'enorme barra que tem no teto

despencou, fazendo um barulho
·enorme". Assim a garçonete
Franca Scarian descreveu o que
ocorreu quando o bondinho
caiu, de uma altura de 60 me

tros. O acidente ocorreu em

Cavalese, um centro de esqui no
Vale Fiemme, cerca de 10 quilô
metros da fronteira austríaca e a

uns 30 de Trento.
A causa do acidente não fOl

conhecida de imediato. Um por'

é que as chamas foram comple
tamente domínadas., A causa do
incêndIo ãinda nlio foi revelada,
não se sabendo também o pre
juízo total. De uma coisa, po
rém, tem-se certeza: dificilmente
as redes serão aproveitadas, des
truídas que foram pelo fogo
quase que por completo. Quan
do coméçou o incêndio, não
havia ninguém no interior do
depósito.

Segurança; quer prisão
cautelar no C. Penal

Brasília - A r Conferência Nacional de Secretários de

Segurança, que se encerra amanhã, em Brasília" concluiu
ontem que há necessidade de alteração no

.
atual ante-pro

jeto do Código Penal Brasileiro para a instituição da prisão
cautelar,

.

figura jurídica através da qual os delegados
poderão prender qualquer pessoa, até que o pedido de

prisão preventiva seja julgado, mediante simples comunica-

ção ao juiz.
.

, A prisão cautelar; que obteve o apoio de todos os

secretáios presentes, significa a concessão à autoridade

policial do direito de. decretar o. recolhimento do suspeito
ou indiciado, atualmente prejudicado pelos prazos legais,
que muitas vezes ensejam os pedidos de habeas-corpus e a

liberação do detido.
A proposta dos secretáiros de segurança se fundamenta

na alegação constante do relatório apresehtado por um

grupo composto pelos secretários do Acre, Alagoas, Amapá,
Espírito Santo e Santa Catarina, de que as autoridades
policiais se deparam com dificuldades para manter os

in.diciados à sua disposição, até o final dos inquéritos, pois
os prazos que começam a defluir até pelo menos á

decretação da prisão preventiva prejudicariam a própria fase
judicial, ao mesmo tempo emque possibilitam a liberdade
do criminoso, pondo em risco a segurança das comunidades

.

e as investigações policiais.
Pela proposta, nos casos em que o 'indiciado ou acusado

for passível de prisão preventiva, que, pela legislação vigente
deve ser solicitada pela polícia ao juiz crimínal, o próprio
delegado decretaria a prisão cautelar, da qual faria comuni
cação à justiça ao mesmo tempo em que pediria a

decretação da prisão preventiva. A demora que houvesse
nessa decretação estaria protegida pelo novo instituto

.proposto e o indiciado continuaria preso. ,

.

Os' secretários de segurança iniciaram ontem a fase final
da conferência, reunindo-se .para a elaboração do relatório
geral que será apresentado ao ministro da Justiça, e que
conterá todas as 'sugestões e teses aprovadas com' o pedido
de execuçãoydas medidas propostas. Esse relatório estará
pronto hoje para ser submetido ao plenário, devendo conter
uma parte reservada, com os assuntos que não podem ser

divulgados, o principal dos quais é a questão das divergên-
>

• cias existentes entre polícia civil e polícia militar em alguns
estados.

'

Os acidentes de

trânsito de ontem
Dos três acidentes registrados ontem pelo Detran e

Delegacia de Segurança Pessoal, em dois registraram-se
apenas danos materiais, em um houve leves ferimentos, e

em outro o motorista evadiu-se do local.
Na- Prainha, à rua Silva Jardim, três veículos chocaram

-se: o ônibus placa AV-OI89, da Empresa Limoense, e

dirigido pelo motorista Valmor Francisco Pires; a Kombi da
Fundação de Educação Especial, placa CE-OI99, dirigida

, pelo motorista Frederico Coelho Pinto, e o Karman-Guia
placa AA-2961, cujo motorista não foi identificado, por
ter-se evadido do local.

O outro aconteceu na rua Gaspar Dutra, esquina com Q
Viaduto, no Estreito, onde o Volks placa AB-6860, dirigido
por Lourival Pieri Rechia, colidiu com a' Rural placa
BI-0595, dirigida PQr Casimiro Tadeu Quadros. Do acidente.
houve apenas danos materiais.

.

E no aterro da Baía Sul, próximo a, Praça XV de
Novembro, o menor José Carlos Silverio, 15 anos, residente
em Itacorubi, estava lavando um veículo local, quando foi

atropelado pelo táxi placa Bl-O 171, sendo que no mesmo

momento a vítima foi conduzida ao Hospital deCaridade
com ferimentos leves.

'

.
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ta-voz da Companhia dos bondi
nhos disse que. o sistema, que
funciona há oito anos, fora vis,
toriado por peritos de segurança
em novembro do ano passado. O
cabo que leva os bondinhos me

de cerca de 4.600 metros e sé
'

estende de Cavalese ao Monte
Cerm-is.' Há uma dífernça de
altura de 90 metros entre os

doiS lugares. .
.

- Escutei um gr-mdybarulho
e pensei que o bujão da cozinha
houvesse explodido, disse Ro
berto Agostinho, que administra
um café no lugar. Informou que
os corpos das vítimas estavam

destroçados, alguns perfurados
pelos esquis.

. Giorgio Tanesini, engenheiro
responsável pelo sistema dos

bondinhos, disse que o cabo que
se desprendeu tinha uma garan
tia de 30 anos. "A capacidade
do veíuló era de 40 pessoas,
porém levava 43 porque havia
muitas crianças cujo peso menor

compensava plenamente o maior'
número de passageiros", infor
mou o engenheiro.
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Onibu,s bate en1 canlinhão
deixag�do �4 f;eridos

Joínvílle {Sucursal) - Um total de 14
feridos em estado grave foi o resultado de.
um ,acidente ocorrido ontem na SR-IOl,
próximo a Garuva, envolvendo um cami
nhão Mercedes-Benz e um ónibus da Em
presa Nossa Senhora da Penha. O ônibus,
de chapa CP-5031 (SP), transgortava 36-
passageiros de São Paulo para Florianópolis
e no Km-13 daquela rodovia chocou-se
com o caminhão, com placa LA-0736,
Lages, que seguia em sentido contrário e na

contra-mão, segundo afirmaram testemu
nhas do aciden te.

Uma das causas do choque contra °

ónibus teria sido o sono que já vencia o

motorista do caminhão, Pessoas que diri
gem a empresa a que pertence o veiculo de
carga, comentaram aqui na ca_ritaI que seu

motorista Elias de 'Farias Filho, de 30
anos, natural de Florianópolis iá estava

viajando desde segunda-feira sem dormír, e

havia descarregado sua mercadoria na terça
feira para um novo frete com destino à
Curitiba.

'

O ônibus sofreu _po,:cos prejuízos, �n
quanto que o' caminhão teve a cabine
completainen te destruída, salvando-se seu

motorista por pouco, �esar de ter sido
internado no Hospital São José, de Joinvil-

,

ES'TAGIO,
DlOTRI[U1A5
AlERTAS

.PROGRAMA
ELETRÔNICO. .

DE LlNGUAS ESTRANGEIRAS

RU"- FELIPE SCHMIDT RUA DO PRiNCiPE
ED. COMASA ED.MÁNCHESTER
12 ANDAR-SALA 1205. "ANDAR-:CONJ.101
FPOLlS -S.C. , JOINVII.,!-_ç:- S.C.

.

le, com ferimentos graves. A polícia Rodo
viária Federal esteve no local do acidente e

em consequência paralisou parcialmente o
. tráfego na BR-lOl até que os veículos
fossem retirados de uma das pistas.

No hospital São José de Joinville, foram
internadas e atendidas as seguintes pessoas
envolvidas no acidente: Teodoro Bene Be
nutto, 48 anos, de São Paulo; Olga Bene
Benutto, de 44 anos, de São Paulo: José
Cardoso, 33 anos, de João Pessoa; Sé�a P.

C�.1:doso, de 27 anos., de Aracaju; Julieta
Dias, 49 anos, AracaJu; Ismael Pereira, 70
anos, de Camborlú (se); Sevériana P. Silva,
33 anos, João Pessoa; José Rosa, 26 anos,
de São Paulo; Luiz Fernando Silva, 29
anos, de Fortaleza; Walter Diebe, 36 anos,
de São Paulo; Luizío G. Ferreira, 41 anos,
Rio d.:: Janeiro; Elias de Farias Filho, 30
anos, de Florianópolis, Lucia Luciano VOo
me Frade, de São Paulo, além do motorista,
do ônibus, identificado apenas como Viei
ra, que sofreu fraturas nas nemas. Durante
todo o dia de ontem, 'as emissoras de rádio
de Joinville faziam apelo no sentido de que
os doadores de sangue fossem .ao hospital
para atender necessidades das vítimas.

.

O acidente ocorreu por volta de 5 horas,
no conhecido Morro da Brejauva,

-INGLÊS
·FRANCÊS
'ALEMÃO.

AV. MARECHAL DEOCORO
EC. MiNEi'
l' ANDAR-SALA 26

JARAGUÁ 00 SUL - S. c.

o balanço de uma Associação de Poupança e

Empréstimo é importante, porque espelha seu

; desempenho e sua solidez.
Os números da Caderneta .Apesul de Poupança,
como se vê, garantem a seus Clientes três fatores

básicos em qualquer tipo de investimento:
crescimento, rentabilidade e segurança absoluta,

A ·a e n,
Apesu.d., _upanc
vem de publiCOmostrar
o' resultadodo seu
trabalhono Rio·crande
do Sul, no -Itimo ano.

FIN.�NCIAMENTOS·
IM�)BILlÁRIOS'

553.633

íNDICES DE CRESCIMENTO: Variação
1974 1975 % Ano

Financiamentos Imobiiiá rios ('� ) 301.861 , 553.633 +- 83%
Reservas 'Acumuladas (') 17.154 37.005 1- 116%,
Depósitos de Poupança (0) 76.353 201.000 -i- 163C;,�
Resultados do Ano (.) 1 i .606 3�.325 -l- 161 Cl/0
Dividendos Distribuídos no Anó (') 4,044 10.157 'T' 151%
NO de Associados 56.216 10�L498 + 94%

('\ Valores em Milhares de Cruzeiros
'<,

DEPóSITOS
DE POUPANÇA·

201.000

SOl,561

76.353

•
159.906

32.192
57524 II12.791 -..... ..

1972 1973 1974 1975 1972 19í13 1874 1975

BA:LANÇO PATRiMONIAL EM 31/12/75

19.324.14T.62
'. 66 .. 506.391.77 85.830.539.39

553.633.978.17
10.218·.307,48
.53.934.615.24 617.786.900.69

PASSIVO

PATRIMÔNIO SOCIAL

Reservas e Fundos .. � .

Provisão para Garantir Dividendos FU�LJro:;
Resultado do Exercício a Apropriar
Depósitos de Poupança

EXIGíVEL

Refinanciamentos no BNH
Credores Diversos e ProNisões
Outras Exiqibiljdadea .

PENDENTE

Rendas Diferidas

COMPENSAÇÃO
Credores por Garantias .

Outras Contas de Cornpensação

TOTAL DO PASSIVO

______________________________"""" �illiWlI!I. _.I"lAIfIoI.... ,'IÜ"�......... ,

A T I V O

DISPONíVEL

'Encaixa (Oaixa e Bancos)
Sub-Encaixe

REALIZÁVEL

Financiamentos Imobiliários

Aplicações Diversas ...........•.

Outros Créditos Healizávei s

IMOBILIZADO

Bens, de Uso (Móveis e Imóveis)

PENDENTE

Despesas Diferidas

COMPENSAÇÃO
Garantias Recebidas

.

Outras. Contas' de Compensação

TOTAL D0 ATIVO

2.291.311.03

5.568.457,76

799.602.204.19
599.959.980,41 1.399.562.184.60

2.111.039.393,67

s. 642.455.59
26.826.32.0.83

535.592,27
201.000 872.23 238.005.240.92

DÉBITO

DESPESAS DE FUNCIONAMENTO
Despesas Administrativas
Despesas Patrimoniais .......................•.

Despesas de Operações Passivas

BALANÇO DE RESULTADOS DO 2.° SEMESTRE DE 1975

CRÉDIT·O

3.285.574.46
5.553.197.03
76.875.861.57' 85.714.633,06

RECEITA OPERACIONAL

Renda de Disponibilidades
Renda de Financiamentos Imobiliários
Renda de Aplicações Diversas e Outras

REVERSÃO DE 'RESULTADO EM SUSPENSO

------_

TOTAL DO CRÉDITO

396.382.305.1€
50.456.203.21
16.520.156,80 46:l. 358.665,17

10.113.302.98

799.602.204.19
599.959.980.41 '1.399.562.184.60

2.111.039.393.q7

DISTRIBUiÇÃO DO RESULTADO

Reservas e Fundos
Dividendos . .- ..

_ Provisão para Garantir Dividendos Futuros
Gratificações e Participações
Resultado do Exercício a Apropriar

TOTAL DO DÉBITO

2.398.538.41
6.365.483,02
8.874.756.'13
799.512,80
535.592.27 .18.973.882.93

104 ..688.515,99

5.71'1.562.97
88. S80. 496,56
7.112829.58 101.704.889.11

2.983.626.88

104.688.515,99

CONSELHO DE' ORIENTAÇÃO
PéRICLES DE FREITAS DRUCK CLlO FlORI DRUCK

Presidente Oonselheiro
GERALCY CLEMENTE HERRMANN

Conselheiro

ADMINISTR....ÇÃO EXECUTIVA

EURITO DE FREITAS DRUCK
Administrador Gera!.-

-

Porto "Alegre, 31 de dezembro de 1975

CONTABILIDADE

JOÃO IRENO DA SILVA
Téc Conteoií. CRC-'1S N.o 19.755

Lago, logo ocê também vai
ter oportuni aele e se

beneficiar desse· trabalho.

Caderneta APESUL de Poupança
APESUL - ASSOCIAÇÃO DE POUPANÇA E EMPRÉSTIMO

, Carta Patente n.c 20 - CGC n.o 92.895.580/0001 - ...

Integrante do Sistema Financeiro da Habitação
Rua João Manoel esquina Siqueira de -Campos - P. Alegre RS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 11 de março de 1?76 - Página 12

Feliz

daquele que
descobre a

tempo a sua

verdadeira
vocação•••.
Um leitor fá a pri

meira fase de engenharia
civil e não se deu por
satisfeito. Apareceu vaga
na medicina, já que aluno
havia desistido, e para lá
se foi, Suas aptidões
eram mais para cálculo
renal do que cálculo nu

meral. Hoje está cursan

do a terceira fase, está se

dando otimamente, en

controu a verdadeira ra

zão de estudar. Foi quan
do um professor de ana

tomia descobriu a mu

dança e achou por bem
criticá-lo, fiá frente' de
todos, diga-se de passa
gem.

xxx

Só que o crítico pro
fessor outra coisa não é:
dentista ...

xxx

É de seperguntar o

que é .que um dentista
está fazendo numa cadei
ra de anatomia?

Beto
Stodieck�

Banzé no

Cecomtur
O cine Cecomtur tem

um excelente ar-refrigera
do, autêntico clima de
montanha - ou melhor,
tinha. Como o verão já
terminou, a sua direção
achou por bem desligá-lo.
Só que o calor continua
mais do que nunca.

xxx

A propósito: apesar
da quente sala de proje
ção, ninguém deve perder
ao ótirrío "Banzé no Oes
te", o primeiro file cinco
estrelinhas que está pas
sando na cidade este ano.

A casa

Macedonia

está

deixando

de ser

Atradicional casa Mace
dônia (há mais de 100 anos a

serviço da coletividade). da
rua Felipe Schmidt feCHOU
suas portas e '0 seu ponto "foi
alugado para financeira gaú
cha que se instalará na cida
de já nos próximos dias. O

preço do aluguel: Cr$ 30 mil
mensais.

xxx

Enquanto isso, a sua filial
da Trajano está passando por
total reforma, inclusive deve
rá mudar de nome: casa Ga- .

.

briela - televisada influência,
com toda a certeza.

As festas de todos. nós
Um hábito bem carioca está tomando conta dos

salões ilhéus (ilhotas, segundo Ziraldo), se bem que não é
único 40s hábitos cariocas a influenciar florianopolita
nos: se é dada reunião para Seis pessoas (e não mais já
que vivemos na época' de contenção - vide papo de

ontem), automaticamente vira festa para cinquenta. ..
Isso, naturalmente, no setor jovem, sem inaiores lances

protocolares.
-x-

Entre os mais velhos, se isso não acontece e que é
considerado um abuso, há a tão decantada cara de pau:
se não foi convidado, convida-se sutilmente por telefone
ou por oportuna visi tinha ou fazendo de uma maneira tal

que o anfitrião vê-se obrigado a convidá-lo. Por exemplo:
uma ou duas semanas antes do ágape, é muito comum

ver o futuro host ser homenageado por pretensos
convivas, de preferência com jantar no Manolo's ... E

como resistir a tanto caradurismo?
-x-

Mas deixa para lá No Rio, dia desses, fui a uma festa
na casa de Márcio e Cristiana Seggia-jovem casal que está #

fazendo as delícias das colunas sociais pelas reuniões que
dão e pelos papos (avançadíssirnos) que incrementam. A

festa era para cem pessoas - compareceram duzentas

apesar do rigor com que era controlada a entrada dos
"convidados". Sabem como é aquela história, amigo leva
o amigo que leva o amigo e assim por diante. Eu mesmo

fui com amigos...
-x-

Aqui a coisa está ficando �xatamente igual. A
Beira-Mar em peso, que vivena fren tedo Twist, todos em

pé olhando para a cara de todos sem ter o que fazer, é só
ouvir falar em festa (seja lá onde for) que ninguém se faz
de rogado e lá se manda com as suas luzes e bandeiras.

E como o anfitrião já está preparado para essa sem

, cerímonia, vai daí que os penetras se sentem em casa. E
não é só: o pior é que Os (mal) ditos tem o triste hábito
de destruir praticamente tudo: móveis e utensílios, mais
plantas, cristais e porcelanas, o que pela frente encon

trar. Decididamente dar festa hoje em dia, quer no Rio

quer aqui, é uma temeridade das mais dispendiosas.

Regina -

Madeira Neves
e que também
é Galetti,
e o seu

perfeito
perfil.

Uma carta expedida no dia 23 de fevereiro, até
ontem, IOde março, não havia chegado. Estão a

pensar que a carta foi para a

. China? Qual nada. Foi da Felipe Schmidt 58 (ed.
Comasa) para o número 85 da mesma rua.

Provavelmente caiu no carnaval
e depois tomou rumo ignorado.

blico e referenciado pelas
edições do Ministério da

Educação e Cultura, para a

sua primeira exposição in-

tex, como é sua preferên
cia.

Apresen ta nessa exposi
ção da Galeria del Mar,
que se instala hoje e per
manece até o dia 22 do

corrente, uma série de de

senhos a nanquim, Emb ora
nunca tenha incluído esta

arte, a qual vem desenvol
vendo a tempo, nas exposi
ções brasileiras e por en

tender que o público 'aqui
costuma a não valorizar o

preto e branco se posto
junto à pintura, o artista

sen tiu que na Argen tina is

to é possível, já que o pró
prio público, através os

promotores da arte, assim
o exige e onde garante-se,
inclusive, que, num com

portamento oposto, o bi

co-de-pena tende a valori-

Do instante da criação, no sítio "da Toutinegra", àgale
ria portoalegrense.

MURAL

r.

SAINTCLAIR 1VI0NTEI�O
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Meyer Filho' e seus galos na Argentina

I

Uma nova fase de Rodrigo na Eucatexpo

"Pois os galos vão can

tar (também) noutra fre

guesia". Com a frase bem
humorada Ernesto Meyer
Filho caminhou, na tarde

quente do último domin

go, para o avião que o leva
ria a Mar del Plata, o maior
balneário argentino e nesta'

époea do ano ainda com

uma população en tre 1 e

1,5 milhão de habitantes.
Levando debaixo do bra

ço, na valise e nas malas já
entregues ao balcão da Va

rig, uma bagagem de 40

trabalhos de produção re

cente, entre- galos, sur r ea
lismo e (16) paisagens iné
di tas de Florianópolis,
principalmen te do casario

colonial do Ribeirão da
Ilha e tudo executado com
tio ta acrílica sobre dura-

"Os galos vão cantar lá, para fazê-los, por um pouco,
esquecer das crises".

zar ainda mais a pintura do
mesmo autor.

Com exposições na ca

pital e interior do Estado,
no Rio de Janeiro, São

Paulo, Porto Alegre e Curi

tiba, Meyer Filho parte,
valorizado nacionalmente,
consagrado pela maior

crítica, aplaudido pelo pú-

.. Alegre. Para a exposiçao,
uma das mais importantes
do calendário das artes

.

plásticas do Rio Grande-do
Sul no corrente ano, pre
parou 30 trabalhos inédi
tos. .Onde, segundo os pri
meiros observadores, há,
em retrilhados caminhos
da motivação, a evidência
de um soberbo conjunto,
cheio de emoções contra
ditórias mas capazes da ex

celsa harmonia do artista.
Além dos' desenhos de'
mãos sinistras em contra

ções festivas, dos rossos
cobertos de lágrimas .e va

galumes e dos sacrifícios
gloriosos do êxtase e do es

pan to nas máscaras de ago
nia doce, surge um campo
novo de vasos, de flores e

o "gênio da madeira" dia 25 na. Ilha

A outra sexta-feira, dia
19, marca o "vemissage"

Vão expor aqui, proxi
mamente, alguns dos cele
b rados nomes das artes

plásticas brasileiras e, mes
mo internacionais. A co

meçar pelo "mestre" Mau
rício Pacheco? dito pela re

vista "Visão'. (edição de
19.8.74) o "gênio da ma

deira". Maurício é o autor
de portas e en talhes adqui
ridos para o Hotel Plaza
São Rafael, de Porto Ale
gre, para o Plaza Itapema,
no litoral catarinense, e pa
ra o Plaza Bering, em B1u
menau e com construção
em fase .final. Tem traba
lhos em destacadas cole
ções e exposições do mun
do inclusive na coleção
Bu'rle Marx, na Nova Ten
dência da Arte, em New
York na Arte Sul-Ameri
cana 'de Tóquio, e no acer

vo das "Salomé Galery",

de Rodrigo de Haro na ga- .

leria Eucatexpo, de Porto

nos Estados Unidos. Ex
põe a partir do dia 25 des
te mês, no Ciesa Show
Roam, os trabalhos que es-

. tá preparando em Floria
nópolis, numa casa colo
nial da Lagoa da Concei
ção e jã, po� is:;o mesmo,
com a influência e a am

bien tação catarinense na

sua arte internacional.
O .

mesmo salão deverá
receber em inaio próximo
a arte de Antônio Carlos
Maciel e Eduardo Cruz, o

primeiro, prêmios de aqui
sição (pintura). no Salão
Nacional de Madrid e me

dalha de prata na Bienal de
Ibisa, Espanha, e o segun
do, prêmio de gravura na

Trien al de B ologna, Itália,
escolhido, ainda! para par

ticifar do salão '

Art�,.Ago- .

ra - Brasil 70/75 , do
Rio de Janeiro. Em julho,

Maurício traz a nova concepção da arte da madeira, rios
planos sobre planos.

'0 surrealismo fantástico
das proposições dalianas
de Selva Doll, mencionada
por Victor Campanella (o
maio r surrealista latino-

Salomé Berryman,
de todo o mundo,
em Florianópolis
A PHD de psicologia começou a

dedicar-se à tapeçaria aproveitando o

horário da noite e de antes do sono,

enquanto descansava da complexida
de de seu trabalho nos laboraforios,
ora da Nasa, ora da Unesco, da Onu,
ora em universidades americanas den
tro e fora dos Estados Unidos, numa
atividade que torna os caminhos do
mundo como se fossem os corrêdores
da casa-grande de Osório, no inter_ior
do Rio Grande do Sul, cidade de seu

nascimento. Tal foi o sucesso das pri
. meiras peças apresentadas aos ami-

gos, que Salomé Berryman teve, que
partir para a arte levada tambem a

sério e em paralelo às funções de sua

ciência que já a desembarcava em

New York, no Cairo, em New Or

leans, em Paris e assim por diante.
Exposta nos principais salões e ga

lerias do mundo, inclusive no Centro
de Relações Culturais Internacionais
do Cairo, no Museu de Arte Moderna
de São Paulo e em inúmeras galerias
das grandes cidades européias e ame-

Ponto
Chegando de Curitiba, com no

vas opções de arte para ímplan ta
ção em edifícios da Ilha, Fernan
do Betz1er prepara já viagem' a
Porto Alegre. Onde, entre o_utros
negócios, participará do ve!ll1Ss�e
da Eucatexpo e conheceráa fase
inédita das flores de Rodngo de
Haro.

A respeito de. n�tíci� qu_e se

veiculou em Florianópolis, dízen
do-o exclusivo de uma, empresa
local, o decorador ·paulista
manifesta que continua na sua in
dependência, "sem exclusividade
para com qualquer empresa ou

grupo e atuando em empreendi
mentos tanto da Ceisa, como da
Maguefa e de Emedaux, além de
nos seus próprios".

ternacional, Levando galos
da melhor qualidade e um

riso que é quase um canto,
fácil e bom, para as plagas
continen tais.

cores. Tudo nas resplande
cências da beleza de um

novo Genesis de Rodrigo
de Haro.

Gênio do impossível,
mestre do bem e do mal,
na sua fase mais recente, a
que irá para Porto Alegre,
ele redescobre, momento a

momento, sublimado e

consolador, a trajetória do
alegre-satírico, do belo-trá
gico e do lírico-cruel dei
xados, por todo o sempre,
numa pintura de tanta

consagração.

Leva, enfim, do melhor
da arte eatarinense e brasi
leira para mostrar a um pú
blico entendedor de coisas

profundas. E chega prece
dido da melhor fama.

americano) como um dos
mais perfei tos criadores do

surrealismo contemporã
neo.

Salomé vem com a tapeçaria que o mundo
vê.

ricanas, Salomé, que montou depois,
para dar divulgação a sua arte e a de
seus amigos brasileiros, duas frequen
tadas galerias nos Estados Unidos, as

"Salomé Galery" de New York e de
New Orleans, fará em 76 cinco expo
sições internacionais: na Pérsia (mos
trando tapetes aos persas), em New
York, noRio, em Porto Alegre e em

Florianópolis. Com a oportunidade
do público e da cultura catarinense
conhecerem uma das mais disputadas
tapeçarias. hoje.no mundo.

.)

As praças da cidade:

vergonha municipal
As verdes praças do centro da ilha, antes tão

simpáticas, estão se não abandonadas (já que são

frequentadas - se bem que não frequentáveis), ao menos
mal cuidadas, sem a mínima das atenções por parte da
municipalidade, a responsável.

A praça dos Namorados, por exemplo, entre a

Beira-Mar e o Largo São Sebastião, a princípio moderna
e até bonita, está pelo que parece, entregue aos fortuitos
namorados > se era essa a intenção, valeu; não tem a

mínima iluminação. Aliás, nem local para tal exíste.tnão
constava no projeto,

'"

xxx

A iluminação da praça em que a rua Esteve Junior .

vem desembocar (a praça Lauro Müller), está com quase'
todos os seus postes de luz semi-destruídos, às escuras.

Enquanto isso, não é possível reservar um espaço tão
nobre como aquele rente ao morímbundo campo de
futebol do glorioso e internacional Avaí, à feira livre
(livríssima) das sextas. Aquilo merece um.bonito grama
do alguns flamboyants (como existia por sinal e foram
.enexplicavelmente derrubados tempos. atrás) e mais
amendoeiras que dá tão bem naquela zona junto ao mar.

Horóscopo

Omar Cardoso

Enquanto isso, a Beira-Mar Norte, o aterro da Baía SuL.

ÁRIES - Dia negativo para
dar início a projetos arroja;
dos e de difícil conclusão. E
melhor deixar para uma da
ta mais propícia, ou seja,
após transcorrer o seu aru

versário. Cuidado com o fo
go e a eletricidade e cuide
da saúde. .

TOURO - Ótimo dia para
dar impulso em seus em

preendimentos, para a reno

vação no campo profissional
e aos negócios que estão em.
fase de conclusão. A vida.
amorosa estará bastante har
moniosa e o setor das amiza-

. des também,
G�MEOS - Seus interesses
profissianais, principalmen
te a elevação de cargo que
vem pretendendo desde há
muito, a solução de negó
cios já iniciados e a exalta
ção social, estão sob exce

len te aspecto astral. Sucesso
amoroso e boa saúde.
CÂNCER - Dia em que de
verá aguardar excelentes
oportunidades, tanto no se

tor profissional como no fi
nanceiro. Mas, por outro la
d o, procure compreender
melhor os familiares, para
não lhe causar aborrecimen
to. Ótimo à vida amorosa.
LEÃO - Dia em que deverá
precaver-se contra os falsos
amigos, as pessoas de caráter
suspeito, com perigos de aci
dentes e com tudo aquilo
que possa prejudicá-lo de
uma ou de outra forma.
Bom todavia, à vida amoro

sa e aos estudos.
VIRGEM - Tome atitudes
otimistas, certas e inteligen
tes que todos os seus proje
tos deverão sair a contento
neste dia marciano. Por ou
tro lado, não cometa exces

sos de modo algum, para
não vir a prejudicar sua saú
de. Bom ao romance.'
LIBRA - Seus interesses fi
nanceiros, 'profissionais e so

ciais, estão sob propício as

pecto astral, mas você deve
rá, por outro lado, visar
também o bem-estar de seus

familiares. Haja com hones
tidade e não descuide da
saúde.

_

ESCORPIAO - Espetacular
período, no qual poderá ser

-bem sucedido em todos os

sentidos. Terá muita disposi
ção física e mental, fara ;ex
celentes contatos pessoais e

o setor do trabalho estará
mais rendoso. Pode amar e

viajar.
-

_

SAGITÁRIO - E um dia
em que Marte, astro tutor
de sua Quinta Casa Astral,
deverá favorecê-lo de todas
as maneiras. Dê início aos

seus projetos arrojados, re

'nove seu campo profissional
e inicie a construção de casa

própria.
CAPRICÓRNIO - Dia em

que não deverá perder ne

nhuma oportunidade, saiba
pois que as melhores possí
veis deverão se apresentar
ainda no período da manhã.
Faça novos planos com rela
ção ao futuro e siga os bons
exemplos gue ouvir.
AQUARIO - A fase Aquá
rio, é das melhores para vo

cê aumentar o· seu poder
material. Mas, para que isso
aconteça, deverá evitar a in
constância, a inércia física e

mental e a fixação dos seus

pensamen tos em coisas
irreais.
PEIXES - Diaem q_ue deve
rá manter-se calmo e tran
quilo, perante as dificulda
de s que deverá encarar.

Sair-se-á bem, se assim agir.
Por outro lado, a saúde de
verá melhorar bastante,
principalmen te se já aniver
sariou. Pode amar.

RECEBEMOS PARA

PRONTA ENTREGA

GALAXIE SOO

E LTD

MAVERICK SUPER

SUPER-LUXO

E GT
F-7S - F-l00 .

E !lURAL
CORCEL LUXO

E STANDARD

SANTOS SARAIVA,550
,- 0611
•. 44- 0401

,

0201
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o Bebê deRosemary; de Roman Polansky

I Cinema Darei Costa I
BANZÉ NO OESTE (Blazing Saddles) Sãtíra de Mel Brooks
ao Oeste americano, a começar 'pelo título original, típico

,

.dos westems classe B e C, que Hollywood fez às centenas.
Mitos,Tatos e personagens do velho Oeste desfilam na narra

tiva; Cleavon Litle, Gene Wilder, Slim Pickens e Madeleine
Kahn lideram o elenco, onde o próprio Mel Brooks faz um

. chefe índio, CECOMTUR - 2 - 4 - 7 45 - 9 45 horas
" ,

,

'INFERNO NA TORRE (The Towering Inferno) Produção
conjunta entre a Wamer Bros e 20Th Century Fox, Inserida
na linha atualmente em moda, o "cinema de, catástrofe".

.' ,Um grande incêndio ocorre num edifício, no dia de sua

inauguração. Um super elenco, além dos efeitos especiais,
garante o interesse: Stev McQue€m, Paul Newman, William

Holden, Faye Dunaway, Fred Astaire, Jennifer Jones. SÃO
JOSÉ - 3 e 8 horas

O BEB� DE ROSEMARY (Rosemary's Baby) Reapresenta
ção. Clássico, insólito e fascinante filme de Roman Polans

ky, recomendável sob qualquer aspecto, Um estudo em tor

no de um casal envolvido em bruxaria, pelos vizinhos. Mia
Farrow, Hohn Cassavetes, Ruth Gordon, Sidney Blackmer,
Maurice Evans e Ralph Bellamy. Um enfoque inteligente,
dando margem a interpretações diversas, numa história que
envolve culto ao demónio, crendice e mistificações. 18
anos. CORAL --' 3 - 8 - 10 horas

MESTIÇA DIABÓUCA - Caratê chinês - 18 anos. RlTZ
- 5 - 7,45 - 9,45 horas

, NASCIDO PARA MATAR, com Gordon Ktchel

AMANTES, com Herval Rossano, Rossana Ghessa -: 18
anos. ROXY � 2 e 8 horas,

O PRIMEIRO TANGO, com L. Brandoni e Mimi Pons - 18
anos. JAUSCO - 8 horas

KUNG FU CONTRA RIKlSKA KURI
,

70 .(\NOS DE BRASIL - 18 anos. GLÓRIA - 8 horas

NA MIRA DO INVESTIGADOR, com Fred Williamson -

18 anos. RAJÁ - 8 horas

Tribunal de Justiça
" DIRETORIA DEDOCUMENTAÇAo

E PUBUCAÇÕE�
DECISÃO DO TRIBUNALPLENO em 08.03.76.

RECURSO DE HABEAS-CORPUS
No. 1.285 - FLORlANÓPOUS - Recte, Gualtie

ro José Picolli. Recdo. Dr. Juiz de Direito. ReI. Des,
Nauro Collaço - "Negaram provimento. Maioria de
votos". Vencido o Exmo. Sr. Des. Relator. Designado,
para lavrar o acórdão o Exmo. Sr. Des. João de Bor
ba.

DECISÃO DA PRIMEIRA CAMARA CIVIL
em 05.03.76.

APELAÇÃO CML
No. 11.224 - POMERODE - Apte. Empresa

Hasse de Comércio e Transporte Ltda. Apdo. Evaristo
Niehues. ReI. Des. Ivo SeU - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publícado.na sessão.

DECISÕES DA TERCEIRA CAMARA CIVIL
em 08.03.76.

APELAÇÕES ClVEIS
No. 10.187 - cRIaúMA - Apte. Dilto Topanot

ti. Apda. Clotilde Vechi Topanotti. ReI. Des. Geraldo
SaUes- "Negaram provimento. Unânime".

No. 10.261 - LAGES - Apte. Acácio Schneíder

Madruga. Apdo. Pedro Rodrigues. ReI. Des, Geraldo
Salles- "Negaram provimento. Unânime".

Zenon Vitor Bonnassís Filho
Diretor

CQRUJAO CENTER.
Whiskeria

Ambiente seleto e .agradável
,

'MÚSICA Ao VIVO
Av. Beira Mar Norte

ao lado do "Coruja's Break"

'CASA DAS CORTINAS
Confecção e instalação de' cortinas em gé

, ral.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saràiva, 1.117 - Tel: 44-1'791

Florianópolis - SC·

UC - A cantora Perla
será a atração na festa

de amanhã no La90a
Iate Clube, promoção
da diretoria do Lic.

x-x-x

O gerente geral da Cai
xa Econômica Federal

em Santa Catarina, Sr.
João Gasparino da SiI·

ya, em' companhia do

Diretor Presidente da

Emedaux, fez uma visi
ta informal às depen
dências do Florianópo
lis Palace Hotel, que
será inaugurado no

próximo mês.
x-x-x

Lorival Batista e sua

bonita mulher, logo
após regressarem de

uma viagem a' Bahia,
em sua confortável re

sidência receberam

amigos para um jantar.
x-x-x

Com a bonita Silvana

Ribeiro Meirinho, mar
cou casamento na últi

ma semana, o Sr. Ste
fhen E. Tripp. Na resi

dênci a do Prefeito e

Sra. Meirinho em Cam

boriú, o acontecirnen

to fo i comemorado
com um jantar.

x-x-x x-x-x

O secretário da Saúde Acabo de ser informa

Helio Ortiz e o secretá- dó que Renato John,
rio do Oeste, João Pa- diretor do Besc, duran-

ganella, em companhia
dó presidente da Di

cesc, Flávio de Almei
da Coei ho, visitaram os

rnu n icfpios de Mato

Costa, Porto União,
Mafra e Cahoinhas.

x-x-x

George Van Hoff ar

q uiteto e decorador,
está cheqando de uma

viagem a' São' Paulo.

Van Hoff, trouxe para
sua loja os últimos lan-

,

çarnentos ,em tecidos

para decoração.
>Ç-X-X

Quem esteve na ilha re·

vendo amigos e tam

bém participou de ele

gante recepção, foi o

simpático e elegante
casal da sociedade de

"

B I urnenau, Milene e

Amir Mussi.

MICAL MINÉR.IOS CATARINENSES SIA.

CGCMF No. 83.647.347/0001-58

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁR1A

CONFEITEIRO
PADEIRO
COZINHEIRO
GARDMANGER
LANCHEIRO
CHAPEIRO
(Estagiarão em São Paulo)

Silvana Rebelo Meirinho

te sua temporada no

Balneário Canasvieiras,
foi considerado o me

lhor pescador da tem

porada 76.
x-x-x

Com solenidade muito

íntima e informal,
inaugu rou as novas ins

talações do restaurante

para deputados e fun

cionários, no Palãcio
Barriga Verde, o presi
dente da Casa, deputa
dó E pitácio Bitten

.court
:

x-x-x

Arnaldo Silvei ra, presi
dente do Rotary Clube
Flori anópolis Leste,
agora reúne rotarianos

para os almoços de ter

ça-fei ra, na Lindacap.
x-x-x

Regressando amanhã
de Bras (lia, o secretá

,rio de Segu rança e I n

formações Ary Olivei

ra, onde participou da
1 a. conferência nacio
nal de secretários de,

Segurança Pública. A
conferência foi presidi
da pelo ministro da

justiça, Armando Fal
cão.

x-x-x

�rimavera em Paris,
uma viagem de 10 dias
sendo hóspede do She
raton Hotel na cidade

luz, é mais uma pro-

,moção da agência Tu
rismo Holzmann.

x-x-x

Falando em viagem, es
tá de malas prontas pa
ra uma viagem de qua
renta e cinco dias à Eu

ropa, o casal Antôn ia
Mazzucco. '

x-x-x

FEl RA - O Governa
dor Antônio Carlos
Konder Reis, no Palá
cio dos Despachos re

cebeu o vice-presidente
da Feira Nacional do

Arroz, ocasião em que
o chefe do Executivo
catarinense recebeuo

convite oficial para
'p a r ticlpar daquele
acontecimento em Ca-

i

choeira do Sul em Rio

Grande do Sul.

'MINERAÇAO SULBRASILEIRA SIA_

CGCMF No. 84.292.119/0001-75
,

'

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINAR'IA
Pelo presente" ficam convocados os senhores acionistas pa

ra a assembléia geral ordinária desta sociedade, a realizar-se
em sua sede Social, à, Rua Henrique Lage, no. 90, na cidade
.de Criciúma, às 14,00 horas do dia 29 de abril do corrente

ano, e que terá por fim:
'

ORDEM DO DIA
a) - Deliberar sobre o relat6rio da Diretoria, balanço, de

monstração -da conta' Lucros e Perdas e parecer do
Conselho Fiscal, relativos ao exercício findo a'31 de
dzembro de 1975, e bem assim sobre a di stribuição
dos lucros.

b) - Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus venci-
mentos.

'

c) - Eleição da Diretoria,para a gestão de 01/06/76 a

31/05/77, bem como fixação de seus honorários.
Ficam outrossim cientificados os senhores acionistas, de

que se acham a sua disposição os documentos a que sae refere
o artigo 99 da Lei das Sociedades por ações decreto-lei no.
2.627 de 26 de setembro de 1940.

Cricióma, 04 de março de 1976
Pela Diretoria

Henrique Gueshio Sato
O i retor-Presidente

x-x-x

Regressando de, sua

viagem 'aos Estados
Unidos o elegante casal
M ar ia Auxiliadora e

Luiz Roberto Luz.
x-x-x

Luiz Soldatelli, diretor
presidenté da firma
Rouxlnat S/A, da cida

de de Rio do Sul, no

Paláclo dos Despachos
foi recebido pelo Go
vernador Konder Reis,
ocasião em que foram
tratados assuntos rela

cionados àquela indús

tria.
x-x-x

Já está com seu cartó

rio multo bem instala
do no 10. andar do

ediffcio Centro Comer
ciai Aderbal Ramos da

Silva, o Sr, Waldemar
Salles.

x-x-x

Quem visitava a loja
Astor Móveis e Decora

ção sábado pela ma

nhã, era o gerente do

Banco do Estado do

Paraná, Sr. Adroaldo
Palma Silva.

x-x-x

Voltando de sua tem
po rada no Balneário
Canasvieiras já se en

contra na bela residên
cia em Coqueiros, o

chamado bairro chic, o
elegante casal Paula e

Paulo Pereira Oliveira.

o presidente
do Badesc, Sr.
Renato Ramos da

Silva, diretor
do mesmo Baneo
Carlos Pàssoni
Jr. e Sr_ Fernando

Ferreira de
Mello na

assinatura de
convênio

MINERAÇÃO SANTA CATARINA S/A.

CGCMF 86.531.225/0001-90

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
Pelo presente, ficam convocados os senhores aclonistaspa

ra a assembléia geral ordinária desta Sociedade, a realizar-sé'
em sua sede social. a Estação Cocal - Morro da Fumaça,
neste Estado, às 14,09 horas do dia 30 de abril do corrente

ano, e que terá por fim: '

ORDEM DO DIA
a) - Deliberar sobre o Relatório da Diretoria, baíaoço..

demonstração da conta Lucros e Perdas e parecer do
Conselho Fiscal, relativos ao exercCcio findo a 31 de
dezembro de 1975, e bem assim sobre.a distribuição

. dos lucros.
b)' - Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus ven-

cimentos,
'

I

c) - Eleição da Diretoria para a gestão do Per lodo de i

abril/1976 a abril/78, bem' como fixação de seus

ho norârlos. "

Ficam outrossim cientificados os senhores acionistas, de
'que se acham à sua disposição os documentos a-que se refere
o artigo 99 da Lei das .Sociedades por ações decreto-lei no.
2.6�7 de 26 de setembro de 1940. '

Estação Cocal-Morro da Fumaça,,04 de março de, 1976.
'

Pela Diretoria
Henrique Gueshio Sato

Diretor-Gerente

a

COPEIRO
AJUDANTE DE COZINHEIRO
AJUDANTE DE CONFEITEIRO
AJUDANTE DE PADEIRO
AÇOUGUEIRO
(Estagiarão em Blumenau)

.

"VENHAM CRESCER CONOSCO"

EMPRÊSA DO GRUPO PÃO DE ACÚCAR

um

Pelo presente, ficam convocados os senhores acionistas (la·'
ra a assembléia geral ordinária desta sociedade, a realizar-se
'em sua sede social, na Rua Henrique Lage, no. 90, na cidade
de Criciúma, às 10,00 horas do dia 29 de abril do corrente.

ano, o que terá por fim:
'

'

ORDEM DO DIA
a) - Deliberar sobre o Relatório da Diretoria, balanço,

demonstração da conta Lucros e Perdas e parecer do
Conselho Fiscal, relativos ao exercício findo a 31 de
dezembro de 1975, e bem assim sobre a distribuição
dos lucros.

"

b) - Eleição do Conselho Fiscal e fixação dos seus venci-
mentos.'

-

c) - Eleição da Diretoria para a gestão de 01/06/76 a

31/05/77, bem como fixação dos seus honorários.
Ficam outrossim cientificados os senhores acionistas, de

que se acham a sua disposição os documentos a que se refere
o artigo 99 da Lei das Sociedades por ações decreto-lei no;
2.627 de 26 de setembro de 1940.

Criciúma, 04 de março de 1976
,

Pela Diretoria
Henrique Gueshio Sato
Diretor-Presidente

PãO��ACUcar
He]e, atenderemos candidato� aos, seguintes cargos:

BALCONISTA RESTAURANTE
BALCONISTA ROTlSSERlA

Além dos requisitos normais para o exerclcio dos cargos, será exigido: estabilidade e boas ref�erências nos empregos anteriores (tiramos informações), bons antecedentes, atenção e COI'

testa.

Oferecemos: possibilidades de progresso, facil idade de, transferência para outros estados, bolsasde estudo, seguro de vida e demais benef ícios de uma grande Empresâ.

Apresentarem-se das 8:00 às 19:00'horas à Av, Rio Branco. defronte ao Departamento de Saúde Públ ica. Trazer Carteira Profissional.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO -11 de março de 1976 - Página 14 •

:G�ATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 -D'"�LEFONE� ,

BRASI'LIA BEGE ALABASTRO. . . . . .. . . . . . . . . . .. OK
, ":!,',"BRASI'LlA AZUL .. , .•....................... 1973

VOLKS 1.300 AZUL ' 1974
VOLKS 1.300 BRANCO LOTUS . , ' 1973 I
(;uMPRAI'ViUS s� CARHO A VISTA. 1:

REVENDEDOR

AUTORIZADO

ESTCQUE DE VEI'CULO�

ESTOQUE DE VE(CULOS

VARIANT· VERMELHO NOBRE
BRASILlA· AZUL CAiÇARA
PA55AT LM - MARROM CARAVELLE
1300 - LARANJA OUTONO .

,1300- OCRE MtlRAJÓ .

,,1300- VERMELHO MONTANA
1500 - VERDE GUARUJÁ
1500- VERMELHO MONTANA
VARIANT - AZUL PAVÃO .•.

VARIANT- VERMELHO CEREJA

.1975

.1974
.• 1974
.. 1976

. 1974

.1973

.1972

.1972'

. 1971

.1970

QUALIDADE E ECONOMIA, TRANQUI LlDADE COM A
GARANTIA DE AMAURI PEÇAS E VEI'CULOS LTD�.
,r-ONE 44-0522.

POSSUlMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO,

VEICUlOS USAD9S DE QUALQUER MARCA.
R, GA�PAR DUTRA � 90 ESTREITO

Fone: 44 - 0522
Florianópolis.

DPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

MODELO COR ANO
, 10.) Corcel luxo - Branco 1974'
20.) Corcel standard - Laranja •.••• ' ....•.••..•. 1974
30.) Corcel GT - Marrom 197�
40.) Corcel standard - Branco 1972
50.) Corcel standard - Amarelo ...••.• ' ••..•••• ' ·1972
60.) Maverick luxo - Azu] c/vinil 1974
70.) Maverick luxo - Amarelo ar condic. . 1974
So.) Maverick luxo - Prata metal. 1974
90.) Maverick GT - Branco/preto 1973
'lOc.I'Opala sedan 4 cil. - Marrom 1971
110.) Opala sedan 4 cil. - Azul 1970
120.) Opala coupê 4 cil, - Vermelho 1973
130. Volks-TL - Branco .............•........'. 197:;!
140.) Dodge GL - Branco 1974
150.) DodgeSE - Amarelo 1972

DlPRONAL,_paga melhor pelo seu ve(culo.
'

"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA
DE VOLKSWAGEN OK"

VEfcULOS USADOS
TIPO: 'COR ANO

� TL 4 "ORTAS VERDE 1973:
Vt,P.IANT AZU'L CAiÇARA 1974
1300 VERDE 1972

1300 VERMELHO 1973
1300 AZUL 1973,
1300 OCRE MA,RAJÓ Hi74
1500 BRANCO 1975
KOMBI AZUL 1975
1300 BRANCO LOTUS 1975

Dispomos de motores 1300" 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

��.- :il\,E:r:R.f:\ 1YJill
COMERCIAL BeiRA �.R VEICUlas E REP"ESEIIIT .. ÇO�S l�OA.

Av, Rubens de Arruda Ramos, '(Beira MarNorte) 210

FONE - 22 - 3757
lÍIIaverick 4 cilindros Marrom Maueirà .•............ 1976'
Belina Amarela 1973
Corcel Cupê Luxo Azul Colonial 1973
Corcel Cupê STD Jranco 1970

.Opa I" Cupê MarromMerálíco ,. 1972

Opala Cupê Amarelo 1973

Volksweqen TL Bege Alabastro .. . 1974'

Vo'kswaqen '1300 Ocre Marajó 1973

Volksweqsn 1300 Vermelho 1969.
Volksw�gen 1300 Bege Claro 1969
Vol kswaqen 16004 portas Branco 196(}
Oferta - Galaxie - 7.000,00 19<'17
Brasília Castanho Metálico

. . . . . 1973

�FtOBA.� AUTOMÓVEIS LTOA. �,
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES' 22-0192 - 22·1392 - 22-2952

CHEVROLET OPALA CUPÊ VARIAS CORES 1976
CHE\(ROLET CHéVETTE VARIAS CORES 1976
,PICK-UPCHEVROLETCOM PREÇO EXCEPCiONAL '-976
C�íEVROLET CARAVAN VARIAS CORES·, 1976
OPALA CUPÊ . . 1973
OPALA CUPÊ 1972:
OPALA QUATRO PORTAS , 1970
G.A LAXIE , '.'

. . . .. . . . . . . . 1968
CORCEL STANDARD DUAS PORH\S ·1972
DODGE 1800 " 1974

y:�\-rê '.59.9. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1_!�?�
BARBADA DA SEMANA '

, LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR ÜÕ, TURBINA É
CARRETA DE VIAGEM, ZERQMIL!-�A

• ,,,

APARTAMENTOS EM COQUEIROS
RUA ABEL CAPELA

Vendemos ótimo apartamento, contendo' 3 quartos, sala, co
pa, cozinha, BWC, dependência de empregada, garagem. Todo
com sinteko, armârlos embutidos e trabalhados a gesso. Boa
localização em rua calçadà Cr$ 390.000,00, parte entrada e

saldo financiado.
'

CONSTRUTORA E IMOBI'uÁRIA
BERCATON LTDA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI41-CREA4918- Fones 44-2966 e 44-0386

USADOS f. REVISADOS
B'ELlNA - LDO ......................•....... 1975

IGALAXIE - 500
: 1971 e 1972

LTD - VERD.E E BRANCO 1973
CORCEL ' 1971 e 1973,
CORCEL-GT 1972 e 1973
MAVERICK - luxo '" 1974
VOLKSWAGEN ' 1971 e 19721

OFERTA DASEMANA
'

�,MINH.ÃO - F-750, C/TRUCK -:- 1972 - Çr$ 40 mil.

Útimo apartamento Edifrcio Velasquez, com porteiro eletrô

nico, gás central, acabamento em gesso, hall, living, três dor

mitórios, BWC social com box, copa-cozinha, dependência de
empregada completa, área de serviço,

C ONSTRUTORA E IMOBI LiM�I_A
BERCATON LTDA

Rua CeI. Pedro Demoro, 1825 - Estr�ito
CRCI 41 - CREA 4913 - Fones: 44-2966 e 44-0368

CONVITE PARA MISSA DE

SÉTIMO DIA E' AGRADECIMENTO

'U�"'1l1 IMÓVEIS A VENDA

� IlmoBILlÁRIA
APARTAMENTOS

À-25 - ED. JAIME LlNH�RES - Apto. contendo 2 quartos,
living, dep. empregada, BWC social, área serviço, cozinha.
A-34 - ED: ANTARES - Apto. situado na BEIRA MAR
NORTE, contendo 3 quartos, living, 'BWC social, cozinha,
dep. empregada, área de serviço, gás central, garagem. A.
construída: 157,OOm2.
A-41 - ED. TROJILC MELO - Apto. situado a rua Ferreira
Lima, Ed. estilo colonlal.tcontendo 3 quartos, dep. emprega·
da, área serviço, garagem, living, BWC social, armários embu
tidos. A. constru ída: 153,OOm2.
A·46 - ED. CARINA - Apto. situado na BEIRA MAR NOR·
TE, alto padrão, contendo 4 quartos (1 suite), BWC social,
.lavabo, dep. empregada, living, sala jantar, área serviço, gara-
gem, cozinha; A.'construída: 227,OOm2.

'

A-50 - ED. MARTINHO CALADO - Apto. situado na Rua
Almirante Lamego, contendo 3 quartos (1 suite), BWC social,
lavabo, ha!l de entrada, I iving, área de serviçó, dep. emprega·
da, garagem, sacada, vista panorâmica p/cidade. A. construí
da: 186,OOm2.

1'MTAR Ã RUA TTE. SILvE!!U\, 35 - tONJ. 504 - ED.
APOLO - FONE: 22-5510. ' -. '

CRECL- 512

VENDE-SE

I

Apartamentos no Edifício MEDEI ROS FI�
LHO, com todas dependências necessárias.
PREDI BENS: Av. Rio Branco,104'- Fones:
22�6099 e 22-6756 - CRECI - 25

OLlNDINA VIEIRA CUNHA; OCYRON CUNHA,
ESPOSA E FILHOS; ALDO TEIXEIRA DE MELO,
ESPOSA E FI LHOS

AGRADECEM, profundamente sesibilizados, a TO
DOS os que deram um testemunho vivo do que efeti

vamente significa o lema da Campanha da Fraternida
de de 1976 "Caminhar Juntos", especialmente ao Dr.

'Afonso Liberato e Esposa, ao Dr. Féiix do Rego AI-,
meida e 'Esposa, ao Sr. José Barbosa Machado e Espo
sa, ao Sr. Dário Santos e Esposa, durante a protonqe
da enfermidade e no ritual de sepultamento do seu

esposo, pai, sogro e avô

DOMINGOS ODORICO· CUNHA
e CONVI DAM para a Missa de Sétimo Dia, que será

celebrada no dia 13 de março de 1976, sábado, $
19:30 horas, na Capela dos Revmos. Padres Salesia
nos.

I taja], 8 de março de 1976

VENDEMOS
- Chácara da Espanha � Apto. com 3 quartos, gara
gem, etc. Aceito imóvel corno entrada.
- Ed. MedeirQs Filho - Apto. com 161m2, 3 quartos

, (suite), garagem, salão de festas, etc. Aceito imóvel_
como entrada
- Ed. LUiz Gonzaga Valente ,'- Estreito - Com
109m2, 2 qusrtos, garagem etc.
- A 60 segundos do Centro - temos apartamentos
com 4 quartos, garagem etc.
- Solar DOna Marta' - Apto. com 3 quartos, garagem,.
etc.

_

- Agronômica - Casa com 3 quartos; garagem, etc.
Aceito imóvel corno entrada. '

"

- Terreno (Chácara) na 'Estrada para Canasvieiras com,

6.000m2.
- Terreno na Praia de Santo Antônio - com 266m2.
ATENÇÃO: Compramos terrenos (com ousem casa)
na Ilha ou Coqueiros.

Trate de seus negócios diretamente na Predibens
ou solicite nossa visita

'

PREDIBENS - Av. Rio Branco, 104
Fones: 22-2894 ,- ;2·6099 e '

22-6756
Nova Sede:... próx. Sinaleira da Rio
Branco c/Gama D'Eça. CRECI 25

VENDE-SE
ACEITA-SE IMOVEL DE ENTRADA

APTO.· VENDE-SE
Por motivo de viagem. Preço de ocasião. Sito à rua

Ferreira Lima,. 55 -'apto 102, com garagem, 2 quer
tos e dependência de empregada. Tratar: fone
22-0264. "

DR. CELSO NICODEMUS LOPES
Clínica do aparelho digestivo

Moderno instrumental de endoscopia .

Gastroenteroloqla e proctoloqia - estômago - ffgado - vesí·
cuia - intestino grosso - intestino delgado. Diarréias crônicas
- obstipaçâo intestinal - tumores do aparelho digestivo -

tratamento de hemorróidas sem cirurgia - endoscopia do es

tômago (gastro·câmera) - endoscopia do intestino grosso, do
reto e do ânus. \

Check-up do aparelho digestivo.
Atende 'às terças e quintas-feiras - Edifício Fleming - Av.

Othon Gama D'Eça, 153 - Tel.: 22·4252
.

APTO.2 QUARTOS
No Edf. Eduardo (20. andar) Prédio baixo. 2 quartos,
sala"cozinha, banheiro. Pequena área de serviço, ba
nheiro de empregada.

PREÇO - 230.000,00 (pode financiar boa parte)
Tratar: no Ed. Dias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27
- salas 15/16/17.
Regis Imóveis: fones 22-3537 - 22-6551 - Creci no.
5a

OFER'fA" EMPLACO

DR. EDIVAN J AEGER '

Clínica Geral - Edifício Fleming.
Diariamente '- Av. .Othon Gama D'Eça, 153, - 60. andar -

'

fone 22-1523.

EXCELENTE RESIDÊNCIA
NO ESTREITO - 208,OOm2

Vendemos à .rua Desembargador Git Costa, no. 170 - exce

lente residência de alvenaria, contendo 3 quartos, BWCs, li
ving, cozinha, topa, escritório, dependência de empregada,
quarto brinquedos, churrasqueira, área de serviço, garagem,
armários ernbundos, cozinha americana e estante na copa
Cr$.,450.000,OO com" entrada e salc!o}ln�!}Çiado.

CONSTRUTORA E IMOBILIARIA
BERCATON LTDA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - C�EA 4918 - Fones 44-2966 e 44-0368

Temos as seguintes disponibilidades, para entrega imediata'
1 - Apartamentos Nos. 102 e 202, do ED. MARTINHO
CALADO, Rua Alm. Lamego no. 57, prontos para ocupação
- Preço: Cr$ 600.000,00, com Cr$ 210.000,00 de entrada
facilitada.e financiamento de Cr$ 390.000,Op.

'

2 - Apartamentos no Ed. Desernbarqador M E DE I ROS F!

LHO, localizado a Rua Estéves Jr. no. 1, defronte ao Ed.
Cruzeiro dp Sul. Apartamentos para entrega em Maio próxi
mo. Todos de frente, com 161,0011)2. Preço: Cr$ 550.000,00
com -f lnanciamento de até 400 mil pelo AFH e o saldo am

plamente facilitado pela EMPLACO.
3 - Excepcionais apartamentos no Ed. SUR LA RaCHE,
localizados em Bom Abrigo, junto a praia, com 108,00m2, 3
quartos (1 suite). Entrega em Novembro de 1976. Poupança
até a entrega Cr$ 75.000,00. Saldo de Cr$ 300.000,00 finan
ciados pelo S.F.H.
4 - EM LANÇAMENTO - Ed. Dona Mercedes, na 'Rua Alves
de Brito, 16.
5 - OPORTUNIDADE ESPECIAL - Dispomos de algumas
unidades no Conjunto Residencial Prof. C.A. CAMINHA, na

Rua Vereador Edu Vieira, com quarto, sala, cozinha e banhei

ro, ao preço de Cr$ 145.000,00 com poupança facilitada de

Cr$- 35.000,00 e o saldo de Cr$ 110.000,00 menor do que

aluguel pelo S.F.H.
'

- Aceitamosseu imóvel como entrada ou parte do pagamen
to, facilitando amplamente a poupança.
- Plantão do Departamento de Ve?das, das 8 até 20 horas.

DECLARAÇÃO·
O Sr. ROGI:RIO JOSIÔ PHILlPPI, DECLARA, que, extraviou o

Certificado de Propriedade de Veículo de seu automóvel marca

VOLKSWAGEN, cor AZUL. CLARO, ano 1972, chassis No.
!31-001381"placa AÀ-5448:,

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos: carteira de identidade,

carteira de habilitação categoria Profissional, Cr$ 100,00 em dinhei
roo

Favor entregar no escritório do Lagoa Iate Clube - Av. Mauro
,

Ramos, pertencentes aoSr, aSmarino Bento da Si h'lei ra.

. ,.DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguinte documentos: carteira de identidade,

carteira funcional, carteira de habilitação, categoria Amador, um re

lógio despertador, carteira contendo dinheiro e outros objetos, per
tencentes ao Sr. Dione Cavalcanti de Oliveira.

DECLARAÇÃO
a Sr. Cesar Damasio declara que extraviou o Certificado de Pro

priedade de seu caminhão marca Mercedes Benz, ano 1971, 'cor
marfim/preto, chassis 34500315004039, placas N F-Ol 00

Morro da Fumaça, SC, 26/2/76

CASA 153m2
,

Na Rua Tenente Machado, contendo 3 quartos (1 suite), ba
nheiro social, living, sala de jantar, cozinha, dependência
completa de empregada, lavanderia e garagem. ,

Detalhes: massa fina, azulejos decorados, semalha de gesso,
toda murada, bom quintal, inabitada (entrega em 20 dias).
PREÇO - Cr$ 420.000,00. (Parte financiada aproximada
cr$ 350.000,00).

,

Tratar: no Ed. Dias Velho - Rua Felipe Schmidt, 27 - salas
15/16/17.
Regis Imóveis: fones 22-3537 - 22·6551 � Creci no. 58

CERÂMICk-, (REFRATÁRIOS)-

ARRENOA-SE LANCHONETE

Caixa e Placas de cordierita, tijo los e mas

sas refratários até 91% de AL2AL2-"O"3,
blocos e bancos para vagonetas.

.-

REFRATÃRIOS BRASIL LTDA. Rua
Dartagnan, 57 - S.B.Campo - 'SP - Fone
247.4033.

Completamente montada e com Freguesia no centro
comercial do Estreito - Fone 44-,1377.

PRECISA-SE

VENDE-SE'
JARDIM iTAGUAÇO

Terrenos residenciais. CêiSas novas - entrega íme
diata. Financiadas - altíssimo padrão. Terreno em

Barreiros com praia. Tratar: com fone 22-2981
Creci�247.

Comércio e Representações G. Socas SIA,
precisa de moças com experiência em contabi
lidade, maior de 18 anos, e rapazes maior de
21 anos, com experiência em contabilidade e

setor pessoal. Tratar: rua Santos Saraiva, 881.

V'ENDE-SE
1 lote com 400,OOm2 em excelente localização no Balneário
Rainha do Mar municfpio de GARUVA comarca de Joinville,
SC, escriturado Cr$ 11.000 tratar com Anibal fone 22-4778
ou' neste jornal.

CASEIR·OS

TERRENO ITAGUAÇÚ

Precisa-se de casal de meia idade, para ge
rência de um Sítio em Ilha Bela. É necessário
ter prática, ele para gerência, -ela para arruma

deira e cozinheira .

.

Tratar - em São Paulo à rua Frei Caneca-
1173, com Ana Maria.

Nos altos do JARDIM ITAGUAÇU, com vista para o
mar, JARDIM ROMA, infra-estrutura pronta dentro
de 90 dias. LOTES com 450 e 525m2.

PREÇOS - 153.000,00 e 183.750,00
Tratar: no Ed. Dias Velho - Rua Felipe Schmidt. 27
- salas 15/16/17

.

,

Regis Imóveis: fones 22-3537, 22-6551 - Creci no.
58

ria - Trindade.

LOCAL TRANQUilO - COQUEIROS
PRAIA DO MEIO

VENDEMOS EXCELENTE TERRENO NA
PRAIA DO MEIO, COM MAIS DE 400,00
METROS QUADÁADOS. ÓTIMA PARA
CONSTRUÇÃO DE UMA FINA RESIDÊN
CIA.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
' -

CRCI 41 - CREA 4913 - Fones 44-2966 e 44-03�

DESENHISTA E DATILOGRAfO(A)
Precisa-se de desenhista com experiência em dese

nho técnico e mecânico e datilógrafo, paro trabalhar
com máquina elétrica. Salário em aberto. Tratar: na

Fundação do Ensino da Engenharié! em SC, no prédio
do Centro Tecnológico da UFSC - Cidade Un�ersitá-

LIMPEZA DE PISCINA -

. TRATAMENTO
, ,

"Trotar: logo após a entrada do Uc, primeiro casa
de comércio.

AUXILIAR DE CONTABILIDADE
Dipronal necessita auxiliar de contabilidade
com conhecimento da máquina Olivetti Audit
1502. Apresentar-se à rua Vereador Batista
Pereira, 428 :- Estreito - Falar com Da. Sueli.

HONDA CB-360
,

Vel"lde-se, baixa quilometragem. Ver e tratar: rua
Bento Guia - Coqueiros, na oficina Cleriston.

Rua: Fúlvio Aducci 978 � Estreito

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FACULTATIVO
.

1942 e "muitos já passaram por
aqui", diz a professora Aurea da
Conceição.

'

Por outro lado, recentemente
instalado mas com experiências
nas cidades de'Brusque, onde foi
fundado, Jaraguá do Sul e Join
vílle, o Curso Estápo - Programa
Eletrônico de Línguas Estran
geiras, - está oferecendo 300
vagas nas' línguas de. Inglês,
Francês e Alemão (100 vagas
para cada língua). Segundo in
forma, 50% das vagas já estão
tomadas para as aulas que ini
ciam no próximo dia 22 e cor

respondem ao 10. Estágio em

Florianópolis. Para ministrar os
cursos conta com quatro profes
sores, um Laboratorio Eletrõni
.co, Sistema Audio Visual e ensi
no personalizado. As turmas são
de 15 alunos, e são oferecidos
cursos intensivos em Inglês com

duração de apenas 8 meses, e "o
'aluno sai falando Inglês", lem
bra um funcionário. Há intensi
vo em alemão, também com

duração de 8 meses a urn ano e

.meio, O Curso Estágio oferece
também, nos três idiomas, cur-

'0 perí�do de aulas nas empresas
ou en tidades. Nesses locais, pro
fessores do estabelecimento mi-

.

�.::;tram suas aulas.

Quase simultaneamente ao Francesa, com sede á rua João,
início do ano letivo escolar, têm Pinto, no. 35, defronte .ao Cine
início também os cursos de ma "Coral"; Instítuto Brasil-Es
línguas estrangeiras, principal- tados Unidos, - Ibeu, situado no

mente de Inglês e alemão.. , sexto andar do Edificio Zahia, à
.

Face a grande procura dos. rua Felipe Schmidt; Curso Está
últimos tempos, principalmente, gl.·o, recém implantado funcío
de Inglês, - o-curso' mais cobiça- nando à rua Felipe Schmidt, no
do 'por todos, � cada escola, 120. andar do Edifício Comasa

procura atrair para seus bancos, e, o Curso Anglo Americano,
os estudantes, oferecendo, ao também novo em Florianópolis,
menos através da propaganda, . que tem sede no Edifício Apolo,
equipamentos ultramodemos,' 10.. andar, conjunto 101, rua

fones, projetores, farto material Tenente Silvem.
didático,' professores altamente. Pata o .primeiro semestre do

qualificados, alguns com cursos, corrente ano o Centro de Estu
de especialização no exterior e' dos Avançados - CEA - está
outros recursos inerentes ao en. oferecendo aproximadamente

.

sino que falicitam a aprendiza-: 500 vagas para adultos e 300

gern.do idioma I para crianças, sendo que, das
Entre os estudantes, saber. ,500 vagas, cerca de 75% já estão

um idioma diferente, além de, preenchidas e das 300 "para
cultura, revela status - certa su-. crianças, mais da metade ja fo-

'perioridade e que se constitui, ram ocupadas.
-

em "meio cantinho andado ru- - Todo mundo quer ler, es

mo ao exterior para quem deseja; crever e falar em Inglês, Por isso
.efetuar estudos", segundo um' esta grande procura. E um idio
aluno do Centro de Estudos; ma universal e por isso mesmo

Avançados.
'

procurado",diz a professora He-
Nas principais escolas da cio! loisa Ribeiro. As aulas serão

dade a movimentação de estu-: ministradas em três turnós, cujo.
dantes é grande. Uns procuram início está previsto para o prôxi-
obter infotmações, outros fazem mo dia 15 e término para o dia
testes, outros ainda efetuam a; 9 de julho do corrente. Os pro
inscrição, adquirem liVTOS e até; fessores, em número de 26, para
o momento apenas a Aliança . turmas de no máximo 20 alu-'
Francesa deu início às aulas: nos. O "Little Cea", para ás
regulares do corrente semestre. crianças está localizado à rua

As demais escolas prometem ini-' Coronel Mello Alvin, no. 20 e

cíar nos próximos dias, todas i admite menores a partir de 'três
possivelmente com a casa cheia, anos. Os horários: o Curso Bâsi-
pois na opinião de diretoresdos co Intensivo funciona de, 2a. a

'estabelecimentos de ensino, "a 6a. feiras, aulas com 1h30m de

'proeura este ano superou todas duração, nos três períodos. O
as perspectivas em relação ao' Curso Básico Regular' oferece
ano anterior". A Diretoria do horários duas vezes por semana'-
Curso de Inglês Anglo-Amefica- terças e quintas - ou então se-

no reforça a afirmativa com a gundas, quartas e sextas-feiras.
seguinte justificativa - "e uma' De outra parte os cursos In-
decorrência da época em que termediário I e II também ofere-
vivemos, do auge das cornanica-. cem horários nas segundas.quar
ções. Houve uma grande evolu- tas e sextas-feiras, iniciando au-

. ção no ensino das línguas. Anti- las às 9h30m e terminando às 22

gamente. o aluno decorava gra- horas. Nos cursos Avançado I e
máticas no livro hoje o aluno Il. são ofereci4os horários, das

compreende imagens, pensa no 18h30m as 20h30l11; nas terças e

novo idioma e aprende conversa- quintas-feiras. Aos sábados, das
ção e gramática, tudo com gran- 9 às, 11 horas, o CEA tem
de facilidade". professores e' equipamentos à

Segundo a Diretora do An- disposição dos alunos para recu

glo-Americano "as
.

escolas pro- peração e exercícios. Os preços
curam preparar o ambiente para são variáveis: a taxa de inscrição
o aluno, tomá-lo familiar, ale- em todos os cursos é 'de Cr$
gre, descontraído, fator que 260,00, com mensalidades que
muito .contribui para a apreridi- vão 'de Cr$ 155,00 até 190,00.
zagem e desinibição de estudan- Com a finalidade de especiali-
te". zar indivíduos em determinadas

. Nem todas as pessoas que áreas profissionais ó CEA man-

desejam conhecer urna língua tém cursos de especialização nas

estrangeira tem acesso às escolas seguin tes áreas - Civil And Me-
especializadas. Os preços, não chanical Engineering Eletrícal
muito acessfveís, são encarrega- Enginnering, Avíatíon And Me-
dos de efetuar a seleção dos chanics, Agriculture, Banking,
candidatos. Por exemplo, o can- International Trade, Hotel-Per-
didato Paulo Gomes Sobrinho, sonel, Divelopment Eeonomícs,
efetuou um levantamento a fim Secretaries, Tourism, Compu-
de 'estudar no estabelecimento ters; Computer Programming,
.menos oneroso. Fez uma cami- Marketing, Nursing, Television,
nhada em todas as escolas espe- 'Phisical Education.
cializadas em Inglês e no final da Para o ensino o CEA utiliza
via crucis__coreíuíu que "os os

.

[os mêtodos: Poliglota Eletrôni-
- vencimentos de 'uma classe=po- .co, Modem Amerícan English e

bre, como a que.pertenço, não é'
.

Special English Language.
possível aspirar algo .mais, Acho Segundo a professoraHelcisa
que é a dita lei da oferta e da .Ribeiro o Curso Básico Poliglota
procura que está encarecendo !Eletrônico oferece urna gama de
assim os cursinhos". 3 mil vocábulos ao estudante. Já

os Cursos Intermediário I e II
compreendem, principalmente,
.a conversação, ·0 dia a -dia das
pessoas, as situações que as pes
$oas encontràrão em outro país:
'O Curso AVaEçado aborda 08
temas cien tíficos em geral, a

pesquisa, a língua inglesa como

influência nos diversos ramos de
atividade profissional.

O CEA co�ta com laborat6-
rios votantes .instalados durante

sos regulares, três vezes por se"

mana, com duração de 1h30m
cada aula. O intensivo custa Cr$ ,

200,00 de inscrição. E' o Anglo
Americano? Com sede no Ediff-

, cio Apolo oferece 450 vagas,
nove professores, início previsto
para o dia 1/5 do corrente; tam
pem com turmas de 20 alunos.

. - - .
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A AUANÇA
Com algumas turmas inician-

.

do as .aulas
.

do decorrer desta
semana e com outras turmas a

começarem após o dia 15 do
corrente, a Aliança Francesa dis

pÕe' <:Ie -I5ó vãgãS; "gr.mdépárte
já tomada", segundo explica a

diretora Lilian Koning. As aulas
têm duração de 1h15m, duas
vezes por semana e apresentam
algumas características peculia
res. Por exemplo, os alunos fa
zem o horârio que desejam, pois
"nós obedecemos as preferên
cias dos estudantes". As turmas
são de 12 a 15 alunos - "é o

. número ideal para uma boa
aprendizagem", diz a diretora,
acentuando que "o aluno está
acima de 'tudo. Utilizamos méto
do audio visual, a conversação e

temos colhido excelentes resul
tados".

O curso é dividido em cinco'
graus, sendo que no (mal de
cada grau o aluno recebe um

Certificado da Aliança Francesa
e ao concluir recebe um diplo
ma" que lhe dá direito a tentar
Cursos Superiores e exames para
a Universidade de Nancy ou

então para Cursos Especiais. As
aulas do corrente semestre con

cluirão em julho próximo, quan
do novas turmas serão prepara
das para o semestre seguinte. A
inscrição custa Cr$ 100,00 e a

mensalidade é de Cr$ 130,00.
Além dos cursos norinais a Ali
ança Francesa, através das' pro
fessoras Regina ti Lilian Koning ,

�istra cursos intensivos para
quem precisar. "Temos dado au

las para empresários e estudan
tes que tem viagem marcada O
idioma estrangeiro hoje é acima
de tudo uma necessidade".

CASA.

ESTADO

dera supra nomeada, com pleno conhecimento e aceitação das,
ai e expressamente. a realização do presente seguro.
ia total calculado pela sociedade seguradora. nssu
eguradora. caso aceite, a emitir a respectiva

Oferece vários horários, com
duas aulas por semana e cuja
uração é de uma hora e 30

. rninu tos. O curso todo do. An ..

glo-Americano consta de 11 li
vros (um livro por semestre),
sendo que amatrícula custa Cr$
160,00 e mais Cr$ 80,00 por
mês. Em julho próximo iniciará.
um curso para crianças ainda
não alfabetizadas, segundo in
forma a diretora Tania Lyra I

Cabral. Prevê ainda, para o futu
ro a instalação em Florianópolis
de um Centro de Inglês, onde só
se falará este idioma

Por outro lado, aos sábados
são oferecidos cursos especiais
para estudantes de Pós-Gradua
ção, principalmente da área mê
dica. .

It.lPOSTO SI
OP FINANCEIRA.

c.s

SUB·TOTAL
C"

AUT.

INDÚSTRI1't CARBOQuíMIG.A
CATARINENSE S.A,. -'ICe

EDITAL DE CONVO'CACÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

(CGC MF 83.881.433/0001-20

R.C.

TOT.

TOHL A PAGAR: Cr$

<:.E.P.

CORRETOR

BANCO

AGENCIA

( LOCAL E DATA

ASSINATURA DO PROPONENTE

As vantagens que os segurõs'-
de carros podem oferecer

.
'

Dos 20 mil veículos de pas- -mente do segurado ter culpá ou' ou somente incêndio, observa-se
seio existentes emFlorianôpolis, não. Para, esta modalidade de o mesmo critério para achar o

aproximadamente cinco Ínil pos- ,seguro existem três coberturas' prêmio tarifário, aplicando-se a

suem seguros facultivos além do básicas; compreensiva. (contra esse valor o percentual confor
abrigatório, segundo informam colisão, incêndio e roubo), in- 'me a categoria do -veículo que
as seguradoras que atuam na cêndio e roubo e somente incên- fornecerá o prêmio líquido a

cidade. Rogério Osni Regís, as- dio. ' pagar.
sistente de produção da Atlânti
ca Boa Vista de Seguros, diz que
pessoas que possuem maior po
der aquisitivo, geralmente se in

teressam em fazer seguros que
dêem maior cobertura em caso

de acidentes.
- Além do obrigatório, exis

tem vários tipos de seguros que
IPodem ser feitos, dependendo
do interesse e poder aquisitivo
do proprietário do veículo. O

seguro facultativo de responsabi
lidade civil, contra danos mate-

,

. riais e pessoais, cobre prejuízo
contra terceiros, caso seja apro-:
vada a culpa do segurado pelo
laudo policial, no acidente. Em'
caso de danos pessoais, funciona
Icomo uma segunda a cobertura
dos Cr$ 4.300,00 do seguro
obngatório, se às despesas ultra
passarem esse total.

Segundo explicou, ,,� cober-
tuIll é variável de acordo com o

'

,_.., .......__------------------.

que- o interessado quiser pagar
sendo de no lJlínirno Cr$
6.000,00. O seguro pode atingir
totais sem 'limite', dependendo'
da opção do proprietário do
veículo; Por exemplo, um carro

particular. coberto contra danos
materiais ém até seis mjl cruzei
ros, o proprietário pagará Cr$
496,26, senâo que camÍJ!hões
Pagatão Cr$ 585,08. Contra da
nos pessoais, também com co

berturã de seis mil cruzeiros,
carros pagarão Cr$ 572,96 e

caminhões Cr$ 653,70".
O seguro é regulado de·acor

do com fatores aplicáveis ao

maior valor de referência, que
atualmente é ,de Cr$ 50-1,00, de
acordo com as categorias dos

veículos, sendo as importâncias
sçguradas reguladas por coefi
cientes aplicáveis aos fatores an

teriores.
SEGURO TOTAL

MAlSCURSOS
Oferecendo 400 vagas, quase

todas preenchidas, dispondo de
uma biblioteca com 3 mil volu
mes, uma discoteca com clássi
cos e semí-clássicos, o Instituto
Brasil-Estados Unidos inicia as

aulas deste semestre hoje, para-o
qual conta com 12 professores,
cinco salas .de aula. equipamen
tos, com horários sendo ofereci
dos nos três turnos, turmas de
20 alunos e três aulas por sema
na, com duração de uma hora
por aula.

- A nossa principal inovação
pata o semestre refere-se ao'mé
todo. Utilizaremos o "New Ho
rizonts in English" a fim de
tornar as aulas mais agradáveis e

produ tivas, explicou .li Secretária
do Ibeu, professora Aurea Maria
da Conceição. O curso básico do
Ibeu conta de seis livros, sendo
um para cada semestre, A seguir,
o aluno pode cursar o Interrne
·diário que compreende mais
dois livros e, finalmente mais
dois livros

. corresponden tes ao

curso adiantado. Concluídas
essas etapas, o aluno poderá
ainda cursar a parte específica
de conversação, para qual é ofe
recida urna turma por semestre.
Paraas crianças também há cur

sos especiais. E os preços? A
matríc.ula custa. Cr$ 110,00
co rn meI!salidades de Cr$
120,00. '·'E um, curso muito
proéurado" plincipalmen'te por
universitários e por pessoas que
desejam ser universitários,",
lembrou ela. O Ibeu foi fundado
em Florianópolis no ano de

.

Ficam convocados os Senhores Acionistas da lndústrla
.

Carboqu (mica Catarinense SIA - ICC ...,.ara se reunirem em

Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se às 11:00 Raras do
dia 25 de março de'1976, em sua sede social, à rua Manoel
Florentino Machado sIno., em lmbituba Estado de Santa

Catarina, a fim de deliberarem sobre a seguinte:
-

ORDEM DODIA
1. Apreciar o Relatório da Diretoria e Balanço Geral, com a

demonstração da "Conta Pré-Operacional", 'parecer do
'Auditor e do ConselHil Fiscal,'referente ao exercfcio en�
cerrado em 31 de dezembro de 1975.

2. Fixação dos Honorários da Diretoria.
3. Eleição do Conselho Fiscal e fixação da gratificação de

seus Membros.
4. Proposta da Diretoria sobre "Lucros em Suspenso"
5. Outros assuntos de interesse di(! Empresa.

.

Imbituba, 10 de março de 1976 .

Danilo Augusto Ferreira Mon'tenegro
Presidente

_: Esse seguro poderá ser

feito com franquia ou não. Num
.acidente o segurado ficará res

ponsável se fizer o seguro com

franquia pelo valer da 'mesma,
pagando a companhia somente a

diferença. A franquia básica de.

um Volkswagen é de 1.560,00'
Dependendo do interessado, ain
da nesse primeiro caso poderá o

.

'seguro cobrir os acessórios, ex

tensão de cobertura para viagens
para pases da América, com

pagamento de adicionais.

M-O D A LIDADES DE

PAGAMENTOS
O pagamento do seguro po- .

. derá ser parcelado pela compa
nhia em até quatro vezes o

finaáciado pela rede bancária
em 'até nove pagamentos. A co

bertura imediata dependerá do

pagamento -à vista ou da primei
III parcela do par�êi��ht"a' OIf
financiamento. ,

O seguro obrigatório, pago à
vista, custa atualmente' Cr$
190,00 para automóvel particu
lar, Cr$ 234,00 para táxis, Cr$
270,00 para .caminhões e cami
nhonetes, Cr$ 100,00 para mo

tocicle.tas e Cr$ 2.000,00 para
ônibus. Cobre danos pessoais até
Cr$ 21.500,00, em caso de mor
te ou invalidez permanente e até
Cr$ 4.300,00 por despesas hos-

pitalares.
.

MUNiCípIO DE FlORIANOPOLlS

SECRETARIA D'E, OBRAS

ONDE HÁ VAGA?
Além dos cursos regulares e

extra-curriculares oferecidos pe
la Universidade Federafde Santa
Catarina aos seus estudantes,
Florianópolis conta com mais
quatro escolas especializadas 110'

ensino de línguas: O Centro ue
Estudos Avançados, CEA, locali
zado à rua das Ilhéus, Edifício
Aplub, no 60� andar; a Aliança

.

"O segurado ainda gozará de

bônus porapólices anuais, quan
do a companhia não pagar ne

nhjll11 sinistro. Os bônus por \Im
ano de apólice sem cidentes é de

10 por cento, quando da r.enova

ção anual, Sobre os cálculos dos
valores a serem pagos em caso

de, seguros por incêndio e roubo,

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS

N� 10/76

AVISO
A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de

Florianópolis, de acordo com a legislação em vigor
comunica aos interessados que em data de 18 de mar:
ço de 1976, até as 15,00 horas, fará realizar o Proces-'
s.o Tomada de Preços no. 10/76, para iluminação da
Praça Abdon Batista no Saco dos Limões. .

.

Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste
Orgão sito à RiJados Ilhéus Edifrcio Aplub 40. andar.

Florianópolis, 03 de março de 1976
José Paulo Pereira Lopes
DI RETOR DE OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida BÍ'usa
SECRETÁRIO DE OBRAS

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS, TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE ROD,AGEM
,
.'

MUNiCípIO DE FLORIANOPOllS

SECRETARIA DE' OBRAS'

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS I

AVISO. N� 11/76.

AVISO. "

O GRUPO. EXECUTIVO DE LlCITAÇOES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE

ESTR�DAS DE R�OAGEM DE SANTA CATARINA, por seu'Presidente, leva ao
conhecImento dos mteressados, que se acha aberta a: TOMADA DE PREÇOS -

EDITAL No. 28/76, para fornecimento ,de .duas Carregadeiras - Retroescavadeiras
sobre pneus, Motor Diesel, Comando Hidrãulico, de Fabrie;ação Nacional, com pra- "

zo de entrega das propostas até as 10 (horas) do dia 17 de março do ano de 1976,
no Protacolp Geral doDERISC, EdifJcio das Diretorias, em .Florianópolis. .

Outrossim, comunicé!, que cópias d.o refer:ido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos júntóao referido GRUPO. .

'

..

', . . ...
, '. .

GEL, em Florianópolis; Ó'9 de março,de 1976.
. 'Engo. Civil Osny Berretia \

\ Presidente.
II' Engo. Civil Moacir Mondardp

Diretor de Operações'

A. Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal d�
Florianópolis, de acordo com a legislação em vigor,
comunica aos interessados que em data de 19 de mar

ço de 1976 até as 15,00 horas" farã realizar o ProCesso
Tomad!l de Preços no. 11/76, para Execução da Praça
Abdon Batista no Saco dos limões.
Maiores detalhes poderão ser obtidos na sede deste

órgão sito à Rua dos Ilhéus Ediffcio Aplub 40. andar_
Florianópolis, 4 de março de 1976

Jos.é Paulo Pereira Lopes
DI RETOR DE. OBRAS

Marcos Ricardo de Almeida Brusa
SECRETÁRIO DE OBRAS

VENDEMOS SEU IMOVEL
ApartameAtos ou Casa (de preferênCia),' PRE
OIBENS: Av. Rio Branco, '()4 ..:.. Fones:
22-6099 e 22-ô756, e aguarde nossa visita .

.L

CRECI - 25. o seguro de automóveis,
mais éonhecido como seguro to

tal, cobre o ve�culo contra q,ual
quer acidente, independente-

'!

IICEAG-SC
CURSOS----------rrrr-.

a:\jI' BESC· '

.:.\:I Banco do Estado de 'Santa Catari�a S.A.
ESTADO DE SANTA .CATARINA

SECRETAR IA DOS
TRANSPORTES I; OBRAS

DEPARTAMENTO AUTONOMO.
.

DE EDIFICAÇOES
TOMAI:>A DE PR EÇOS No. 02/76

Sociedade Anônima de Capital Aberto
GEMECIRCA ..... 200. 75/97

CGC/MF no. 83.876.003/0001:-10 PROGRAMAÇÃO DE MARÇO /76

AVISO AVISO AOS ACIONISTAS
i ; .•

�.- �ELÁÇÕES PÚBLICAS E TÉC. VENDAS - FLORIAhlÓPOLlS - EM ANDAMENTO

.ASPECTOS BÁSICOS DO I.U.M. - BLUMENAU - 'DE 16 A 17/03
• ÀS�ECTOS PRÁTICOS DO 1.eM. - CRICIUMA - DE 15 A 20/03

O Banco Central do Brasil, por despacho d� 10.02: 76, vem de a�rGvar o aum'enta de ca�ità�
do Banco do Estado de Santa Catarina SIA, de Cr$ 66.000.000,00 (sessenta e seis milhões de

cruzeiros). para Cr$ B8.000.000,00 (oitenta e oito milhões de cruzeiros), sendo

Cr$ 11.000.000,00 (onze milhões de cruzeiros), por bonificação, e Cr$ 11.000.000,00 (onze
milhões de cruzeiros) em espécie.

Por conseguinte, este Banco, a partir de 10.03.76, estará entregando aos Senhores Acionistas
as. ações relativas às bonificações, sendo que, para as emitidas na forma ao portador, será exigida
'a apresentação do cupom no. 3. .. -,

O Departamento Autônomo de Edificações torna
público, para conhecimento dos interessados, que se
acha aberta a Tomada de Preços no. 02/76, para a

. CONSTRUÇÃO DA COBERTURA DO GINÁSIO DE
ESPORTES DE JARAGUÁ DO SUL - SC.

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos,

pode�-o
ser obtidos na Sede do Departamento Autô

nom de Edificações, no 90. andar do Editrcio das
DirE!jt ias, à �a Tenente Silveira, em Florianópolis,
de 2� a 6a. feita, no horário das 14:00 às 18:00 ho-

; ras, na Seção �e; Doc,"nr!!mtaÇãQ para Lici1àÇàest· .

.

,

F_lodanópOli's;,em 9 de mafçQ,d'1!-'197$, .','
Engo. Telmo Fernando Mattar de Souza

DI RETOR/DAE

• ASPECTOS PRÁTICOS DO t.é.M .

• CORREÇÃO DO ATIVO IMOBILIZADO

- CRICIÚMA - DE 22 A 27/03
- FLORIANÓPOLIS - DE 23 A 26/03

INSCRiÇÕES NAS ASSOCIAÇÕES COMERCIAIS OU NO CEAG
.

"i/:.�lf��';·",·,>,·· _:;'.�'."'IJ.!' _

".
:':""._.,;

'_

.

��A.S.$!SrENCIA GERÉNCIALDESANTA CATARlt-JA
,.. �#a;,:óWiii:iii{Rua,tS'te'vesj�:niór', '13à TeleX' 0482117 - Fones (0481) 22,4277
""

.. _

- ,? - Cx.·Pósfal 1219 _ Erid;·Teleg. "CEAG-SC" ,

ESCRITO'RIO/B.lunienou: Rua Caetano Deeke, 41 - Joinville: �ua'Otto,Boehm, 48·

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Os estranhos

caminhos que
levam ao

magistério
PedroMedeiros, vereador doMDB,
denuncia irregularidades na
nomeação dos professores.

/

,

Mais' de 300 professores que lecionaram
até, o último ano letivo não terão mercado
de trabalho este ano por falta de vagas que
deveriam ter sido oferecidas pela la. Coor
denadoria Regional de Ensino nas escolas
da rede pública estadual da Grande Floria
nôpolís,

, ,U vereador Pedro Medeiros, do MDB,
abordou o assunto na Câmara Municipal,
reafirmando que o Estatuto do Magistério, '

assim como' está relatado, "não dá nenhu
ma garantia aos professores em �eral, é
muito menos ao professor designado",

"
O vereador estranhou "a falta de critério

ou o desconhecido critério" adotado pela
la. CRE para classificar os professores. 'Por
exemplo: professores lecionando já há al
guns anos e outros com curso de graduação,
em Universidade, com diploma de Iíceneia
dos, foram preteridos em favor de norma
listas e até estudantes de cursos de gradua
ção. Assim, cita um caso: para lecionar
Matemâtíea no lo. Coef em estabelecímen
,to da cidade, um normalista obteve vaga e

um lícenciado nãe.

Também, pede que haja alguma prote
ção aos professores formados em 'Santa
Catarina. Segundo ele, todos os professores
vindos de outros estados principalmente
formados em Educação FíSica, consegui
ram aulas em Florianópolis" enquanto os

daqui ou não conseguiram nenhuma ou

somente lhes sobraram aulas em regiões
longínquas". Pedro Medeiros diz que não
tem nenhum preconceito contra o pessoal
de outros estados", mas para que então
incentivar os, cursos uníversitários por
aqui? " pergunta aflito.

,

'Em constantes peregrinações a ta. CRE,
Pedro Medeiros diz que somente obteve
uma informação: amanhã será feita nova

chamada de professores, uma vez que
muitos, de fora principalmente, que ganha
ram aulas, até aquela data, ainda não se

apresentaramem seus estabelecimentos.

Alise DENUNCIA:
VIOLADA A LEI'

Dos 15 mil professores existen tes em
Santa Catarina, cercá de 5 mil ficaram sem
aulas após a última escolha realizada em
todo o Estado durante o mês de fevereiro.
E, Júlio Wiggers, presidente da Associação
dos licenciados de Santa Catarina - Alise
- diz que no dia 29 de fevereiro toda; os

professores, designados perderam emprego,
porque as portarias que lhes designaram o
cargo, encerraram sua vigoração naquela
data.

A situação traz problemas principalmen
te pela falta de cobertura previdenciária.
Quem conseguiu escolher aulas 'para o ano

letivo, de 76 ainda está bem, 'mas todos
aqueles designados gue não conseguiram
aulas, apesar de já lecionarem há muitos,
anos e contribuindo ao Ipesc há 8 _ lO'
anos; cessam a partir daquela data e não
recebem' mais assistência. E o Instituto
também não retribui os longos anos de
contribuição", dizWiggers.

O presidente da -Alisc aponta aqueles
,que lhe pareceram os principais problemas
e os mais reclamados pelos associados e

todos os demais professores, ocorridos na
última escolha de vagas: "1) o critério de
classificação de professores não obedeceu a

um critério único, variando de pessoa para
pessoa e de região para região. Nem a lei
estadual no. 4,886 que é normativa para
aulas excedentes foi respeitada, porque. os
critérios ali prescritos foram totalmente
esquecidos. Assim, professores que são
licenciados 'ou que têm até 12 anos' de
experiência foram preteridos a até norma
listas e professores de outros estados. 2)
guardaram-se aulas em certos grupos, por'mfluenCIa de fatores ex tra-educaçao. A
Coordenadoria de Florianópolis cometeu o

engano de divulgar que em um estabeleci
men to colocou-se número de vagas em

História diferente da de em Geografia
quando as duas têm a mesma carga horária,
pois são matérias do Núcleo Comum. A

classifica�o e a escolha funcionou muito à
base de ' papelzinho" e "recados",

Neste caso, foi dada preferência .tarob érn
a pessoas que fizeram um curso de especia
lização do Premen, de duração de 30 dias,
que inclusive permitiu, a participação de
pessoas não graduadas, - contrariando
determinação do próprio curso _ e que
tiraram va�as de quem já leciona há cerca
de 12 ano.�

" '

CASOS RESOLVIDOS
Julio Wiggers diz que o que impede

alguma reclamaçãO é que desconhecendo-se
os critérios obedecidos pelas CREs os

professores não podem argumentar porque
sua classificação foi baixa e não têm como
recorrer às autoridades competentes. "Mas
muitos casos a Alise conseguiu resolver
junto à secretaria da Educação, diz Wíg
gers. Estranha porém, que a SEE nunca

puna os faltosos, quando admite que real-
mente é deles a culpa. ,"

A respeito' do não oferecimento de aulas '

de OSPB e de Educação Moral e' Cívica eJ
graduados e habilitados nestas cadeiras, o
professor Júlio também cita instrução do
Conselho Federal de Educação quando este
diz que ficaria a critério do diretor do
�stabelecimento nomear os professores,
.

mas só enquanto não houver professores
habilitados", salienta.

- Agora já temos professores formados
em universidade e habilitados, nestas duas
disciplinas, mas ninguém ainda atentou
para este fato'. Por isso, agora a Alise está
elaborando uma mensagem para remeter ao
MEC perguntando qual deve ser o procedi
men to no caso.

A vigilia nada representa. Se o número de fichas acabar, os esforços contra o sono e a fadiga�everão ser transferidos para o dia seguinte. E os problemas também,

A um passo da eternidade
,

Cerca de 10e pessoas se revezam por dia na

rotina desta fila. .Texto de LuisMir,
fotos de Lourival Bento' eRivaldo de Souza.

Quem necessitar uma consulta no

INPS, previna-se: uma garrafa térmi
ca, umbom lanche, cobertor e traves
seiro. A travessia entre a burocracia
da previdência estatal e o gabinete do
médico exige muitoi muito mais do
que um, corpo do orído por uma.
noite em claro numa calçada, deitado
com dezenas de pe�oas que em

comum tem tudo: desde a classe
social até a necessidade.

lh40m, madrugada quente. Moa
cir Silvio Garcia, 26 anos, está na fila
para "pegar número" e marcar uma

.eonsulta médica. Camisa semi-aberta,
os olhos demonstrando cansaço pelas
horas de espera A calça é simples. De
repen te, sol ta uma frase de modo
fulminante: _ O INPS é uma safade
za!

O horário de distribuição das fi
chas para consultas tem sua abertura
às 5 horas da manhã. Alguns chega
ram às 5 horas da' tarde. A vigiJia
deve demorar 10 horas. Os olhares de
todos são resignados e, esporádicas
perguntas sobre o horário comuni- '

cam os componentes da fila,
2 horas" o vénto também está

quente. Os mais previdentes já se

acomodaram Um len�ol, uma colcha
e um travesseiro. Mas Jornais também
servem.

'

Maria Zéria Hermes, 28.anos, casa
da, pode ser considerada uma expe
riente na arte de "pegar número".
Em outubro do ano passado, ela
queria marcar consulta para novem-

, tiro e dezembro: não consegUiu. Por
que Dona Maria Uria .Hérmes, '28
anos, casada, não paga uma consulta
médica e poupa-se do sofrimento? ,

Meu marido vai à falência Olhe o

que somos: os flagelados do INPS.
Um homem está a seu lado' na fila

prestando atenção. Barbá rala,' ele
sorriu quando se 'mencionou flagela
dos. E ele conseguiu manter o bom
humor de J?ll!te dá ma durante várias
horas. Ele-e David Fernandes Borges,
"9 filhos, a mulher e eu. Pouquí-.
nho", �queles que o cercam riem. A

.; Aqui teino�' que beber, comer e
rir.

,

Em fren te a porta principal da
agêncja, uma criança começa a cho
rar., E Maurício Furtado, 6 anos de
idade, problemas de visão. Sua avó é
a mulher de Anastácio, o doente do
coração. O choro atrai alguns compO
nentes da ma. - Tira essa criança do
sereno. ,

,- Ela 'tem o olho 'meio torcido e

<I!lase não vê. Em casa, a gente põe o

pirão na mesa e ele pergunta: Não há
comida nomeu prato.

Um senhor aproxima-se do guri e
lhe oferece pipoca, diz que a criança
deve sair do sereno. Ele responde que
não aceita piJ:loca '

3h25m - Maurício está acomoda
do na laje da janela da agência. Entre
um choro intermitente, diz a sua avó
que o ouvido está doente.

- Que horas abre?
-_5 horas. ,

'

E a última pergUnta de Maurício
antes de dornnr. Sua avó cobre sua

cabeça com um lenço branco e ele
dorme, A mão' está sobre o ouvido.

,
4 horas - Em frente a agência a

uma distância de 30 metros, a ma
contorna a, esquina e já está na

avenida Rio Branco. Quase 70% das
pessoas está dormindo. Mas elas não
estão se queixando muito. Não houve
chuva, um pavor segundo eles, quan�
do vem

O guarda do INPS diz que ma não
acaba nunca, não conseguiram em

nenhum lugar do Brasil eliminar o

problema. Depois diz que essa gente
toda não necessitaria estar ali aquela
hora. E ten ta mais uma tese: o

problema é, falta de médicos. Eles
virão em março, segundo explicou.

O pipoqueiro é que está contente.
Estacíoriou seu carrinho ali pela pri
meira vez e diz que está vendendo
bem Pipoca doce e sal�ada. '

,

Silêncio! A "Rapa' está aí. Os
três meninos que jogavam palito são
advertidos por uma menina crioula
de que não devem fazer barulho" para ,

,

não serem chamados à atenção pêlos
guardas. Eles ,baixam o volume d!t
voz e continuam jogando palito. E
uma das fonnas de vencer o sono.

� .lcnga espera está chegando ao

fim Faltam apenas 45 minutos para
começar a entrega de fichas.' Para
quem está esperando,há horas, os

poucos minutos não representam
mais' nada Todos se queixam de '

corpos doídos. Amanhã, dizem, que
ro ver como a coisa vai ficar.

Três mulheres sentadas na esquina
da Esteves Júnior com a Rio Branco
se levantam. Elas não dormiram. E
uma, enquanto se dirige aos 20 me

tr�s �que. a separall'! I da porta da
agencIa V31 desaliafando: '

_' Antes morrer, então, do que
ficar nesta agonia. Jesus!

'

As pessoas que compõem a fila do
INPS não se limitam apenas a "luta
pelo número"..Uma moça diz que a

receita recebida mencionava que de
via comprar 80 comprimidos. Só
comprou 20 e teve que parar. Que
fazer, pergunta ela.

5 horas - 'Está amanhecendo. Cor-
pos doloridos, todos começam a le
vantar-se. Inicia-se a entrega. Não
para' todos. Alguns irão sobrar. Ou
melhor, terão que voltar. Uma vez
marcada a consulta, a receita na mão,

, vem mais uma preocupação: Quanto
sairá? Não importa, a classe C e D
são os mais distintos e assíduos fre
quentadores do INPS - Instituto Na
cional de Previdência Social, o dono
da fila.

A Agência do ÍNps atende cerca
de 3.000 pessoas por dia. e, cada
médico, uma média de 15 pacientes.
As especialidades mais procuradas
são cardiologia, pediatria e problemas
de visão.

'

O Brasil tem mais de 40 milhões
de assalariados. A: média ganha cerca
de 2 salários mínimos. Uma consulta
médica custa, também em média 150
cruzeiros. Nessa estatística, as mas
do INPS têm um endereço certo: a
eternidade. ,',

gente tem que tomar cuidado, diz
ele, pois aqUI todo-mundo senta. Ao
menos eles poderiam passar um pano
na calçada. Eu estou bem, no meu

sofá. tum caixote de niadeira, com
.jomal).

_

'

De �em é a culpa �la fria?
- N�o temos força (David). '

- O Governo está ainda preocupa-
do com o Carnaval. Contando os

pon tos (Maria Zéria, acompanhada
de risos na fila).

Ida Simões, uma senhora casada
de 53 anos, está com o marido em

casa doente dos rins enterrado no

fundo 'da cama, A radiografia sai
dentro de cada 20 dias, se queixa ela.
Ela veio muitas vezes.tentar a consul
ta mas foi prejudicada por um fato
que não depende dela: às vezes os

médicos não vem. O'marido, aposen
tado, zanha 430' cruzeiros e a família
tem 4' filhos pequenos, ainda estu
dando. O sorriso aflora a boca quan
do responde a pergunta se não seria
melhor pagar uma, consulta médica.
� 400 cruzeiros poder pagar uma
consulta? Quanto está saindo uma

consulta? 200 cruzeiros?
Emanuel Anastácio é doente do

coração. Sua mulher está ao seu lado,
enquanto ele' dorme. Veio de Ponta
das Canas, onde o único ônibus sai ao
meio dia em direção ao centro da
cidade: A viagem demora três horas.
A última vez que esteve na agência
do INPS_para pegar número 'teve uma

discussão com uma atendente
..
disse a

mulher. Ela mandou Emanuel dançar
em escola de samba.

,

2h50m, e o sono está chegando.
As cabeças começam a, pender entre
as pernas, alguns deitam em cima de
jornais e outros não conseguem mais
controlar-se e se recostam de qual- ,

, ,quer maneira.
.

- Já dormi uma hora.
.. -lIma hora só?

,
.

- O vento está quente?
- Que sede danada. O bom era ir

atrás de uma-pinga

Ufsc causa

entraves a'

promoção dos
, professores

As informações
sobre o plano de

reclassificação de

cargos estão sendo sonegadas
aos próprios professores
Professores da Ufsc - cer

ca de 800 - estão desconten-
tes corri a administração da
universidade qu e não pro
moveu os auxiliares de ensi
no 'até Junho do ano passa
do, causando, "por causa

disso", entraves na "propos
ta de lotação", atualmente
tramitando do Dasp. Eles
alegam que as universidades
tiveram prazo até junho de
75 para promoverem os au

xiliares de ensino a professo
res assistentes. Como a

U,FSC não fez isto - segundo
os professores - agora está
tendo dificuldades para pas
sar a sua "proposta de lota-

ção" pelo Dasp.
'

A universidade nega que
haja qualquer problema e

explica que as demoras não
são da Ufsc, mas do MEC e

do Dasp.
OS TRÂMITES
A Lei 6.182 de 11 de

dezembro de 1974, preconi
zava uma reclassificação pa
ra os professores universitá-

,

rios. Eles teriam que se a

daptar às novas normas e

lecionar 2P, 40 ou 40 horas
com dedicação exclusiva. A
tualmente eles trabalham
em regimes de 12,24, 40 ou

40 horas com dedicação ex

clusiva. Para execução desta
lei de dezembro de 74, havia
necessidade que o MEC pu
blicasse uma instrução nor

mativa, que só foi baixada
no dia 17 de junho de 1975.
E o' Dasp, por sua vez, só
'baixou instrução normativa
no dia 27 de agosto de 75.
A Ufsc afirma que começou
a tomar providências logo

,

depois do ato do Dasp.
Foram enviados formulá

rios para serem preenchidos
,

pelos professores onde eles
colocavam sua identificação
de servidor, forma de ingres
so, titulação acadêmica e

demonstravam seu exercício
do magistério e de ativida
des administrativas. Para os

assistentes, adjuntos e titula
res se exigia também a des

crição da produção íntelec

tual., Com esses dados, a

universidade tinha um levan
tamento da situação de to

dos os professores e condi

ções de enviar ao MEC uma

"proposta de lotação". Essa

proposta foi envidada em

janeiro, passou pelo' MEC e

está atualmente no Dasp.
Somente depois dapubli

'cação - no Diário Otícial da

Uriião - do Decreto aprovan
do 'a "proposta de lotação"
,é que a Ufsc poderá tomar a
iniciativa seguinte que é o

envio da "proposta de inclu- I

são", desta vez diretamente
ao' Dasp. Aí .haverá nova

espera. Depoisda aprovação
da "inclusãci' é que 'serão
resolvidas as questões de re
gime de tempo e de incenti
vos.

Os incentivos são valores

proporcionais aos títulos,
em tabela que prevê, para os

professores de 40 horas, in
centivo também para produ
ção intelectual e dedicação
exclusiva.

DESINFORMADOS
Nenhum professor quer

assumir a responsabilidade
de enumerar, para o repór
ter, quais, exatamente, são

,os problemas e as reínvida

cações, que tem motivado

alguns acontecimentos estra
nhos na universidade.

Há rumores de boicotes,
falta às aulas e "desapareci

I mento" das chaves de alguns
Departamentos. De concre

to há o descontentamento

_por se sentirem - os profes
sores - mantidos alheios ao

que está acontecendo. Re

clamam maiores informa

'ções 'da Ufsc sobre sua re

classificação.
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